Osez Paris, ville de tous les plaisirs depuis la nuit des temps !

Lovestores élégants, troublantes boutiques de lingerie, magnifiques, spectacles érotiques, saunas libertins, hétéros ou gays, clubs échangistes et backrooms où se retrouvent les amateurs d’amours collectives et de sensations fortes…

Vous trouverez dans ce guide des conseils pour faire l’amour à travers les rues chaudes de la capitale, mais également des idées de jeux érotiques et d’aventures coquines ayant Paris pour décor.

Grâce à l’expérience acquise avec la rédaction, depuis 2000, du Guide du Paris Sexy, Marc Dannam, directeur de la collection “Osez…” vous propose une promenade inédite au cœur du Paris libertin et amoureux.

AVERTISSEMENT

Certaines rubriques de ce guide vous proposent des défis qui pourraient vous attirer quelques ennuis avec la police si vous étiez surpris. Ce sont davantage des idées de fantasmes à imaginer au fond de son lit que des défis à réaliser réellement en plein air.

Aussi, la Musardine vous incite à la plus grande prudence, et ne saurait être tenue pour responsable de vos frasques.

En outre, nous vous rappelons qu’il est indispensable, pour votre santé et celle de vos partenaires, de vous protéger lors de vos batifolages libertins.

Osez… faire l’amour à Paris

Pourquoi faire l’amour à Paris plutôt qu’ailleurs ? Serait-ce donc différent ou meilleur qu’à Lyon et Marseille ? Peut-être !

En raison de son ambiance particulière, Paris est une ville « chaude », et ce depuis la nuit des temps. Songez à toutes les images érotiques qui lui sont associées : les petites femmes de Pigalle, la tournée des grands ducs, la capitale de l’échangisme, les rues chaudes… Et j’en passe…

Paris a depuis toujours une solide réputation de ville où la sexualité la plus débridée se pratique sans retenue. À tel point que certains visiteurs sont étonnés de découvrir que les Parisiennes ne se promènent pas nues et que personne ne se cache dans les fourrés des Tuileries pour y faire l’amour… (c’est qu’ils n’y passent pas à la bonne heure).

Paris est la ville de tous les plaisirs, elle partage cette réputation sulfureuse avec d’autres capitales occidentales ou asiatiques, mais elle propose sur son seul territoire à peu près tout ce que l’on peut espérer pour se distraire seul, en couple (hétéro ou gay), voire en groupe (de libertins) : des lovestores élégants et bien achalandés, de troublantes boutiques de lingerie, des hôtels magnifiques qui abriteront vos amours toute une nuit ou pour quelques heures, des spectacles érotiques et pornographiques, et surtout – c’est notre spécialité – tout plein de saunas libertins, de boîtes échangistes et de backrooms où se retrouvent les amateurs d’amours collectives et de sensations fortes. Partons nous promener, quelques préservatifs en poche – on ne sait jamais – pour vivre toutes sortes d’aventures…

Ce livre s’adresse évidemment à tous, mais plus précisément…

• Aux couples de touristes français ou étrangers venus à Paris pour y vivre un week-end érotique et coquin.

• Aux couples de Parisiens qui souhaitent profiter de leur ville pour « pimenter leur vie sexuelle ».

• Aux couples « aventureux » qui souhaitent abriter leurs rencontres discrètes ou faire l’amour dans un décor érotique.

• Aux amateurs de rencontres « hot » qui souhaitent connaître le meilleur endroit pour découvrir leurs semblables.

Nous avons emmêlés les lieux exclusivement hétérosexuels à quelques lieux gays dont la visite sera toujours – au moins – une bonne manière de s’instruire.

Nous allons vous donner des conseils pour découvrir les rues chaudes de la capitale, dont certaines ont conservé l’ambiance interlope qui les a rendues célèbres. Nous vous conseillerons dans le choix d’une résidence – hôtels de charme, « nids d’amour » souvent hors de prix – pour une nuit ou quelques heures. Nous ferons du shopping sexy dans les lovestores parisiens, puis nous irons au spectacle avant de faire l’amour, dans des clubs libertins. Et puis, pour éviter d’avoir des regrets, nous vous donnerons des conseils de dernière minute, « avant de partir ». Ce guide est organisé en grands quartiers, de manière un peu arbitraire, mais vous vous y retrouverez facilement.

Quand venir ?

Paris ne s’arrête jamais… Cependant certains établissements libertins ferment leurs portes quelques semaines en été. Si vous venez « pour ça », vous serez frustrés, ce qui n’est évidemment pas le but de ce guide.

Prévoyez un long week-end, au moins deux nuits, en particulier si vous avez choisi un bel hôtel. Ce serait dommage de ne pas en profiter et si vous passez la nuit dans un sauna libertin, vous risquez de vous effondrer sans avoir l’énergie pour vous amuser avec le jacuzzi de la chambre ou le courage de faire l’amour sur le balcon avec vue sur le Sacré-Cœur.

Comment s’habiller ?

Soyez élégants, chics sans ostentation, à la parisienne. Décontractés mais classe, petite robe noire pour les filles, un bel ensemble sombre pour les garçons. Les touristes en short ou habillés comme pour faire du trekking en Annapurna n’ont aucune chance de nous séduire. Vous êtes en ville ! Et l’entrée dans la plupart des établissements libertins un peu élégants est conditionnée par votre apparence, ce qui est absurde puisque vous risquez de vous retrouver à poil dans les plus brefs délais. Mais bon !

À quoi on joue ? Des gages et des défis…

Vous êtes punis, ce sera un gage. Vous voulez réussir un exploit, ce sera un défi.

Qu’importe, ce sera sexy et de mauvais goût.

Nous allons vous proposer de profiter de votre passage à Paris, à l’abri des regards indiscrets de vos voisins provinciaux, pour vous livrer à quelques jeux érotiques amusants. Vous trouverez sans doute qu’on exagère car certains d’entre eux impliquent que vous soyez nus dans le salon d’une boîte échangiste ou un sauna libertin… Mais c’est comme ça, on ne peut pas s’en empêcher.

Nous comptons sur vous pour nous envoyer les récits ou les photos de vos jeux érotiques à Paris, nous les publierons sur notre blog.

Faut-il tout « Oser » à Paris ?

Nous vous proposerons également des aventures interdites, des idées de situations extrêmes, à envisager avec précaution : la rubrique « Osez tout… » vous donnera quelques pistes. Il y aura toujours à Paris un bel endroit pour faire l’amour, et ce serait tenter le Diable de vouloir jouer en plein air… Mais qui sait, l’occasion… Certaines de ces aventures, très hot, se déroulent dans des établissements libertins où il ne faudra pas hésiter à se mal comporter.

L’avis et la vie des people

La chanteuse Beyoncé adorerait faire l’amour en plein air à Paris. En juillet 2013, elle déclara au magazine Flaunt, une revue traitant de l’actualité musicale : « J’adorerais faire l’amour au Louvre devant la pyramide de Peï ou bien sous l’arc de triomphe. Paris est une ville si belle, et imprégnée de sensualité. » Eh bien !

Faire un strip-tease à Paris ?

C’est un jeu, un défi… Il y a à Paris quelques centaines de filles et de garçons nus dans l’espace public, partout. Ils sont généralement en bronze ou en marbre. Nous allons les imiter. Le jeu consiste à se faire photographier nus devant la statue que nous vous désignerons en essayant d’en reproduire la pose. À ces statues nous avons ajouté quelques monuments emblématiques de la ville.

Attention ! Nous vous déconseillons absolument de jouer avec votre santé ou votre liberté. Il n’est vraiment pas conseillé de se balader à poil à Paris. Choisissez votre heure, préparez votre coup en portant des vêtements pouvant être enlevés et remis en un clin d’œil, partez en bande organisée : les modèles, le photographe, les gens qui font le guet…

Ou, c’est plus sage, contentez-vous de photographier la statue et réalisez votre propre version du nu parisien, bien au chaud dans votre maison en imitant la pose de la belle dénudée.

Nous publierons les plus belles photos sur le blog de la Musardine. N’hésitez pas à porter des lunettes noires, histoire de rester incognito.

Dans notre guide, la rubrique « Strip-tease à Paris » désignera le lieu et la statue à imiter ou le monument à embellir de votre nudité. Bonne route, et bonne chasse. Et surtout, ne prenez pas froid !

Au musée

Si vous hésitez à vous retrouver nus dans Paris à la merci des voyeurs et de la police, nous vous suggérons une variante. Prenez la photographie de l’une des nombreuses œuvres d’art érotique qui occupent les musées parisiens, un nu de Boucher ou d’Ingres, une statue de Maillol ou de Rodin, la Vénus de Cabanel ou celle de Bouguereau et, tranquillement chez vous, reproduisez leurs poses, nus évidemment.

Comment vous comporter dans ces lieux étranges ?

Notre guide vous donnera au passage quelques conseils élémentaires de « savoir-vivre parisien », nous voulons évidemment parler d’une forme particulière de savoir-vivre, dans sa version libertine. Ce n’est pas parce qu’on est tout nu au milieu d’un groupe de couples qui font l’amour qu’on ne doit pas se comporter en gens bien éduqués.

Quels souvenirs ramener de Paris ?

La ville compte certains des plus beaux sex-shops de France, vous trouverez mille idées de cadeaux. N’hésitez pas également à visiter la librairie de la Musardine, nous vous y accueillerons volontiers pour vous suggérer des achats amusants. Mais surtout, vous ramènerez des souvenirs, simplement, des souvenirs érotiques, dont vous meublerez vos fantasmes et vos jeux érotiques lorsque vous serez rentrés à la maison.

Maintenant, en route !

Attention !

La plupart des lieux que nous citons dans cet ouvrage sont des commerces. De nombreux nouveaux établissements ouvrent chaque année, d’autres ferment ou changent d’activité. Leurs tarifs et leurs horaires évoluent fréquemment – les prix augmentent d’ailleurs de plus en plus vite. Il est donc parfaitement possible que les informations que nous vous donnons dans ce guide se révèlent partiellement erronées quand vous le lirez. Ne nous en voulez pas, amusez-vous bien quand même !

10 choses qu’il faudrait « Oser » faire durant un week-end sexy à Paris

Osez… le palace

C’est l’occasion ou jamais, Paris est une fête ! Offrez-vous une belle chambre, dans laquelle vous aurez plaisir à passer quelques heures, et certainement pas pour dormir. Vous aurez bien le temps de vous reposer chez vous. Choisissez un beau décor pour faire l’amour, quitte à y mettre le prix…

Osez… la culture

Paris est une ville dont les musées sont célèbres dans le monde entier. N’hésitez pas à les parcourir à la recherche des plus belles images érotiques créées par les artistes de tous les temps. C’est à Paris que se trouvent L’Origine du monde de Courbet, les Baigneuses voluptueuses de Renoir, les délicieuses naïades de Boucher…

Osez… le musée

Le Musée de l’Érotisme de Paris est l’un des plus beaux du monde, sa visite s’impose pour découvrir les mille trésors de l’art érotique : des estampes, des photos coquines, des statues… Vous irez ensuite visiter la galerie le Bonheur du Jour ou la librairie de la Musardine pour vous en offrir des reproductions.

Osez… la beauté

Profitez de votre visite à Paris pour vous faire belle et désirable : vous trouverez ici des spas et des salons de beauté uniques en leur genre, mais aussi des boutiques de lingerie célèbres dans le monde entier, pour vous déshabiller en beauté. Les hommes ne seront pas en reste.

Osez… le shopping

Nos sex-shops sont parmi les mieux achalandés et élégants, les stars le savent : c’est à Paris dans une boutique de la chaîne le Passage du Désir que Rihanna a fait ses emplettes de choses vibrantes et de produits coquins. Vous y trouverez également tous les livres de la collection « Osez »…

Osez… le strip-tease

Le strip-tease, rebaptisé table dance ou lap dance, est devenu l’un des spectacles les plus appréciés des visiteurs à Paris. Il s’agit de s’en mettre plein les yeux, mais sans toucher ! Allez voir également une fois dans votre vie à quoi ressemble l’un des grands shows du Lido ou du Crazy Horse.

Osez… le burlesque

Le strip-tease burlesque a conquis Paris, des spectacles sont organisés dans des boîtes de nuits, des cabarets ou des sous-sols de bars. N’hésitez pas à vous frotter à cet univers libertin, joyeux et féministe. Si vous êtes à Paris au bon moment, précipitez-vous au spectacle du Cabaret des Filles de Joie de Juliette Dragon.

Osez… le BDSM

Paris abrite des boutiques effarantes – Dèmonia, les sex-shops gays du Marais… – où vous trouverez des objets SM dont vous n’osiez même pas imaginer l’existence. Et pourquoi ne pas assister à l’une des soirées organisées dans les caves de la capitale ? Soyez cools, rien n’est imposé, sinon d’avoir le bon look : dark !

Osez… le sauna

Vous y serez nus, ce sera excitant : allez visiter l’un des saunas libertins parisiens, de préférence en couple. Le Moon City, à Pigalle, avec son incroyable décor, devrait vous permettre de satisfaire votre curiosité et vous donnera peut-être des idées d’abandon libertin dans la brume…

Osez… le libertinage

Et puisque vous y êtes, franchissez le pas. Les dizaines de clubs libertins de la capitale vous attendent. Entrez-y sans crainte, personne ne vous obligera à rien. Choisissez une belle boîte, selon vos goûts. Ce sera une aventure délicieuse, quoi qu’il se passe durant la soirée.

1.osez… draguer aux Champs-Élysées

8e, 16e et 17e arrondissements

Lorsqu’on débarque de sa province ou d’un pays lointain, la « plus belle avenue du monde » fait partie des premières choses que l’on désire voir à Paris, avec la tour Eiffel sa voisine.

Si on vient ici dans l’espoir de rencontrer et draguer des beautés locales, la déception sera rude. Car les Champs sont avant tout une grande avenue, majestueuse, idéale pour se rendre en droite ligne du jardin des Tuileries à l’arc de triomphe, mais les commerces et les terrasses de café qui la longent se prêtent fort peu au dévergondage. Les Parisiennes et les Parisiens ont depuis longtemps abandonné l’avenue aux touristes, leur laissant le Lido et le drugstore, pour se replier dans quelques rues perpendiculaires. On croise les plus branchés d’entre eux – selon les saisons, la mode du moment ou leurs revenus – au Baron, au Showcase, aux Planches, au Crystal ou au No Comment… une ancienne boîte échangiste redevenue boîte de nuit traditionnelle.

Les beaux quartiers parisiens, les abords des Champs, mais aussi le triangle Neuilly-Auteuil-Passy ou la plaine Monceau regorgent pourtant de boutiques et de lieux « chics » : nous en visiterons quelques-uns, mais – oh surprise ! – nous découvrirons aussi des adresses particulières, des caves obscures, un hôtel de passe reconverti en lieu de débauche… Et puis, vous allez goûter à la spécialité locale, le strip-tease.

Que faire sur les Champs-Élysées ? Se déshabiller…

Pour pimenter votre visite…

• Faire une virée nocturne au Bois de Boulogne

• Faire de l’œil aux danseuses du Crazy Horse

• Faire l’amour dans une chambre avec vue du Fouquet’s Barrière

Strip-tease à Paris

La Marseillaise de Rude,
arc de triomphe, 8e arrondissement

Faire un strip-tease devant l’arc de triomphe et la flamme du Soldat inconnu sous les yeux d’une dizaine de caméras de surveillance nous semble un exercice particulièrement périlleux. Il vaudrait mieux s’éloigner un peu pour vous dépoitrailler et offrir vos seins au peuple dans la posture de La Marseillaise de Rude. Il vous faudra également un sabre et un bonnet phrygien.

Nids d’amour

Quitte à passer la nuit dans le quartier, autant choisir un palace. C’est évidemment hors de prix – plus que vous ne pensez ! – mais ça peut éventuellement devenir presque abordable si vous profitez d’une promotion, ou si cette nuit est l’occasion de conclure l’aventure amoureuse de votre vie par de longues heures de sexe débridé dans la soie et le satin avec vue sur la tour Eiffel.

Le Fouquet’s Barrière

46, avenue George V, 8e

Métro : George V

Tél. : 01 40 69 60 00

www.fouquets-barriere.com

À partir de 670 € la nuit • Chambre de luxe à 785 €

Avec vue sur les Champs-Élysées ou sur l’avenue George V : 107 chambres incluant 40 suites dont la Duplex-Eiffel, la Présidentielle et la Grande suite de Paris. C’est incroyablement cher ! Mais bon !

Le Four Seasons George V

31, avenue George V, 8e

Métro : George V

Tél. : 01 49 52 70 00

www.fourseasons.com/paris/

Le palace par excellence, avec sa suite présidentielle, le restaurant dirigé par Éric Briffard et son spa. Qui sait ? Vous avez peut-être 1 000 € – en moyenne – à consacrer à cette nuit inoubliable.

Redevenons raisonnables. Il existe encore dans les beaux quartiers parisiens un grand nombre d’hôtels « de charme » aux tarifs très accessibles. Certains sont ouverts au « day use », cette nouvelle terminologie pour désigner la location d’une chambre « à l’heure » permettant de vivre ses amours dans une atmosphère élégante.

Hôtel de Castiglione

40, rue du Faubourg-Saint-Honoré, 8e

Métro : Concorde

Tél. : 01 44 94 25 25

www.castiglionehotel.com/

Day use à partir de 95 € • Nuit complète à partir de 190 €

Idéalement placé au centre de Paris, élégant, confortable, pour faire l’amour entre deux virées shopping dans les boutiques de la rue Saint-Honoré, l’un des épicentres du Paris élégant.

La Villa Glamour

85, rue de la Pompe, 16e

Métro : Rue de la Pompe

Tél. : 01 45 04 05 20

www.hotelvillaglamour.com

Chambre à partir de 195 €

Encore une maison accueillante, installée dans la partie animée du 16e arrondissement. Les chambres semblent avoir été imaginées pour abriter vos folles étreintes, avec des miroirs aux têtes de lit et une déco Belle Époque ou coloniale. Les chambres « Éros » et « Kama Sutra » vous proposent quelques gadgets en option…

L’Edmond Hôtel

22, avenue de Villiers, 17e

Métro : Villiers

Tél. : 01 44 01 09 40

www.edmond-hotel.fr

Day use à partir de 195 € • Chambre classique avec terrasse à 300 €

Entre le parc Monceau et les Champs-Élysées, un quatre étoiles luxueux, idéal pour impressionner une nouvelle conquête ayant un peu de temps libre durant l’après-midi. N’hésitez pas à y passer la nuit complète, dans une chambre ouvrant sur une terrasse de 20 m² dominant les toits de Paris, parfait pour réaliser un fantasme dont nous vous laissons l’initiative.

Strip-tease à Paris

La Muse de Musset, parc Monceau, 8e arrondissement

La statue d’Alfred de Musset réalisée en 1906 par Antonin Mercié (1845-1916) est particulièrement remar-qua-ble. Le groupe en pierre représente le poète Alfred de Musset (1810-1857) avec sa muse. Ses petits seins pointent joliment sous le voile de marbre blanc… Il faudra donc se faire photographier au pied de la statue, comme une muse supplémentaire. Les voiles ne sont pas indispensables.

L’Eldorado

18, rue des Dames, 17e

Métro : Place de Clichy

Tél. : 01 45 22 35 21

www.eldoradohotel.fr

Chambres de 39 € à 93 €

Une ancienne maison de rendez-vous du XIX e siècle, pour finir une nuit commencée à Cris et Chuchotements, tout proche. Certaines des chambres occupent un joli pavillon au fond de la cour. Bucolique, à deux pas de la place Clichy, certainement l’un des plus jolis hôtels de Paris. Incroyablement charmant. Mais attention ! Fantômas en personne vous attend dès l’entrée de l’hôtel.

À quoi on joue ?

Un défi

JOUEZ LA SOUBRETTE LIBERTINE…

Il vous faudra louer une chambre dans un bel hôtel, de préférence bien pourvu en étoiles, car il serait plus pratique que vous ayez une grande chambre, éventuellement une suite ou au moins un petit hall d’entrée. Monsieur, qui a précédé Madame pour se rendre dans la chambre, occupera la salle de bain ou s’installera dans son lit. Pendant ce temps-là, Madame se changera discrètement, dans le hall de la chambre ou de la suite, dans le couloir si ce n’est pas possible de faire autrement. Sous son manteau elle porte un joli costume de soubrette sexy. Jupe stricte, chemisier blanc, petit tablier, éventuellement une coiffe blanche, des bas clairs, des escarpins…

Elle vient « faire la chambre », ou servir une collation – qu’on aura pris soin de commander au véritable room-service de l’hôtel. Monsieur, en peignoir, la complimente sur sa beauté, elle fait mine de ne pas entendre, mais elle le frôle, se penche pour dévoiler son décolleté, lui fait respirer son parfum.

La suite ? À vous de l’inventer, la soubrette pourra se révéler soumise, perverse, ouverte à toutes les propositions, même les plus scabreuses, ou simplement coquine et libertine. Vous en profiterez pour utiliser tous les meubles et tous les équipements de la chambre et de la salle de bain pour y faire l’amour. Il faut bien rentabiliser son passage. Et en partant vous laisserez traîner le petit tablier de dentelle, en guise de signature de vos méfaits.

Shopping sexy

Belles de jour ou belles de nuit, les dames des beaux quartiers aiment les lieux luxueux pour se faire épiler, masser, maquiller… Nous allons découvrir leurs adresses préférées. Il faudra y mettre le prix.

SunSo - Bohi Spa

5, rue de Washington, 8e

Métro : George V

Tél. : 01 53 75 06 36

www.sunso.fr

Les centres SunSo, voués au bronzage, prodiguent aussi des massages, dont leur désormais célèbre « massage naturiste », et vous proposent de vous relaxer, de vous épiler ou de vous aider à mincir. Nous insisterons sur l’un des aspects de leur activité : le bronzage, pratiqué avec ou sans UV. « Sans », il s’agit d’une sorte de douche de produit bronzant. 25 € la séance. Mais c’est efficace.

Nuxe - Hôtel des Mathurins

43, rue des Mathurins, 8e

Métro : Havre-Caumartin

Tél. : 01 44 94 20 94

www.nuxe.com

Massages à 120 €

Le concept Nuxe s’est développé à partir de son premier établissement de la rue Montorgueil et s’installe dans quelques grands hôtels parisiens. « Entièrement décoré avec les plus beaux matériaux, le Private Spa Nuxe abrite une œuvre originale. L’artiste mosaïste Lucie Decoudu Belabes a conçu pour ce havre de paix, une création unique qui se marie idéalement avec le “Naturel Chic” de Nuxe. »

Villa Thalgo

218-220, rue du Faubourg-Saint-Honoré, 8e

Métro : Charles de Gaulle-Étoile

Tél. : 01 45 62 00 20

www.villathalgo.com

Ouvert lundi et mercredi de 8 h 30 à 21 h, mardi, jeudi et vendredi de 8 h 30 à 20 h, samedi de 9 h 30 à 20 h, dimanche de 10 h 30 à 18 h • Abonnement annuel : 2 700 € • Pass demi-journée : 100 €

Au milieu trône une piscine, où vous pourrez prendre des cours d’aquagym. La Villa Thalgo se fait fort de ramener la mer en plein Paris. « À la fois intime et convivial, tout y a été imaginé, pensé et étudié pour offrir une parenthèse de détente holistique. De l’environnement prestigieux au choix des matériaux (alliance du minéral et des essences de bois), de l’agencement du lieu aux techniques de soins de remise en forme, tout est simple et luxueux, précieux et chaleureux, raffiné et élégant, accueillant et informel. » Nous sommes ici dans l’établissement préféré de la « clientèle haut de gamme », comme le dit fort modestement la brochure de ce spa des beaux quartiers, fondé par une société de cosmétiques à base d’algues.

Villa Saint-Honoré

17, rue de Miromesnil, 8e

Métro : Miromesnil

Tél. : 01 47 42 18 19

www.villasainthonore.com

Ouvert du lundi au samedi de 10 h à 19 h • Soins de balnéothérapie aux alentours de 200 €

On y pratique des massages « volcaniques » ou ayurvédiques, dans un décor blanc immaculé. Situé à deux pas de l’Élysée, c’est central.

Strip-tease à Paris

La Femme,

Jardin du Trocadéro, 16e arrondissement

La Joie de vivre de Léon Ernest Drivier, un bloc sculpté en ronde-bosse, réalisé pour l’Exposition universelle de 1937, présente une bonne dizaine de jeunes gens dénudés exprimant, il est vrai, une belle joie de vivre. La Jeunesse de Pierre Poisson représente également une belle bande de femmes et de garçons nus. Il faudrait que vous soyez au moins une dizaine pour reproduire la scène, et de surcroît souples et bien organisés.

Plus simple, L’Homme et La Femme, respectivement de Pierre Traverse et Daniel Bacqué, évidemment nus, se font face et s’observent à distance. Vous pourrez sans problème reproduire leur pose hiératique.

Mais nous ne nous contenterons pas de soins de beauté, il est également possible d’acheter des jouets érotiques dans les beaux quartiers.

Daniela in Love

15, rue Boissy-d’Anglas, 8e

Métro : Concorde

Tél. : 01 42 65 02 52

www.danielainlove.com

Ouvert du mardi au samedi de 10 h 30 à 19 h

Cette boutique de lingerie élégante, spécialiste du maillot de bain hors de prix, a ouvert comme il se doit un petit rayon voué aux sextoys. Un plaisir délicat, trop rare dans le quartier. Daniela voue une admiration particulière à Toulouse-Lautrec, ce qui se reconnaît à la qualité et à l’esthétique très frou-frou de ses productions particulièrement élégantes et sexy.

Cargo

38, rue Saint-Ferdinand, 17e

Métro : Porte Maillot

Tél. : 01 45 72 61 12

www.cargovpc.fr

Ouvert du lundi au samedi de 10 h 30 à 19 h 30

Une boutique discrète au cœur d’un quartier élégant à deux pas du Palais des Congrès. Profitez de leur discrétion pour découvrir la grande variété de leurs produits.

Cargo

12, rue Biot, 17e

Métro : Place de Clichy

Tél. : 01 42 93 31 15

www.cargovpc.fr

Ouvert du lundi au samedi de 10 h 30 à 19 h 30

La copie conforme de la boutique précédente, mais à l’autre bout de l’arrondissement. Il faut redécouvrir cette chaîne discrète de sex-shops de proximité, offrant à deux pas de chez vous tous les services et les produits des grandes boutiques du centre-ville.

Strip-tease à Paris

La Fontaine du rêve du poète,

place du Canada, 8e arrondissement

Le groupe de statues La Fontaine du rêve du poète rend hommage à Alfred de Musset. Cette œuvre d’Alphonse Moncel datant de 1910 présente un bel ensemble de jeunes femmes entourant le génie. Elle se trouve dans le jardin de la Vallée Suisse. Si vous êtes nombreuses, vous pouvez vous installer vous aussi, nues, au pied du poète. Mais attention, le quartier situé non loin de l’Élysée et de l’Ambassade des États-Unis grouille de policiers.

Spectacle hot

Les Champs-Élysées, en particulier durant les fêtes de fin d’année lorsque l’avenue est illuminée, symbolisent encore auprès des étrangers le souvenir de la grande fête parisienne, élégante, érotique et raffinée – ce que dément rapidement la présence de quelques fast-foods et boutiques de souvenirs. Pourtant deux établissements prestigieux perpétuent ce savoir-faire bien parisien, le Crazy Horse et le Lido. On y rencontrera des filles dénudées, le sein ferme et la jambe fuselée, le corps recouvert de strass et de paillettes, dans des décors féériques et des mises en scène audacieuses. Car ces spectacles, apparemment immuables, éternels, ont su évoluer tout en restant fidèles à cette ambiance qu’affectionnent les touristes. On viendra ici pour se donner quelques idées de scénarios érotiques impliquant l’usage d’un groupe de danseuses alignées les seins nus face au public. On peut rêver…

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

au spectacle !

Comment se comporter dans une salle de spectacle où des jeunes femmes se déshabillent langoureusement, parfois en mimant les gestes de l’amour ou en faisant mine de se masturber ? Bonne question ! Naguère tout était simple : les hommes éructaient et sifflaient les filles, poussant des hurlements dignes des loups des dessins animés de Tex Avery. Aujourd’hui, on applaudit chaleureusement mais on ne siffle plus… Les jeunes femmes qui jouent à se caresser le clito à deux mètres de votre visage sont des artistes. Juliette Dragon, la meneuse de revue du Cabaret des Filles de Joie, menace même des pires représailles les hurluberlus qui crieraient « à poil » à des filles qui ont pourtant bien l’intention de se retrouver quasi nues. Donc un seul conseil, tenez-vous bien !

Crazy Horse

12, avenue George V, 8e

Métro : George V

Tél. : 01 47 23 97 90

www.lecrazyhorseparis.com

Spectacles du lundi au vendredi à 20 h 30 et 23 h et le samedi à 19 h 30, 21 h 45 et 23 h 50 • Entrée avec deux consos : 120 € au bar • Dîner-spectacle : 175 € (réservation indispensable sur le site)

Le Crazy reste à l’avant-garde du spectacle de nu, ringardisant ses concurrents un peu plus chaque année. La direction du Crazy, qui avait déjà fait l’événement avec les spectacles de Dita von Teese, Arielle Dombasle ou Clotilde Courau, a bouleversé les traditions du grand spectacle parisien en confiant la mise en scène de son show « Désir » au chorégraphe Philippe Decouflé. Celui-ci joue avec tous les codes mis en place naguère par Alain Bernardin, conservant le célèbre défilé de jeunes filles nues néanmoins déguisées (si peu) en Horse Guards et le recours à des jeux de lumière, aujourd’hui modernisés, habillant le corps des jeunes femmes toujours aussi sublimes et encombrées de pseudonymes absurdes et rigolos : Zula Zazou, Jade Or, Psykko Tico ou Nooka Karamel.

Lido

116 bis, av. des Champs-Élysées, 8e

Métro : George V

Tél. : 01 40 76 56 10

www.lido.fr

Spectacle tous les soirs à 21 h 30 et 23 h 30 • Soirée Plaisir à 150 €, soirée Bonheur à 195 €

Le plus grand cabaret du monde, et son spectacle féerique « Bonheur », d’un très haut niveau chorégraphique, est une étape quasiment obligatoire du circuit « Paris by night ». La cuisine y est excellente. Mais la véritable raison pour laquelle vous êtes venus vous encanailler et déstresser dans le strass est, bien sûr, le troublant spectacle des soixante superbes Blue Bell Girls ! Notons l’incroyable longévité des spectacles du Lido : pourquoi changer puisque chaque jour de nouveaux autocars amènent de nouveaux clients ?

Le strip c’est chic ! Les beaux quartiers parisiens ont été le théâtre il y a une dizaine d’années du retour d’un spectacle que l’on croyait à jamais ringardisé, le strip-tease, rebaptisé table dance, lap dance ou pole dance, l’effeuillage se déroulant sur une table ou autour d’une barre verticale…

Penthouse Club Paris

13, rue de Berri, 8e

Métro : Georges V

Tél. : 01 53 53 86 00

http://thepenthouseclubparis.com

Ouvert de 22 h à 5 h • Entrée : 30 € • Une danse : 35 € • Un strip-tease intégral : 70 € • Salon privé, une demi-heure : 460 €, champagne compris • Soirées « enterrement de vie de garçon »

La salle de l’ex Hustler club est ceinturée de salons privés équipés de banquettes au milieu desquelles la « danseuse de votre choix » viendra faire son numéro. C’est donc un endroit idéal pour les enterrements de vie de garçon, pour les garçons qui aiment ce genre. Car sachez-le, « cinq danseuses feront monter le jeune marié sur scène et lui feront passer un moment inoubliable ». En clair, elles le déshabilleront partiellement en se frottant un peu contre lui après l’avoir tenu en laisse avec sa cravate. Si vous croyez que j’exagère, allez consulter les photos des opérations sur leur site.

Pink Paradise - Pink School

49-51, avenue de Ponthieu, 8e

Métro : Franklin-Roosevelt

Tél. : 01 58 36 19 20

www.pinkparadise.fr

Ouvert du lundi au samedi à partir de 22 h 30 • Une entrée avec une conso au choix : 30 € • Un ticket (une danse en string) : 30 € • Un ticket VIP (une danse privée en cabine nue) : 60 € • Bouteille d’alcool pour quatre à 200 € • Enterrement de vie de garçon : forfait à 290 € pour quatre personnes

Le Pink Paradise créé par les Guetta a importé en France le lap dance, ce strip-tease à la demande exécuté sur des tables face à une clientèle masculine au regard exorbité. Vous irez sûrement, invités par votre entreprise, un soir où il faut divertir des clients asiatiques. D’autant que le week-end, après la fin des spectacles, le Pink se transforme en boîte.

Et pourquoi ne pas apprendre à vous déshabiller en beauté avec les femmes les plus expérimentées en la matière ? La Pink School organise des cours de strip en faisant appel à ses célèbres danseuses. Vous pourrez découvrir les joies de la pole dance, cette manière de se déshabiller en tournicotant autour d’une barre d’acier. Il vous en coûtera 25 € par cours, avec un forfait à 200 €. Vous pouvez aussi vous offrir un cours collectif ou privé, à l’occasion par exemple d’un enterreùment de vie de jeunes filles.

Secret Square

27, avenue des Ternes, 17e

Métro : Ternes

Tél. : 01 47 66 45 00

www.cofrase-cabarets.com/secret-square

Ouvert tous les jours à partir de 20 h 30 • Dîner-spectacle de 65 € à 135 €

Vous y dînerez en découvrant l’anatomie spectaculaire des « 25 plus belles femmes de Paris ». On pourra y enterrer sa vie de garçon. Le jeudi soir, le « club d’effeuillage » est ouvert aux amatrices. Des jeunes femmes peuvent se former rapidement au strip-tease avant de se dénuder en public. Terriblement excitant, pour les petites coquines qui se lancent nues sur l’estrade, mais aussi pour les spectateurs qui n’en croient pas leurs yeux. Les Inrockuptibles visitèrent les lieux : « La soirée se déroule, l’endroit est agréable, l’accueil charmant, les débutantes et les danseuses du club se relayent à la barre, le champagne n’a pas le temps de se réchauffer dans nos coupes. »

À quoi on joue ?

Un défi

devenez strip-teaseuse !

Donnez un spectacle de pole dance surprise… Madame, pendant quelques jours, devra suivre en douce un cours de pole dance, dans une école de strip-tease ou avec un DVD…

Et un soir, par surprise, elle donnera sa première représentation dans une boîte ouverte à la prestation de danseuses débutantes. Monsieur sera sidéré de la voir monter sur scène. Elle fera donc des acrobaties, de préférence toute nue autour de sa barre. Les hommes de l’assistance apprécieront… Et puis de retour à la maison ou à l’hôtel, Madame recommencera son numéro, l’achevant d’une manière inédite en se glissant nue entre les jambes de Monsieur pour le frôler, et pourquoi pas le sucer ou s’asseoir sur son sexe dressé, rigide et vertical comme une barre de pole dance.

Et puis on fait l’amour…

Voilà ! Vous êtes bien échauffés par le spectacle de jeunes donzelles dansant lascivement sur scène, il est temps d’aller se glisser dans les moiteurs d’un sauna libertin ou sur les banquettes d’une boîte échangiste, car n’oublions pas, nous sommes venus « faire l’amour à Paris ». Vous allez commencer à découvrir tout de suite l’une des caractéristiques des nuits parisiennes libertines : tout le monde n’est pas égal devant la promesse de plaisir. Les « hommes seuls » paieront leur entrée le prix fort, alors que les jeunes femmes seules entrent souvent gratuitement dans des établissements pour lesquels elles jouent le rôle d’appât et d’attraction bénévole.

Rituel Foch

26, rue Le Sueur, 16e

Métro : Charles-de-Gaulle-Étoile

Tél. : 01 45 00 25 42

Ouvert 7 jours/7, de 11 h à 2 h du matin • Entrée couples 60 €, femmes seules 20 €, hommes seuls 120 € • Réservé aux couples et aux femmes seules les mardis et jeudis

Ce nouveau lieu, qui se veut élitiste, se trouve à deux pas de la place de l’Étoile, dans une rue rendue célèbre naguère par les crimes du Dr Petiot. Mais l’ambiance n’est pas morbide, bien au contraire, en particulier grâce à l’équipement principal de la partie « humide » de l’établissement, un très vaste jacuzzi dans lequel on aura plaisir à se retrouver en groupe, pour faire connaissance. Eh oui, messieurs, c’est très très cher.

À quoi on joue ?

Un défi

osez… vous laisser caresser dans la brume

Les filles des saunas libertins, quelques dizaines de jolies dévergondées qui fréquentent assidûment les établissements parisiens, ont certainement des choses à vous apprendre Madame. Elles profitent de l’ambiance moite et de la vapeur qui les dissimulent aux regards, pour s’offrir nues aux caresses. Des mains les frôlent, d’autres s’insinuent en elles. Elles choisissent après ces premiers contacts ceux qui auront le droit de les accompagner dans les salons, les serviettes et les peignoirs se retrouvent en tas informes aux bords des matelas recouverts de skaï…

Vous n’êtes peut-être pas prête à les imiter dans toutes leurs folies, mais pourquoi ne pas profiter de l’instant ? Vous êtes nue dans un nuage de vapeur, offerte… Et puis quand vous en avez assez, ou si « ça va trop loin », vous dites « stop » et vous sortez, impériale. Si on vous approche, bas les pattes !

Le quartier du Palais des Congrès de la Porte Maillot abrite l’un des monuments historiques du libertinage à Paris. Si on vous surprend alors que vous en sortez vous pourrez toujours dire que vous faisiez des recherches sur le passé de l’arrondissement.

Cris et Chuchotements

9, rue Truffaut, 17e

Métro : Place de Clichy

Tél. : 01 42 93 70 21

www.cris-et-chuchotements.com

Ouvert du mardi au samedi à partir de 22 h 30 • Entrée (1 conso par personne comprise) couples 56 €, hommes seuls 100 €

Derrière une porte discrète commence le monde de la nuit SM, une boîte composée de caves et de couloirs sombres, dirigée par Pascal. Il s’agit d’un donjon ouvert à une clientèle de pratiquants davantage qu’à des curieux en vadrouille. Les soirées « vente aux esclaves » sont les plus prisées. Le dress code est très strict, cuir ou latex, les hommes seuls sont tolérés, tout au plus.

À quoi on joue ?

Un gage

vous devez vous offrir aux caresses et à pire encore…

Une boîte SM, voilà un beau lieu pour se détendre et jouer à s’abandonner. Monsieur et Madame s’amuseront avec qui ils voudront, chacun à leur tour, durant cinq minutes, quasiment nus et le visage masqué. Ils trouveront bien preneurs… Cela risque d’être douloureux, mais aussi la source de plaisirs nouveaux. À l’heure dite, ils arrêteront les opérations, enlèveront leurs bandeaux et planteront là ceux des habitués des lieux qui commençaient à se croire tout permis…

Strip-tease à Paris

La statue de Sarah Bernhardt,

place du Maréchal Catroux, 17e arrondissement

La place du Maréchal Catroux, au cœur de la Plaine-Monceau, est un aimable musée de sculpture en plein air… et l’occasion de découvrir quelques-unes de nos héroïnes telles que le Monument à Alexandre Dumas fils (1906) de René de Saint-Marceau (1845-1915). Il est bien entouré de femmes alanguies, en hommage à la Dame aux Camélias. La statue de Sarah Bernhardt (1926) par François Léon-Sicard (1862-1934) représente l’actrice (1844-1923) dans le costume de Phèdre.

C’est elle dont il faudra reproduire la pose, en ne vous encombrant pas de ces voiles légers qui nous dissimulent sa silhouette.

Une dernière chose avant de partir

Avant de quitter les « beaux quartiers », nous allons découvrir l’un des lieux les plus étonnants de la capitale, le Bois de Boulogne. L’idéal serait de s’y rendre en empruntant l’Avenue Foch. Nous y croiserons de jolies dames, pas toujours très jeunes, mais toujours très belles et bien mises… Elles attendent les clients, à bord de leurs petites voitures de sport : ce sont les célèbres Amazones.

Le Bois de Boulogne

Puis nous visiterons le Bois, de nuit et en voiture. Le Bois fut longtemps le terrain de prédilection des échangistes qui s’y retrouvaient en se donnant rendez-vous grâce à de subtils jeux d’appel de phare. On y rencontre surtout des prostituées. En juin 2012, Le Parisien écrivait : « Selon la porte-parole du “Collectif 16e arrondissement des prostituées du Bois de Boulogne”, Corinne, on dénombre environ 180 prostituées au Bois de Boulogne, femmes ou transsexuels, indépendantes ou liées à des réseaux ». Les célèbres « Brésiliennes » du Bois ont été rejointes voire supplantées par des filles de l’Est. L’endroit n’est pas toujours tranquille. « Le Bois la nuit, raconte le journaliste Daria Marx, c’est aussi la Police, les jeunes qui viennent y traîner en bande dans l’espoir de dépouiller le chaland, les voyeurs qui se masturbent derrière les toiles tendues par les filles dans les clairières cachées… Se faire sucer tranquille peut être un véritable exercice de style. » Autant dire qu’il vaut mieux ne pas s’y risquer.

Pourtant dans La Vie sexuelle de Catherine M., Catherine Millet décrit le temps où il était possible de faire des folies de son corps aux abords du Bois. « Le parking de la porte de Saint-Cloud se trouve en bordure du boulevard périphérique, dont il est en partie séparé par un mur à claire-voie. Je n’avais que mes chaussures aux pieds, ayant retiré avant de descendre de voiture l’imperméable dont la doublure me glaçait la peau. On m’a plaquée contre un mur perpendiculaire. Éric m’a vue “clouée par les bites, comme un papillon”. Deux hommes me soutenaient par-dessous les bras et les jambes, tandis que les autres se relayaient contre le bassin auquel j’étais réduite. Dans ces conditions d’insécurité, et de nombre, les hommes baisent souvent vite et fort. Je sentais les aspérités du mur de parpaing pénétrer dans mon dos et mes reins… » Toute une époque !

À quoi on joue ?

Un gage

Madame sera une fille des bois et Monsieur son client

On se promène. Si vous n’avez pas peur de découvrir un jour que la police a relevé et noté l’immatriculation de votre voiture, allez donc faire une grande virée nocturne dans le Bois de Boulogne auquel vous accèderez par les boulevards des Maréchaux, autres hauts lieux de la prostitution. Roulez à votre rythme, qui sera vite celui des voitures qui vous précédent ou vous suivent. Vous découvrirez des spectacles étonnants, en particulier le long de l’allée de la Reine Marguerite, épicentre de l’activité nocturne du Bois.

Et après ? On rejoue la scène à la maison, ou sur le chemin qui y mène, en évitant la police. Madame patiente dans le froid en aguichant les automobilistes de passage. Monsieur s’arrête, s’informe des tarifs…

2.osez… faire des folies rue Saint-Denis

1er, 2e et 3e arrondissements

Nous voici au centre de Paris. Les Halles, le Palais Royal, la rue Saint-Denis, des lieux qui évoquent tout un univers de « prostitution à l’ancienne ». C’est dans ce quartier que fleurirent les maisons closes les plus prestigieuses et les plus sordides, et que la prostitution de rue s’installa durablement autour des pavillons de Baltard quand ils abritaient les halles et leurs centaines d’employés masculins, rejoints par les fêtards à l’aube.

La rue Saint-Denis, l’artère principale de l’éternel quartier chaud de la capitale, est encore aujourd’hui fréquentée par des filles des rues s’autoproclamant « traditionnelles ». Le gros des troupes se concentre au-delà de la rue Réaumur. Rue Ponceau, vous croiserez quelques quadragénaires autoritaires, puis, sur la droite de la rue Saint-Denis des personnages hauts en couleur, mais pour le moins dépourvus d’attraits, tout comme jusqu’à la porte Saint-Denis. La rue Blondel devrait être classée monument historique de la prostitution. On y trouvait certains des plus célèbres bordels de second rang d’avant-guerre, comme les « Belles poules » au n° 32. Aujourd’hui, on y découvre surtout quelques femmes flirtant avec la quarantaine, voire la cinquantaine ou la soixantaine, exposant leurs charmes dans des tenues dignes des défilés de mode fétichiste. De l’autre côté de la rue Saint-Denis, ce sont de plantureuses femmes africaines et quelques jeunes Nord-Africaines qui investissent les trottoirs de la rue d’Aboukir. Les abords de la porte Saint-Denis sont désormais le lieu de rencontre des prostituées chinoises, qui entraînent leurs clients vers leurs pénates dans le 10e arrondissement.

Pour pimenter votre visite…

• Parcourir la rue Saint-Denis

• Passer une nuit de folie au WE

• Faire l’amour dans une chambre du Love Hotel

À quoi on joue ?

Un gage

allez voir les filles !

Demandez leur tarif à toutes les dames de la rue, ainsi que quelques détails sur leur prestation. Il faudra choisir une rue chaude, vers Saint-Denis ou dans le 9e arrondissement. Les dames un peu âgées seront vite excédées par votre manège. Quand aux marcheuses de Belleville ou certaines filles des boulevards, elles ne sont pas francophones pour la plupart. Ce sera dur de toute manière ! Après, dans votre petit lit, vous imaginerez ensemble ce qu’on peut bien faire pour ce prix-là.

Nids d’amour

La rue Saint-Denis abrite le seul établissement parisien dont la conception s’inspire des love hotels japonais. Des chambres uniquement « faites pour ça », qu’on ne peut louer qu’à l’heure et où il est tout à fait inimaginable de dormir.

Le Love Hotel du 88

88, rue Saint-Denis, 1er

Métro : Les Halles

Tél. : 01 44 82 63 12

À partir de 25 € l’heure

Le grand sex-shop de la rue Saint-Denis propose à sa clientèle les premières « Love Hotel rooms » en France, louées à l’heure. « La chambre africaine, vénitienne, japonaise, Bollywood, mille et une nuits, maritime… Cette diversité donne envie aux gens de revenir », expliquait Jo Khalifa, patron des lieux au journal 20 Minutes. Le succès est foudroyant, il va bientôt falloir réserver. On retrouve ici des couples illégitimes, mais aussi des couples de gens mariés qui viennent s’offrir un bon moment de plaisir. L’hygiène est impeccable, même si le confort reste minimum – les lits ne sont équipés que d’un drap housse…

À quoi on joue ?

Un gage

filmez votre sex-tape au Love Hotel

Le Love Hotel est le lieu idéal pour mettre en œuvre un scénario de rencontre furtive. Vous ferez mine de vous être rencontrés dans les minutes qui précèdent. Jouer aux couples d’amoureux débutants ou d’amants scandaleux ne peut pas faire de mal à un « vieux » couple. Le Love Hotel vous fournira tout ce dont vous avez besoin pour vous émoustiller, des préservatifs, des vidéos X, un miroir au plafond.

Et d’ailleurs, pourquoi se contenter de jouer, alors que voilà l’endroit idéal pour emmener un amant ou une maîtresse de passage, et filmer vos ébats ? Prévoyez des masques car il importe de rester incognito.

Le quartier offre aussi la possibilité de découvrir des hôtels luxueux et luxurieux.

Hôtel Murano Resort

13, boulevard du Temple, 3e

Métro : Filles du Calvaire

Tél. : 01 42 71 20 00

www.muranoresort.com

Chambre de luxe à 290 € la nuit

La décoration résolument contemporaine du bar, très franchement pop et fastueuse, constitue un avant-goût de ce que vous allez découvrir dans les chambres, et peut-être dans la suite installée sur les toits avec une piscine intégrée, si vous avez les moyens de vous l’offrir pendant deux nuits – c’est le minimum exigé – à 990 € la nuit.

Hôtel du Petit Moulin

29-31, rue du Poitou, 3e

Métro : Saint Sébastien-Froissart / Filles du Calvaire

Tél. : 01 42 74 10 10

www.paris-hotel-petitmoulin.com

En moyenne 300 € la nuit

C’est un véritable nid douillet décoré par Christian Lacroix qui s’est installé ici, au cœur du Marais. Il vous en coûtera de 190 € à 350 € pour vivre une expérience unique dans un décor somptueux et moderne. Si vous avez déjà rêvé de vous recoiffer dans un miroir en forme de cœur après avoir fait l’amour dans un décor digne d’un film de Cocteau, eh bien c’est ici ! Profitez donc du forfait « un dimanche à Paris ».

Strip-tease à Paris

La Fontaine du Square Louvois, 2e arrondissement

Quatre filles à demi nues trônent au milieu du square. Cette fontaine a été élevée en 1844. Les contemporains de son auteur, le sculpteur Klagmann, ricanèrent en prétendant que l’œuvre représentait quatre filles s’abritant sous le parapluie du roi Louis-Philippe.

C’est donc une photo de groupe qu’il faut réaliser : les quatre statues qui se tournent le dos ont le bas du corps voilé, ce qui vous évitera de prendre froid si on vous arrose pour plus de vraisemblance…

Shopping sexy

On commence comme d’habitude par se faire belle. Le centre de Paris abrite lui aussi de beaux établissements de soin où vous pourrez vous procurer tous les produits de beauté qui vous permettront d’être élégante même lorsque vous serez nue.

L’Appartement 217

217, rue Saint-Honoré, 1er

Métro : Louvre-Rivoli

Tél. : 01 42 96 00 96

www.lappartement217.com

Leur devise : « Soin de corps et d’esprit. »

Ce spa luxueux, installé dans un très vaste appartement, non loin du magasin Colette, aurait été, selon son créateur Stéphane Jaulin, « optimisé par un géobiologue (sic !) et corrigé par une conception très contemporaine de la décoration, l’architecture classique est revisitée sur le principe des 5 éléments : eau, bois, métal, air, terre ». Outre les nombreux soins du corps et types de massage, vous pourrez y découvrir la « beauté dans l’assiette » avec des petits en-cas bio. Ces services seront donc payés au prix du luxe, du calme et de la volupté. Il vous en coûtera – au moins – entre 85 € et 120 € pour un soin du visage ou du corps.

Les Bains russes

8, rue de la Sourdière, 1er

Métro : Tuileries

Tél. : 09 50 61 39 31

www.bainsrusses.fr

Mixte, ouvert du lundi au jeudi de 12 h à 20 h, vendredi et samedi de 12 h à 21 h • Hommes 40 €, femmes 25 €, couples 40 €

Voilà bien un établissement original à Paris, qui se distingue de l’ambiance orientale et de l’esthétique des spas. « Venez découvrir notre sauna mixte à la russe avec son atmosphère typique et son ambiance particulièrement chaleureuse. » On vous y prodiguera des « gommages russes avec des branches de bouleau au miel ». Vous viendrez également à la « journée des rencontres » le samedi. Mais cela reste très sage, l’ambiance y est détendue et amicale, et la « douche russe », un bon seau d’eau froide, réveillera vos sens endormis.

Nuxe

32 et 34, rue Montorgueil, 1er

Métro : Sentier

Tél. : 01 55 80 71 40

www.nuxe.com

Soins du visage à 110 € • Massages de 80 à 120 € • Massages énergisants 120 € • Leur devise : « La beauté devient culte. »

Il y a désormais deux spas Nuxe côte à côte. Installés dans des caves du xviiie siècle, ces deux spas haut de gamme, fondés par Aliza Jabès, ont l’exclusivité de produits « révélateurs d’éclat » pouvant faire « disparaître la grisaille de votre peau » élaborés par la marque Nuxe. Ici, un passage au spa s’appelle un « rituel de soin ». Au n° 34, vous pourrez vous livrer aux délices de « soins aquatiques » dans un petit bassin creusé dans la pierre.

Nous profiterons également de notre promenade au centre de Paris pour visiter deux des temples de la lingerie fine. Autant vous dire que ce ne sera pas donné, mais quand on s’aime on y met le prix.

Alice Cadolle

4, rue Cambon, 1er

Métro : Concorde

Tél. : 01 42 60 94 22

www.cadolle.com

Ouvert du lundi au vendredi de 10 h à 18 h 30 • Sur rendez-vous

La maison Cadolle est l’une des reines parisiennes de la lingerie, associée depuis toujours à l’histoire de la fanfreluche. C’est dans cette boutique que l’on a créé le premier véritable soutien-gorge en 1889, breveté en 1914. Les essayages ont lieu sur place, mais à huis clos.

Fifi Chachnil

231, rue Saint-Honoré, 1er

Métro : Louvre-Rivoli

Tél. : 01 42 61 21 83

www.fifichachnil.com

Ouvert du lundi au samedi de 11 h à 19 h

La boutique se trouve au fond de la cour. Fifi Chachnil s’est imposée comme l’une des reines de la mode parisienne, mettant son imagination débordante ainsi que son goût affirmé pour le kitch et le rose bonbon au service de vos délicieuses anatomies. Elle débuta dans la mode en collaborant aux vidéos réalisées par Pierre et Gilles. Vous découvrirez chez elle des culottes en dentelle et soie incrustées à partir de 50 € ou de somptueux « serre-tailles » en nylon rose et dentelle noire pour 260 €.

L’avis et la vie des people

Lady Gaga, le 22 décembre 2010, surprit la foule de paparazzi en quittant son hôtel de la place Vendôme les fesses à l’air, moulées dans un collant très indiscret, en résille très transparente. La presse people raconta : « Vers 17 heures, Lady Gaga a fait un saut dans la boutique Bruce Field qui se situe rue Richelieu, dans le 1er arrondissement de Paris. Une employée du magasin à déclaré au magazine People : “Je n’ai pas le droit de vous dire ce qu’elle a acheté. Je peux juste vous dire qu’elle est restée environ 20 minutes dans la boutique et quand elle est partie, il y avait 30 photographes qui l’attendaient à l’extérieur et une nuée de fans. C’était une après-midi surréaliste.” » Lady Gaga avait également été aperçue se promenant en string au Palais Royal tandis que le froid envahissait la capitale.

Les Passages des Désirs

L’apparition des lovestores de la chaîne Passage du Désir, fondée par Patrick Pruvot, a bouleversé la perception que nous avions des sex-shops et par-là même le comportement des gens qui s’y rendent. Avant, seuls des hommes au col d’imperméable relevé pour qu’on ne les reconnaisse pas osaient pénétrer dans des boutiques glauques, de la rue Saint-Denis ou de Pigalle, dont la porte était occultée par des rideaux de caoutchouc ou de tissu épais. Aujourd’hui, des bandes de filles hystériques investissent des magasins élégants, mélanges de librairies érotiques et de boutiques de gadgets ou de lingerie, installés dans les rues passantes des centres-villes, la vitrine bien ouverte pour proposer de jolis produits aux chalands. Et pas question d’acheter n’importe quoi, on se renseigne, on s’informe, et la puissance de vibration par-ci, et le type de lubrifiant à utiliser par-là…

Nous visiterons ici deux des boutiques de la chaîne.

Passage du Désir, Lovestore Châtelet

22, rue du Pont-Neuf, 1er

Métro : Châtelet

Tél. : 01 40 26 66 69

www.passagedudesir.fr

Ouvert du lundi au samedi de 12 h à 21 h, dimanche et jours fériés de 14 h à 20 h

La dernière en date des boutiques Passage du Désir, ces « lovestores » où vous découvrirez tous les objets, les livres – les nôtres ! –, les parfums ou les petits gadgets qui viendront pimenter vos nuits.

L’avis et la vie des people

Rihanna, en avril 2011, a fait du shopping à Paris. Voici raconte : « Ah, Paris ! Le monde entier nous envie les Champs-Élysées, la tour Eiffel, le Grand Palais, la cathédrale Notre-Dame et le musée du Louvre. Mais tous ces monuments appartiennent au passé. L’attraction touristique du futur, ce sont nos enseignes du plaisir, nos boutiques coquines à la renommée internationale. Pour preuve : Rihanna a fait le déplacement pour se ravitailler en objets émoustillants. Contactée par la rédaction de Voici.fr, la boutique Passage du Désir de la rue du Pont-Neuf confirme que Rihanna s’est bien rendue dans leur magasin. »

Passage du Désir, Lovestore Les Halles

17 rue Pierre Lescot, 1er

Métro : Les Halles

Tél. : 01 44 82 91 70 -

www.passagedudesir.fr

Cette autre boutique Passage du Désir propose à la clientèle en goguette à deux pas des nouvelles Halles tous les jouets érotiques, les livres de la collection « Osez » et les gadgets vibrants qui vous permettront de passer un bon week-end de folies.

L’avis et la vie des people

Audrey Pulvar, accompagnée d’une équipe de la chaîne de télévision D8, avait participé à l’inauguration de cette boutique, se faisant expliquer le fonctionnement de chaque petit objet qu’on trouve en rayon.

Le 88, rue Saint-Denis

Nous voici dans l’un des monuments historiques du commerce érotique à Paris. Au début des années 70, Louis Dalmas ouvre une première boutique au 127, rue Saint-Denis. Éditeur, créateur de journaux – S, Elle et Lui – il invente un système de vente par correspondance d’ouvrages érotiques et la carte de membre d’un club qui l’accompagne. Il installe ses locaux au 88 : le Club 88 est né. La boutique est la tête de réseau d’une série de magasins en province, les Studios 88. Elle fut longtemps dirigée par Zaza Dalmas, épouse de Louis, ancienne ballerine du ballet de Belgrade, qui publia d’ailleurs ses souvenirs de commerçante.

Le Club 88 – Private

88, rue Saint-Denis, 1er

Métro : Châtelet / Les Halles

Tél. : 01 44 82 63 00

www.privateclub88.com

Ouvert de 8 h à 2 h la semaine, de 9 h à 2 h le week-end • Carte de projection à partir de 10 €

Aujourd’hui encore, le Club 88 est le plus spectaculaire des sex-shops survivant de la rue Saint-Denis. Des dizaines de filles souriantes vous y attendent, des vendeuses, des danseuses, des masseuses… Le décor hésite entre la science-fiction et le centre commercial : 2 500 m2 sur quatre étages, 130 cabines de projection privées et climatisées, 12 cabines de peep-show… Dans les rayons, réorganisés à la manière d’un mini-market du sexe sont rangés 50 000 DVD. Vous pourrez également vous faire masser, pour une somme assez rondelette, une hôtesse vous poussant à choisir un massage « complet », ou vous glisser dans une cabine du peep-show, l’un des derniers de la capitale.

Ce qu’on y achète

Les sex-shops ressemblent à Toy’R’Us à la veille de Noël, on ne sait que choisir… Alors pourquoi ne pas prendre un peu de tout (sachant qu’il va falloir prévoir un budget, le moindre bidule vibrant coûtant aujourd’hui le prix d’un repas gastronomique) ? Mais soyons fous ! Il vous faudra donc au moins un vibromasseur de forme phallique, avec toutes sortes d’options, des choses qui tournent, d’autres qui ont des formes d’oreilles de lapin, pour tout tester. Et puis des boules de geisha pour que Mademoiselle sache ce que ça fait de se balader avec des machins aux vibrations imprévisibles coincés dans le vagin. Prenons aussi un masturbateur pour garçon, ces espèces d’imitations grotesques de vulves. Mademoiselle pourra y mettre les doigts ou mimer un cunni, avant de jouer à l’empaler sur le sexe de son ami. Il faudrait encore des petites choses destinées au plaisir des deux partenaires, comme des cockrings ou des anneaux vibrants qui se mettent à la base du sexe masculin et viennent frôler le clitoris… Et puis si Monsieur est open, un bon double gode, dont une partie se glisse dans le sexe de Mademoiselle alors que l’autre ressort, la dotant d’un pénis en érection. Mais Monsieur est-il prêt pour la sodomie passive ? Ce sera l’occasion de l’apprendre.

Aux abords du Palais Royal se trouve la seule galerie d’art parisienne exclusivement consacrée à l’art érotique.

Au Bonheur du Jour

11, rue Chabanais, 2e

Métro : Bourse / Quatre-Septembre

Tél. : 01 42 96 58 64

www.aubonheurdujour.net

Ouvert du mardi au samedi, de 14 h 30 à 19 h 30 et sur rendez-vous

Cette galerie d’art, fondée par Nicole Canet, est située juste en face de l’emplacement du célèbre bordel le Chabanais. Elle présente en permanence d’étonnantes collections d’œuvres d’art érotique. Nous y viendrons surtout pour toutes ces belles photos de nus, féminins ou masculins, datant parfois des tous premiers âges de la photographie. Par ailleurs, Nicole Canet publie de magnifiques catalogues pour diffuser les trésors de ses collections.

Strip-tease à Paris

Le Baiser de Rodin, les Tuileries, 1er arrondissement

Les abords du Musée de l’Orangerie nous permettent de découvrir la reproduction en bronze d’une des statues les plus troublantes de l’histoire de la statuaire française, Le Baiser. Non loin de là se trouve la statue d’Ève, également de Rodin. Nue, honteuse, elle dissimule ses seins entre ses bras repliés et baisse la tête vers le sol.

À vous de choisir. Un couple pourra tenter de retrouver la pose du Baiser. Il faudra trouver un banc sur lequel s’asseoir. Attention à ne pas vous laisser entraîner par la fougue des deux personnages s’embrassant.

Une fille seule posera en tenue d’Ève, la poitrine dissimulée entre ses bras repliés…

Le jardin compte des dizaines de statues. Trois filles peuvent aller jouer aux Trois grâces de Maillol, à proximité du musée du Louvre. Nous avons hâte de voir ça.

Spectacle hot

Paris comptait des dizaines de salles de cinéma consacrées à la diffusion de films pornographiques : elles sont toutes rentrées dans le rang à la fin des années 70. Il n’en reste que deux ou trois, en particulier place Pigalle. Mais c’est à deux pas du Grand Rex que nous vous conseillons d’aller pour visiter la dernière salle projetant des films X en 35 mm, dans une ambiance étonnamment érotique, en particulier lors des soirées spéciales organisées ici.

Le Beverley

14, rue de la Ville-Neuve, 2e

Métro : Bonne Nouvelle

Tél. : 01 40 26 00 69

www.cinebeverley.fr

Ouvert tous les jours de 10 h à 22 h, sauf soirées spéciales les jeudis et samedis à 23 h • Soirées thématiques le vendredi

Le Beverley, dirigé par l’infatigable Maurice, est le dernier cinéma porno de la capitale avec de vraies projections en 35 mm comme avant. On vous recommande surtout les séances des jeudis et samedis à 23 h, réservées aux couples. Des spectatrices « font le spectacle », des strip-teases s’improvisent devant l’écran, les protagonistes ne sont parfois pas de la première jeunesse, mais toujours vaillantes, des couples se laissent un peu aller à imiter ce qu’ils visionnent.

À quoi on joue ?

Un gage

rendez-vous au cinéma X

Premier rendez-vous érotique… Madame et Monsieur doivent se masturber mutuellement dans une salle de cinéma dans l’un des rangs éloignés de l’écran, après s’être assurés que le reste de la rangée est vide. Monsieur aura évidemment prévu un petit mouchoir pour ne pas tacher ses vêtements ou le dossier du fauteuil de devant.

Ce sera plus facile de s’adonner à ce plaisir innocent lors d’une soirée au Beverley. Dans ce cas l’exécution du gage devra être publique, et peut-être filmée.

Show Girls

5, rue des Halles, 1er

Tél. : 01 42 33 85 88

Métro : Châtelet

Spectacle non stop du lundi au samedi de 10 h à minuit • Entrée hommes 50 €, femmes 35 €

Des spectacles érotiques, strip-teases et saynètes pornographiques interprétés par de ravissantes jeunes femmes résolument peu vêtues.

Ze Live Show

33, rue Beauregard, 2e

Métro : Bonne Nouvelle

Tél. : 01 40 13 08 14

www.zeliveshow.fr

Spectacle à partir de 11 h • Comptez une cinquantaine d’euros

Peep-shows en salons privés, strip-teases, spectacles érotiques, réalisés par de superbes jeunes filles intégralement nues… Laissons s’exprimer un client : « Le principe du lieu est simple : la fille danse, fait un strip, on peut se déshabiller, se masturber jusqu’à la jouissance, mais aucun contact autre que visuel n’est possible… »

Strip-tease à Paris

La figure de proueSquare du Vert-Galant, Île de la Cité, 1er arrondissement

Il s’agit d’imiter la proue d’un navire de pierre, un bel arbre vous dissimulera aux regards si vous vous mettez un instant nue, face aux flots bruns de la Seine. Votre ami photographe pourrait vous prendre au téléobjectif depuis la berge, dans la posture de figure de proue.

Et puis on fait l’amour…

Le centre de la capitale abrita certains des plus beaux bordels de France, connus pour attirer les têtes couronnées du monde entier venues batifoler avec les petites femmes de Paris dans des baignoires remplies de champagne… Ce temps est bien révolu. Aujourd’hui ce sont les boîtes échangistes qui prolifèrent, certaines d’entre elles sont les plus célèbres et les plus belles de Paris, on ne sait laquelle choisir.

Les Chandelles

1, rue Thérèse, 1er

Métro : Pyramides

Tél. : 01 42 60 43 31

www.les-chandelles.com

Ouvert du mardi au samedi à partir de 22 h 30 • Couples 60 €, femmes seules 30 €, hommes seuls 80 € • Du lundi au vendredi, les « after work coquins » de 16 h à 21 h : couples 20 €, femmes seules 10 €, hommes seuls 44 €

Le club a été fermé quelque temps à la suite d’une étonnante histoire de prostitution. Tout est rentré dans l’ordre, les Chandelles sont toujours aussi sélectives, élégantes et souvent inaccessibles. À proximité de l’entrée, vous pourrez assister l’après-midi à l’étonnant ballet des « hommes seuls », souvent très chics, qui attendent pour voir le nombre et la « qualité » des couples autorisés à entrer avant de se présenter eux-mêmes à la porte.

Pierre Des Esseintes dans son livre Osez… le libertinage écrivait : « Concernant les Chandelles, on a envie d’écrire, tel La Bruyère, que “tout est dit et l’on vient trop tard…” N’a-t-on pas déjà, en effet, tout dit et tout entendu sur les Chandelles, l’un des seuls clubs de la capitale à s’être bâti une réputation d’excellence, uniquement par le bouche-à-oreille, mais aussi par l’intermédiaire de quelques très médiatiques personnalités : hommes politiques, stars internationales de la variété, du rock ou du cinéma, présentateurs de télé… ? »

Le Cupidon

3, rue de Villedo, 1er

Métro : Palais-Royal

Tél. : 01 42 96 56 53

www.cupidon-club.net

Ouvert du lundi au vendredi de 16 h à 20 h et du lundi au samedi à partir de 22 h, 20 h 30 le mercredi • Hommes seuls 33 € l’après-midi, 88 € en soirée • Couples invités l’après-midi, 36 € en soirée

Le Cupidon se trouve à deux pas des Chandelles et accueille chaleureusement les couples refoulés rue Thérèse. Boîtes à trous, grands lits, miroirs complices, tout est en place pour des soirées libertines frénétiques.

À quoi on joue ?

Un gage

on s’abandonne

Plongez dans la masse de corps dénudés qui s’agitent dans une petite salle de cette boîte échangiste. Madame et Monsieur devront s’abandonner totalement aux caresses pendant une minute. Il y a bien des chances que Madame soit plus sollicitée que Monsieur, mais Monsieur n’en sera pas forcément insatisfait ! Au bout d’une minute, Monsieur et Madame s’écrient en chœur « Ça y est, c’est fini »… Et ils s’en vont plantant là leurs tripoteurs. Avant de se retrouver pour compter les points.

Le Fullmoon

13, rue d’Argenteuil, 1er

Métro : Pyramides

Tél. : 01 42 61 68 28

www.fullmoonclub.fr

De 16 h à 20 h, du lundi au jeudi à partir de 21 h 30, vendredi et samedi à partir de 22 h 30 • Hommes seuls le soir 90 €, couples 40 €

L’ancien Abyss remporte la palme de la profession de foi la plus énigmatique : « Paradis des femmes et des mystères qui les accompagnent, vous serez indéniablement séduits par le charme de ce lieu ensorceleur qui vous apportera un grand bonheur, à partager sans modération » (sic). À vous de découvrir ce petit club situé près de l’avenue de l’Opéra, pour ses soirées Eyes Wide Shut une fois par mois.

L’avis et la vie des people

Patrick Sébastien, grand connaisseur du milieu échangiste parisien, interrogé par Pierre Des Esseintes pour son livre Osez… le libertinage : « Il est préférable de ne rien faire la première fois. Simplement regarder ce qui se passe, y repenser par la suite. Et si vous vous sentez assez costaud pour faire quelque chose la deuxième fois, allez-y ! Ce sont des endroits formidables, où l’on peut vivre ses désirs en toute liberté, où l’on n’est pas jugé, et où il n’y a besoin d’aucun investissement affectif. L’amour fait mal, pas le sexe. Du moins, si l’on prend les précautions nécessaires. » 

Le Liberty Club

84, rue Saint-Honoré, 1er

Métro : Louvre-Rivoli

Tél. : 01 42 36 37 26

www.lelibertyclub.fr

Ouvert du lundi au vendredi de 14 h à 19 h et à partir de 22 h 30 du lundi au samedi • Hommes seuls et couples 47 € • Samedi soir réservé aux couples et aux femmes seules, entrée 55 € par couple

L’ancien Papillon a fait peau neuve, le coin SM a laissé place à un fumoir. Alain, le maître des lieux, a préparé un programme aguichant, composé de soirées open bar ou masquées.

Le M.A.S.K

18, rue Feydeau, 2e

Métro : Bourse

Tél. : 01 40 41 98 58

www.mask-paris.com

Ouvert du mercredi au vendredi de 14 h à 19 h 30, du mercredi au samedi à partir de 22 h 30 • Réservé aux couples exclusivement, après-midi 55 €, soir 70 € (avec 2 consommations)

Le Nautilus a fait place au M.A.S.K depuis septembre 2011. La décoration métallique de ce petit club est toujours aussi spectaculaire, et les soirées « sans culotte » sont charmantes.

L’Éclipse du Sun City

62, boulevard Sébastopol, 3e

Métro : Réaumur-Sébastopol

Tél. : 01 42 59 52 24

www.mooncity.fr

Ouvert du lundi au vendredi de 14 h à 2 h et jusqu’à 5 h le samedi • Couples 58 €, femmes seules 12 €, hommes seuls 108 €

Voici un deuxième Moon City, dédié à la clientèle hétérosexuelle, plus petit mais tout aussi coloré et exotique que celui du boulevard de Clichy, qui a ouvert dans le même immeuble que le Sun City, destiné aux gays. La déco inspirée des temples indiens est encore plus radicale que dans les autres annexes de cette chaîne d’établissements libertins.

À quoi on joue ?

Un défi

plongez dans le glory-hole

C’est un trou, un simple trou d’environ dix centimètres de diamètre, à un peu moins d’un mètre du sol, au milieu d’une cloison entre deux pièces non communicantes. C’est le plus ancien des dispositifs érotiques. On le rencontrait principalement dans les vespasiennes, entre deux cabines de toilettes publiques. Les homosexuels les perçaient pour avoir des rapports sexuels furtifs, sans courir le risque d’être surpris à deux dans le même cabinet. Depuis, cet équipement sauvage a été acclimaté au confort des backrooms et des boîtes échangistes…

Vous Mademoiselle, êtes assise sur une chaise, ou agenouillée devant ce trou sombre. Soudain, vous entendez des bruits étouffés venant de la pièce à côté, vous jetez un œil par l’orifice mais tout est noir dans la pièce voisine. Pourtant quelqu’un est là dont vous entendez la respiration. Vous vous enhardissez et glissez une main dans le trou. Un sexe turgescent apparaît enfin. Un homme en érection est là, juste derrière la cloison. Son sexe palpite, il espère une caresse…

Vous Monsieur, vous êtes dans le noir, le visage et le torse collé contre le mur, espérant qu’une femme se trouve tapie dans l’ombre et qu’elle vous caresse ou vous suce.

Et si ce n’était pas elle ? Et si ce n’était pas lui ? C’est à ça que l’on joue…

Le WE

83, rue Quincampoix, 3e

Métro : Rambuteau

Tél. : 01 42 76 90 00

www.weclubprive.com

Ouvert mardi et mercredi à partir de 22 h 30 (mixte), le jeudi à partir de 21 h (couples), vendredi et samedi à partir de 22 h 30 (couples), 14 h 30 le dimanche pour le brunch (mixte) • Hommes seuls 75 €, couples « joueurs » et femmes seules gratuit (sauf soirées buffet et brunch, à partir de 29 €), invités, couples mélangistes, voyeurs ou touristes 39 € (avec 2 consommations)

Cette distinction entre les « joueurs » et les « touristes » est assez difficile à prouver avant même d’entrer et de découvrir le reste de la clientèle. Pour votre part, vous devrez surtout faire des efforts de look. Car Pascal, le maître des lieux, précise encore : « Nous avons pris le parti d’une clientèle choisie, aussi nous présentons dès maintenant nos excuses à ceux qui se verraient refuser l’accès au club. » Vous êtes prévenus. Le club occupe un ancien hôtel de passe qui a déjà abrité une boîte échangiste il y a quelques années. Pas moins de sept étages, mais de petites surfaces, sont à votre disposition pour varier vos plaisirs : danse, voyeurisme, câlins.

Pascal Giraudeau, patron du club parisien Le WE, interrogé par Pierre Des Esseintes pour son livre Osez… le libertinage : « L’avenue Foch était le plus grand lieu de rencontres libertines de France ! Et le Bois de Boulogne, juste à côté, un bordel à ciel ouvert ! Puis, avec le début de l’épidémie de SIDA et la répression policière, tout cela s’est arrêté. Une autre époque commençait : celle des clubs échangistes… »

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

le gang bang 

Le « gang bang » est une activité popularisée par le cinéma pornographique, consistant pour une jeune fille à pratiquer divers actes sexuels (fellations, masturbations, pénétrations variées) avec le plus grand nombre possible de partenaires masculins.

Le gang bang relève donc du « sexe extrême », pourtant nous pouvons témoigner que nous avons souvent vu des jeunes femmes parfaitement volontaires et consentantes s’y livrer hardiment dans le cadre des saunas ou des boîtes échangistes – sans pour autant être rémunérées. Mais sur ce dernier point il y a pourtant un doute, en particulier dans le cadre de certaines soirées privées et payantes organisées par des personnages – hommes ou femmes – que l’on pourra rencontrer sur des sites échangistes. À vous de voir, car si vous fréquentez les lieux étranges dont nous vous donnons l’adresse vous risquez d’être les témoins stupéfaits de ce jeu particulier.

Backrooms boys

Mais les hétérosexuels ne sont pas les seuls à pouvoir vivre des moments étourdissants au centre de Paris. Le quartier abrite une très forte concentration de lieux libertins gays. Les saunas gays sont véritablement des établissements extravagants où se côtoient des salles de sport, des bars, des sortes de spas, des petits salons cosy et des lieux de baise frénétique. Tous les loisirs réunis en un seul lieu, les hétéros en sont verts de jalousie… Bien avant le Marais le pourtour du Palais Royal fut l’un des premiers quartiers à abriter des établissements « gays », pour la plupart clandestins ou tolérés par la police. La rue Vivienne était ainsi renommée au début du xxe siècle pour la qualité de ses établissements thermaux, comme au n° 38, où les Bains du Régent recevaient les homosexuels. La backroom, cette pièce du derrière où se déroulent des activités sexuelles entre garçons, est également née en France dans le 1er arrondissement. « Dès 1975, raconte Frédéric Martel dans Le Rose et le noir, une histoire de l’homosexualité en France, les homosexuels parisiens découvrent dans la seconde salle du Bronx, rue Sainte-Anne, les plaisirs immédiatement consommés sur place : le patron a eu l’idée d’y proposer des films pornographiques et d’y installer des lits en fer. Le Bronx est le premier bar à sexe – la première backroom, sans que le nom soit encore prononcé. » Allons voir !

Gym Louvre

7 bis, rue du Louvre, 1er

Métro : Les Halles

Tél. : 01 40 39 95 01

www.gymlouvre.com

Ouvert tous les jours de 9 h à 2 h, à partir de midi le dimanche • Entrée : 15 € • Des promos : lundi, mardi, mercredi et vendredi : 8 € pour tous ; jeudi 21 h et vendredi 16 h : 5 € pour les moins de 26 ans ; samedi et dimanche à partir de 21 h : 8 € pour tous. • Possibilité d’abonnement

La « première salle de sport gay de France ». On s’échauffe au rez-de-chaussée, dans une salle de gym hyper équipée, puis on se détend au sous-sol dans un labyrinthe de salles obscures. Mais c’est le très grand sauna qui abrite les scènes les plus incroyablement érotiques. Les préservatifs et le gel sont distribués à profusion. Gym Louvre propose sur deux niveaux, un voué au sport, l’autre au sexe, un savant mélange d’équipements sportifs, de saunas, de hammams, de boîtes à « glory holes », de salles de projection de films X et de cabines destinées à accueillir vos brèves et tumultueuses amours.

Tilt Sauna 

41, rue Sainte-Anne, 1er

Métro : Pyramides

Tél. : 01 42 96 07 43

www.tiltsauna.com

Ouvert tous les jours de 12 h jusqu’à l’aube • Entrée :16 €, 5 € pour les moins de 26 ans et 10 € de 2 h à 21 h

L’ancêtre des saunas gays parisiens, trente ans d’existence, a encore ses adeptes, en particulier des amateurs de grands mélanges qui apprécient l’atmosphère extrême qui y règne parfois. Les après-midi sont « naturistes », guère plus que le reste du temps.

Le Next

87, rue Saint-Honoré, 1er

Métro : Louvre-Rivoli

www.lenext.fr

Ouvert du lundi au jeudi de 12 h à 3 h, jusqu’à 6 h le vendredi, samedi et dimanche non-stop • Accès au sous-sol : 7 € avant 19 h, 10 € ensuite, 6 € pour les moins de 26 ans

L’un des rendez-vous des gays naturistes du « clan nature ». Des cabines, un labyrinthe, des glory holes, un sling, tout y est pour s’amuser entre garçons à la sexualité très hard.

À quoi on joue ?

Un gage

une visite de backroom

Monsieur est hétérosexuel, non mais ! Mais ce soir, les poches bien remplies de préservatifs, il se glissera dans un grand sauna gay ou dans une backroom, et se plongera dans la mêlée. Il branlera tous les sexes dressés passant à sa portée. Monsieur aura évidemment le droit de refuser des avances plus précises, mais qui sait ! Qui mieux qu’un garçon gay pourrait lui faire découvrir l’art de la fellation ? Monsieur racontera tout à Madame et lui mimera au besoin les scènes dont il a été le témoin.

Euro Men’s Club

8-10, rue Saint-Marc, passage des Panoramas, 2e

Métro : Bourse

Tél. : 01 42 33 92 63

http://e-m-c.fr

Ouvert tous les jours de midi à 21 h 30 • Entrée 19,80 €, 12,50 € pour les moins de 26 ans

Le sauna le plus « Rome antique » de Paris. L’Euro Men’s Club a fait peau neuve, ce qu’attendait sa clientèle fidèle depuis une bonne vingtaine d’années. Ses deux étages de sous-sols vous accueillent dans le très charmant et discret passage des Panoramas. Vous découvrirez là une succession de salles entourant une petite piscine décorée « à la romaine ».

Sun City

62, boulevard Sébastopol, 3e

Métro : Les Halles

Tél. : 01 42 74 31 41

http://www.suncity-paris.fr

Ouvert tous les jours de midi à 6 h • Entrée 20 €, 12 € après 3 h, 11 € pour les moins de 26 ans

Le plus grand sauna gay d’Europe s’étend sur 2 000 m2. Une pure merveille ! Immense, évidemment propre, décoré de manière radicale avec une profusion d’objets hindouistes, de statues de Ganesh et de portes de temples indiens. Vous pourrez vous y reposer avant, pendant et après l’amour dans pas moins de soixante cabines confortables. Vous pourrez y regarder des films sur très grands écrans, boire un verre, barboter dans une petite piscine et deux jacuzzis, faire du sport, et bien sûr des rencontres très hard dans les multiples recoins des labyrinthes des étages.

Transfert

3, rue de la Sourdière, 1er

Métro : Tuileries / Pyramides

Tél. : 01 42 60 48 42

www.letransfert.com

Ouvert 7 jours / 7 de 23 h à l’aube • Entrée gratuite, conso obligatoire.Leur devise : « No tapiole, no perfume, only vrais males ! »

Le plus ancien sex-bar de Paris, qui, le plus souvent à partir de minuit, réserve ses dépendances aux amateurs de sexe extrême. C’est l’un des lieux parisiens où la nudité est quasiment obligatoire durant les soirées et voué à la sexualité la plus hard, SM, uro et on en passe. Les soirées du mercredi sont « sportives ».

L’Impact • Naked Cruising Bar

18, rue Greneta, 2e

Métro : Étienne-Marcel

Tél. : 01 42 21 94 24

www.impact-bar.com

Ouvert du lundi au jeudi de 20 h à 3 h, le vendredi et le samedi de 22 h à 6 h et le dimanche de 15 h à 3 h • Entrée : 12 € avec conso et vestiaire, 7 € pour les moins de 30 ans

La grande idée de l’Impact tient en peu de mots : tout le monde à poil, tout le temps ! L’Impact se revendique « le seul bar gay 100 % naturiste », toute la surface du bar est naturiste. Va falloir se refaire des abdos, d’autant que L’Impact organise des soirées pour « les musclés et ceux qui les aiment ».

Le Dépôt

10, rue aux Ours, 3e

Métro : Étienne-Marcel

Tél. : 01 44 54 96 96

www.ledepot.com

Ouvert tous les jours de 14 h à 8 h • Entrée de 7 à 13 € selon l’heure

C’est un immense complexe comprenant un bar, une piste de danse et une backroom (celle-ci est d’ailleurs scindée en deux, la partie la plus reculée étant réservée à une clientèle plus avertie). L’ensemble vaut le détour, ne serait-ce que pour sa façade, la moins discrète de Paris. On y viendra le dimanche pour le « gay tea dance » avant de descendre au sous-sol. Les filles regrettent leurs soirées « ladies night », quand elles pouvaient elles aussi venir s’y encanailler.

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

en backroom

Comment se comporter dans une backroom, entouré de jeunes gens nus et en érection ? Mais le plus naturellement du monde. On essaie d’être le plus propre possible en y arrivant, car les lieux ne sont pas forcément équipés de douches. On dit « pardon » lorsqu’on se frôle accidentellement, on répond aux saluts chaleureux par un petit « bonjour », et on retire vite sa main lorsqu’un monsieur refuse qu’on vienne le branler sans son accord. On a également le droit de refuser les caresses, mais aussi de les attirer, c’est une question de feeling. On n’oublie évidemment jamais son préservatif lors de contacts plus précis, et surtout on achève ce qu’on a commencé, ce ne serait pas gentil d’abandonner un partenaire à deux doigts de l’explosion.

Une dernière chose avant de partir

On ne quittera pas le quartier sans aller visiter quelques-unes des boutiques où se retrouvent les jeunes gothiques. Les gothiques lolitas sont en particulier de plus en plus nombreuses à Paris, alors les boutiques dark leur ont emboîté le pas. Vous trouverez ici quelques idées de costumes pour vous rendre aux soirées BDSM dont nous vous parlerons prochainement dans ce guide.

Boy Loove Girl

5, rue du Cygne, 1er

Métro : Étienne-Marcel

Tél. : 01 40 41 92 43

http://www.boyloovegirl.com

Ouvert de 11 h à 19 h 30 du lundi au samedi

Cette boutique, située au cœur du quartier des Halles, habille les fétichistes, les SM et les gothiques. On y trouve toute la panoplie : costumes en latex, uniformes de soubrette et objets militaires.

Dark Land

3, rue Sauval, 1er

Métro : Louvre-Rivoli

Tél. : 01 42 36 61 02

http://darkland.monsiteofficiel.com/

Ouvert du mardi au samedi de 13 h à 20 h

Des chaussures avec vingt centimètres de talon, des extensions de cheveux, mauves évidemment, des cosmétiques, mauves également, des boissons médiévales, de la musique électro et métal. Toute la panoplie, quoi !

Le Gr(o)uft

28, rue de la Grande-Truanderie, 1er

Métro : Les Halles / Étienne-Marcel

Tél. / Fax : 01 42 21 93 76

http://legrouft.purforum.com/

Ouvert du lundi au samedi de 11 h 30 à 19 h 30

Ce magasin, rendez-vous de la jeunesse gothique parisienne, se divise en deux parties bien distinctes. Dans la première, les adolescents trouveront les T-shirts à l’effigie de Marilyn Manson dont ils s’affubleront dans la cour du collège. Dans le fond, place aux adultes. Les costumes gothiques qu’on y rencontre sont plus sophistiqués, plus chers et aussi plus sexy. Corsets en plastique, chaussures avec des talons de vingt centimètres, costumes d’infirmière en latex. Le Gr(o)uft est l’endroit idéal pour trouver les flyers des soirées gothiques. Pour l’accueil, disons qu’on connaît des magasins plus sympathiques à Paris.

Osez tout…

Baise-moi !

Prenez une chambre à l’Hôtel Brighton, rue de Rivoli, ou dans l’un de ses semblables aussi bien situés, il vous en coûtera 200 ou 300 €. Demandez absolument une chambre avec vue. Vue sur quoi ? Sur la tour Eiffel et tout Paris, évidemment ! Mademoiselle déshabillez-vous, et vous aussi Monsieur, car il faudra être prêts, attendez la nuit, 22 h, 23 h… Un quart d’heure avant l’heure juste, commencez à vous rapprocher de la fenêtre, à vous caresser, à faire doucement l’amour, debout ou sur un fauteuil. Puis, quelques minutes avant l’heure juste, Mademoiselle plaquez-vous contre la fenêtre et tendez votre cul à votre amant qui vous pénétrera comme il sait le faire. Et Miracle !

La tour Eiffel va s’illuminer pour vous, briller de mille feux, clignoter au rythme des coups de hanche de votre amant, et c’est lui bientôt qui ira au rythme des lumières… avant de jouir sur vos fesses. Il y a bien longtemps que vous n’aviez connu pareil orgasme. Il va falloir être en forme, car la tour Eiffel fait ça tout le temps, toutes les heures… Comment, vous ne saviez pas ?

3.osez…vous prendre à la Bastille

4e, 10e et 12e arrondissements

Le quartier de la Bastille est aujourd’hui dominé par la silhouette écrasante de l’Opéra inauguré en 1989. On aurait du mal à imaginer qu’il fut l’un des hauts lieux de la culture populaire et de la criminalité au début du xxe siècle quand s’y retrouvaient les Apaches et les amateurs de bal musette. À la fin du siècle dernier, ce sont les gays qui ont investi le quartier du Marais où se sont ouverts des bars, des boutiques et quelques lieux très chauds. Rituellement, c’est à la Bastille que s’achève la Gay Pride.

Mais le quartier recèle d’autres richesses plus méconnues, nous allons en particulier découvrir que les abords de la Gare de Lyon figurent au rang des quartiers les plus « chauds » – et en l’occurrence, humides – de Paris.

Pour pimenter votre visite…

• Faire votre shopping sexy Passage du Désir

• Vous couvrir de dentelles et de cuir chez Phylea

• Faire l’amour dans un sauna libertin autour de la Gare de Lyon

Nids d’amour

Quartier branché par excellence, le Marais abrite quelques hôtels « de charme » à l’atmosphère très contemporaine, ou très classique, idéalement placés pour abriter vos amours, à deux pas de la Bastille.

Hôtel du Bourg-Tibourg

19, rue du Bourg-Tibourg, 4e

Métro : Saint-Paul

Tél. : 01 42 78 47 39

www.hotelbourgtibourg.com

Le site internet de l’hôtel est placé sous la protection de Patrick Modiano… On lit aussi que « J.K. Huysmans s’y plairait, sans aucun doute. Oscar Wilde ou Graham Greene aussi. » Des chambres au style « néo-gothique oriental », décorées par Jacques Garcia, pour des tarifs presque raisonnables, de 150 à 350 €. Vous vivrez de folles nuits dans une atmosphère douillette et colorée. Plus près des endroits où l’on s’amuse dans le Marais, il n’y a pas !

Hôtel Caron de Beaumarchais

12, rue Vieille-du-Temple, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 01 42 72 34 12

www.carondebeaumarchais.com

À partir de 195 € la chambre

À deux pas de la maison de Beaumarchais (il habitait au 47) et non loin du quartier gay se trouve un hôtel trois étoiles des plus accueillants et surprenants. Le décor est raffiné, l’atmosphère un peu précieuse, dans le style d’une maison bourgeoise du xviiie siècle. L’entrée évoque une maison de passe ou une maison de poupée. Hormis le terminal de carte bleue, peu de choses rappellent que nous vivons le début du troisième millénaire. Les poutres apparentes, les revêtements muraux ou la cheminée Louis XVI dans le salon confirment ce sentiment de bien-être à l’ancienne malgré CNN dans chaque chambre !

Hôtel Saint Merry

78, rue de la Verrerie, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 01 42 78 14 15

www.hotel-paris-saintmerry-marais.com/fr/

Chambres doubles à partir de 130 €

Quel incroyable hôtel, installé dans l’ancien presbytère de l’église voisine de Saint-Merry ! Ses douze chambres pourraient servir au décor d’un film de cape et d’épée ou à vos fantasmes médiévaux. Tenez-vous le pour dit, elles sont minuscules – certaines d’entre elles étant traversées par les contreforts de l’église voisine – mais meublées « d’époque » !

Shopping sexy

On trouve tout dans le quartier. Nous allons pouvoir faire nos emplettes dans des lovestores élégants, dans une librairie unique en son genre, dans des boutiques de mode over sexy et même dans des sex-shops gays qui renferment des objets ouvrant à des pratiques sexuelles extrêmes auxquelles vous n’aviez jamais songé. Mais d’abord, allons rendre une petite visite à nos amis de Passage du Désir.

Passage du Désir – Lovestore Saint-Martin

11, rue Saint-Martin, 4e

Métro : Hôtel-de-Ville

Tél. : 01 42 78 32 00

www.passagedudesir.fr

Ouvert du lundi au samedi de 12 h à 21 h, dimanche et jours fériés de 14 h à 20 h

Une belle boutique, ouverte sur la rue, offrant tous les objets, les livres et les petits cadeaux qui pourraient entretenir l’amitié, l’amour et le désir. On y trouvera donc mille choses vibrantes et colorées, pour votre plus grand plaisir. La boutique accueille un public très jeune, des touristes et des Parisiens mêlés dans le même amour du plaisir. Certains se contentent de regarder, mais la plupart des curieux repart avec de merveilleux « souvenirs de Paris », des canards vibrants, des parfums sensuels, des vêtements quasi transparents, nos guides de la collection « Osez », des choses charmantes pour s’occuper sous la couette.

Passage du Désir – Lovestore Le Marais

23, rue Sainte-Croix-de-la-Bretonnerie, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 01 42 78 32 00

www.passagedudesir.fr

Ouvert du lundi au samedi de 12 h à 21 h, dimanche et jours fériés de 14 h à 20 h

Vous trouverez ici tous les produits qui font la renommée du Passage du Désir. La boutique a créé l’événement il y a deux ans en étant la première importatrice française de sextoys pour hommes. L’onanisme devient quasiment tendance grâce à eux et aux désormais célèbres Tenga, des « masturbateurs » cylindriques élégants, dont les fourreaux reproduisent différents types de sensations, sans oublier les « œufs Tenga », des objets en mousse qui accompagnent la masturbation.

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

au sex-shop

Les lovestores sont devenus quasiment des magasins « normaux », même si on y vend des objets destinés à entrer en contact avec vos organes sexuels ou des images qui serviront à vous aider à vous masturber. Il faut donc s’y comporter sans crainte et sans appréhension. Les vendeurs en ont vu d’autres, ils ne vous jugeront pas, et si vous ne leur demandez pas comment fonctionne un vibromasseur rotatif ou les précautions à prendre avec un plug anal, à qui le demanderez-vous ? Ne vous permettez surtout pas de remarques aux autres clients, qui n’ont pas plus envie que vous qu’on commente leurs goûts pour les DVD de gang bang impliquant des grosses filles rousses poilues.

Lovestore Concorde

27, boulevard Magenta, 10e

Métro : Jacques Bonsergent

Tél. : 01 42 49 11 72

www.concorde.fr

La boutique Concorde a fait peau neuve et vous proposera absolument tout ce que vous pourrez souhaiter utiliser durant une chaude nuit d’amour, des jouets, des DVD, des sous-vêtements coquins… N’hésitez pas à visiter le sous-sol, totalement voué aux objets les plus étranges, destinés à accompagner les pratiques SM les plus hard.

Le Marais est gay, c’est bien connu. On y découvrira des boutiques sexy particulièrement bien achalandées. C’est l’occasion de se demander ce qu’on peu bien faire d’un godemiché de 15 centimètres de diamètre… On en profitera également pour acheter des petits dessous en cuir ou en latex, des objets indispensables à tous nos rituels fétichistes, des DVD présentant d’interminables scènes de sodomie entre garçons bodybuildés et des capotes de toutes tailles et de toutes formes.

MrB

24, rue du Temple, 4e

Métro : Hôtel-de-Ville

Tél. : 01 42 76 90 06

Ouvert du lundi au vendredi de 12 h à 20 h, samedi de 12 h à 21 h, dimanche de 14 h à 20 h

MrB affirme être le plus grand magasin fétiche gay d’Europe. On y découvrira tous les objets en cuir et en latex destinés aux plaisirs BDSM des garçons déterminés. Âmes sensibles abstenez-vous, ou venez ici pour vous désensibiliser un peu… La boutique est désormais l’épicentre du Paris gay hard, vous pouvez également vous y rendre pour vous tenir au courant de l’actualité de la nuit SM.

BMC Store

21, rue des Lombards, 4e

Métro : Châtelet

Tél. : 01 40 27 98 09

Ouvert tous les jours de 10 h à 1 h

« For male pleasure », un sex-shop pour garçons, donc ! Des jouets de toutes les matières. Les sex-shops gays vont bientôt avoir le monopole des sextoys « realistic », ces faux sexes masculins en érection de couleur chair, avec grosses veines apparentes.

Dollhouse, jeux de filles

24, rue du Roi-de-Sicile, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 09 40 27 09 21

www.dollhouse.fr

Ouvert du mardi au samedi de 13 h à 20 h, le dimanche de 14 h à 20 h

Têtu a qualifié la boutique de sex-shop « le plus lesbien de Paris ». Caroline Boitiaux, la créatrice du lieu, offre en effet à ses clientes une ambiance très girly, mais surtout très sexy. Des petits dessous au rez-de-chaussée, dont les créations de Bruno Barrani, des sextoys colorés au sous-sol. Tout est en place pour accueillir une clientèle majoritairement féminine et fidèle. Caroline organise régulièrement des expositions dans sa jolie boutique largement ouverte sur la rue du Roi-de-Sicile, au cœur du Marais.

Hotshop Menstore Boutique

8, square Sainte-Croix-de-la-Bretonnerie, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 01 44 54 51 15

www.menstore.com

Ouvert du lundi au samedi de 11 h 30 à 19 h 30

Cette boutique est presque exclusivement consacrée à la vente de DVD pornographiques gays, et tous les goûts seront satisfaits !

IEM Marais

16, rue Sainte-Croix-de-la-Bretonnerie, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 01 42 74 01 61

www.iem.fr

Ouvert du lundi au jeudi de 13 h à 20 h, le vendredi et le samedi de 13 h à 22 h, et le dimanche et jours fériés de 14 h à 21 h

La visite de cette boutique se fait en trois temps. On se met dans l’ambiance en regardant les vêtements et les bijoux au rez-de-chaussée, puis on va farfouiller au rayon DVD pornos en arrière-boutique, et enfin on plonge ! Et là, attention les yeux : des godes de trente centimètres de long, des menottes, des cagoules, des cages. Tous les gadgets des amateurs de sexe hard !

Rob & Zone 02

8, square Sainte-Croix-de-la-Bretonnerie, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 01 44 54 51 15

www.menstore.com, www.rob-paris.com

Ouvert du lundi au samedi de 11 h 30 à 20 h, le dimanche de 13 h à 19 h

Cette chaîne de boutiques spécialisées, dont on trouve d’autres magasins en Hollande ou en Grande-Bretagne, propose à son aimable clientèle tous les objets en cuir ou en latex associés à une sexualité gay hard.

À quoi on joue ?

Un défi

faire l’amour à la mode gay

Faire l’amour comme les garçons… Pour peu que vous ayez un physique un peu androgyne chère Madame, cela ne vous sera pas trop difficile. Vous vous déguiserez en total look sexe hard pour bad boys, des sous-vêtements en cuir, des bracelets, Madame s’offrira un double dong, godemiché qui se glisse dans son sexe et qui lui permet d’exhiber un beau pénis en érection. Il faudrait transformer votre chambre en la décorant dans « l’esprit backroom », couleurs sombres, éclairage rare, ambiance cuir et chaînes… Fellations, sodomies mutuelles et jeux BDSM seront au programme…

Avant de prendre le train à la gare de Lyon allez donc également visiter les ruelles voisines où se regroupent quelques sex-shops assez banals mais qui ont le mérite de la discrétion et d’être idéalement placés pour les banlieusards ou les touristes de passage en route vers le sud de la France.

Cargo

13, rue de Picpus, 12e

Métro : Nation

Tél. : 01 43 46 13 54

www.cargovpc.fr

Ouvert du lundi au samedi de 10 h 30 à 19 h 30

Ce sont les supérettes du sexe. Tout à portée de main, en bas de chez vous.

Espace X

9, rue de Lyon, 12e

Métro : Gare de Lyon

Tél. : 01 43 43 14 11

Ouvert de 9 h à minuit

C’est une grande boutique, très bien achalandée, destinée sans doute au public des banlieusards et aux provinciaux désirant acheter un dernier petit souvenir de Paris.

À quoi on joue ?

Un gage

deux heures de porno non-stop

Un festival de porno trash : bien enfermés dans la cabine « double » d’un sex-shop, on s’enfile tout ce que la boutique compte de pire, avec des nains, de très grosses femmes ou des très vieilles, un soupçon de pratiques dégoûtantes, quelques vidéos gays avec des quasi-monstres. On emmènera du pop-corn.

Certaines cabines de sex-shop sont percées de trous pour permettre les caresses et les fellations. N’hésitez pas, ça fait partie du gage.

Maeva Video

160, boulevard Diderot, 12e

Métro : Nation

Tél. : 01 43 07 79 66

Ouvert du lundi au samedi de 10 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 19 h

Une boutique spécialisée en matière de pornographie. Vous y retrouverez toutes les effarantes productions de la société Maeva, à qui aucune forme d’activité sexuelle n’est étrangère.

Le Sexy Club

9, rue Parrot, 12e

Métro : Gare de Lyon

Tél. : 01 40 04 94 26

Ouvert tous les jours de 12 h à 2 h

Une petite boutique de quartier. Tout ce qu’il faut pour se distraire.

Tu te Métamorph’Oses…

Les échangistes et les amateurs de grandes fêtes érotiques ont depuis longtemps adopté ces deux boutiques de la rue Quincampoix, présentant des vêtements, de la lingerie, des corsets ou des objets destinés à accompagner vos folles nuits et participer à vos délires érotiques. Mais vous verrez en y entrant que ce sont deux univers bien différents qu’elles vous proposent.

Métamorph’Ose

47-49, rue Quincampoix, 4e

Métro : Châtelet / Les Halles

Tél. : 01 42 72 21 98

www.metamorphose.fr/

Ouvert du lundi au samedi de 13 h à 19 h 30

Un des rares lieux spécialement ouverts à la clientèle libertine, c’est dire que les vêtements qu’on y trouve sont très largement échancrés. Bien des créations présentées ici sont de véritables sculptures de métal, de cuir, et parfois de tissu qui transformeront votre corps en œuvre d’art. Les 200 m2 de showroom du sous-sol permettent de découvrir également des tenues en latex et des bijoux, des robes et des dessous genre Alerte à Malibu. L’été, ils s’installent au Cap d’Agde, c’est vous dire.

Phyléa

61, rue Quincampoix, 4e

Métro : Les Halles

Tél. : 01 42 76 01 80

Ouvert du lundi au samedi de 10 h 30 à 20 h • Catalogue (payant) sur demande

Phyléa propose des martinets, des combinaisons en latex, sur mesure ou en prêt-à-porter, d’autres en vinyle, des cagoules, des camisoles ou des masques à gaz, mais aussi des chaises à liens, des chaussures et des cuissardes, de la lingerie très fantaisie, boas en plumes ou jupes longues fendues en vinyle, lourdes robes en broderie de métal ou culottes en cotte de maille. Depuis quelques années, Phyléa a délibérément choisi d’orienter sa production vers le haut de gamme. Évidemment, c’est très cher.

Nous ne quitterons pas le quartier sans visiter l’une des plus belles librairies parisiennes, toute entière consacrée à la culture gay. On y trouvera donc évidemment des ouvrages d’un érotisme troublant, en particulier dans les rayons « livres d’art » du sous-sol.

Les Mots à la Bouche

6, rue Sainte-Croix-de-la-Bretonnerie, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 01 42 78 88 30

www.motsbouche.com

Ouvert du lundi au samedi de 11 h à 23 h et le dimanche de 13 h à 21 h

Les Mots à la Bouche est la référence en matière de librairie « gay friendly ». L’homosexualité est bien sûr le sujet principal des ouvrages proposés, mais vous pouvez y aller même si ce n’est pas votre tasse de thé. Vous serez assurés de trouver une sélection de bons livres et le meilleur choix de revues gays du monde entier. Le sous-sol est consacré aux livres d’art, souvent très hot !

Et puis on fait l’amour

Le quartier est décidément « open ». Vous trouverez ici de quoi satisfaire tous vos désirs en matière de libertinage, une boîte échangiste quasiment historique, un étonnant regroupement de saunas libertins et un grand nombre de lieux destinés aux gays. Autant dire que vos nuits risquent bien d’être longues.

Le Pluriel Club

13, rue François-Miron, 4e

Métro : Saint-Paul

Tél. : 01 40 29 07 52

www.plurielclub.com

Ouvert du mardi au samedi à partir de 20 h • Buffet offert de 20 h 30 à 22 h 30 • Couples 66 €, femmes seules 26 €, hommes seuls 104 €

Depuis vingt et un ans, ce club occupe l’une des plus vieilles maisons de Paris et l’ambiance s’en ressent, on croirait visiter une auberge normande où il serait autorisé de batifoler sur les fauteuils. Mais surtout, Le Pluriel comporte trois des caves les plus excitantes de Paris, trois niveaux de sous-sols équipés pour vous permettre de réaliser vos fantasmes les plus débridés, pour peu que vous soyez exhibitionnistes et en bonne forme.

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

au sauna

Sachez mesdemoiselles que l’ambiance d’un sauna est radicalement différente de celle d’une boîte échangiste. Une femme qui pénètre seule – ou en couple – dans un sauna mixte est considérée immédiatement comme une proie par les « hommes seuls » présents, souvent beaucoup plus nombreux que les femmes. Aussi, les saunas, l’après-midi, sont les lieux de prédilection des femmes appréciant la « pluralité masculine » : elles choisissent tranquillement parmi la foule les garçons qui sauront les satisfaire. On peut également y rencontrer des couples – sans doute illégitimes – venus profiter des installations pour s’amuser tranquillement en fermant la porte des coins câlins au nez des importuns. C’est plus pratique, discret et beaucoup moins cher qu’un hôtel.

L’important est donc le respect, en particulier de la part des hommes. Soyons clairs : ce sont les femmes qui décident, elles seules, et de tout.

Le triangle d’or des saunas libertins

Les voyageurs qui prennent le train de banlieue ou le TGV à la gare de Lyon doivent être d’humeur badine car le quartier ne compte pas moins de trois saunas libertins à quelques centaines de mètres alentours. L’Atlantide, le plus ancien des trois, a été rejoint par le Caméléon et par l’Exhibar à la fin du printemps 2013. Les trois établissements ont en commun d’être ouverts à tous les types de clientèle, gay comme hétéro, et de favoriser les grands mélanges. Comme disait Woody Allen, « l’intérêt de la bisexualité c’est qu’on a deux fois plus de chance de ne pas rentrer seul un samedi soir ».

L’Atlantide

13, rue Parrot, 12e

Métro : Gare de Lyon

Tél. : 01 43 42 22 43

www.atlantide-sauna.com

Ouvert tous les jours de midi à 22 h • Femmes seules 10 €, couples 20 €, hommes seuls 22 €

Le sauna L’Atlantide est un curieux endroit, ouvert à la clientèle gay et hétéro. Quelques travestis, en nuisette et perruque, y tiennent parfois salon dans les coins câlins. Mais la majeure partie de la clientèle masculine attend les filles. Et elles viennent parfois ! En 2011, l’établissement a été intégralement rénové et rafraîchi et ce n’était pas du luxe. Cela reste un peu étriqué, mais la petite taille facilite les contacts. Au sous-sol, une backroom très sombre, une salle équipée pour les jeux SM et deux coins câlins attirent les plus aventureux.

Exhibar

5, Rue Hector Malot, 12e

Métro : Gare de Lyon

Tél. : 01 70 23 37 26

www.exhibar.com

Ouvert tous les jours de 12 h à minuit • Couples 22 €, hommes seuls 28 €, moins de 30 ans 20 €, femmes seules 10 €

Le rez-de-chaussée est assez vaste, on y rencontre un bar et un sauna, un grand salon et une étonnante alcôve composée de trois grands lits côte à côte dissimulés derrière un rideau. Le sous-sol est équipé de coins câlins divers et d’un petit attirail pour pratiques SM, avec la traditionnelle croix de Saint-André où se fera attacher qui en aura envie.

Magnifique endroit, qui offre de surcroît la particularité d’imposer la nudité absolue aux garçons à partir de la fin de l’après-midi, dans le plus pur style des saunas gays. Autant dire que les gourmandes peuvent juger sur pièce de l’état d’esprit de leurs éventuels partenaires.

Au Caméléon

135, rue de Charenton, 12e

Métro : Gare de Lyon

Tél. : 01 58 51 43 13

Ouvert tous les jours de 12 h à minuit • Couples 20 €, hommes seuls 25 €, femmes et trans 10 €

Le sauna Caméléon se veut « le lieu qui favorise les échanges entre personnes consentantes : Hétéro, Bi, Gay-friendly… Libre à vous de trouver celui ou celle qui partage les mêmes désirs que vous dans un respect réciproque ». L’endroit se développe sur deux étages, bar et convivialité au rez-de-chaussée, sauna, hammam, jacuzzi – cela devient de plus en plus rare – et pièces sombres au sous-sol.

À quoi on joue ?

Un gage

exhib’ !

Les saunas libertins sont les lieux idéals pour se livrer à des formes d’exhibitionnisme sans danger. Une après-midi de grande affluence, Monsieur et Madame feront l’amour dans l’endroit le plus exposé, se laissant regarder par tous les assistants, mais pas caresser : ils s’installeront dans un lieu clos, permettant le voyeurisme mais pas le contact. Ce sera difficile, excitant ou bloquant, surtout si c’est la première fois. Monsieur devra pourtant garder toute sa vigueur, et jouir sur le ventre de sa dulcinée.

Les mecs qui aiment les mecs, mais aussi les hétéros qui ont envie de voir comment ça se passe et de découvrir d’autres formes de sensualité peuvent évidemment compter sur la présence de lieux très hard au plus près du Marais gay.

Full-Métal

40, rue des Blancs-Manteaux, 4e

Métro : Rambuteau

Tél. : 01 42 72 30 05

www.fullmetal.fr

Ouvert tous les jours de 17 h à 4 h, le vendredi, samedi et veille de fêtes jusqu’à 6 h • Entrée libre, conso obligatoire

12 ans déjà ! Le Full-Métal est un bar de drague hard, totalement équipé pour répondre à tous les fantasmes sadomasochistes. Entourant le bar, un dédale de cabines (privées ou non) et un sling vous plongent dans une atmosphère sexe et high-tech. On y fréquentera les soirées « Cockring only », « Sneaker sex », « Dark Pig » ou « Cuir in Action » (CIA !).

Krash Bar

12, rue Simon-le-Franc, 4e

Métro : Rambuteau

Tél. : 01 48 87 74 18

www.krashbar.com

Ouvert tous les jours de lundi au jeudi de 15 h à 5 h, vendredi de 15 h à 7 h, samedi de 14 h à 7 h, le dimanche de 14 h à 5 h • Entrée libre, conso obligatoire (à partir de 3,90 €)

Un sex-bar hard, inauguré en décembre 2010 à la place du QG, réservé aux jeunes gens ayant des goûts radicaux en matière de sexualité. Le fist-fucking semble être une activité prisée en ces lieux.

Secteur X

49, rue des Blancs-Manteaux, 4e

Métro : Rambuteau

Tél. : 09 50 39 50 85

www.secteurx.fr

Ouvert de 17 h à l’aube en semaine et à partir de 15 h le week-end

Un cruising bar parisien qui propose des soirées très hard, mais aussi des séances de fessée ou des soirées cuir. La déco très trash de l’endroit plaira aux amateurs de sexe extrême.

Une dernière chose avant de partir

Il ne faudra pas quitter le quartier sans visiter l’une des boutiques qui popularisèrent tatouages et piercings auprès des jeunes Parisiens et qui vous proposent de décorer votre intimité pour que vous soyez encore plus belle toute nue.

Abraxas Paris

9, rue Saint-Merri, 4e

Métro : Hôtel de Ville

Tél. : 01 48 04 33 55

www.abraxas.fr

Ouvert tous les jours, le lundi de 11 h à 20 h, du mardi au jeudi de 11 h à 21 h, le vendredi et samedi de 11 h à 22 h, et le dimanche de 13 h à 20 h • Sans rendez-vous

Abraxas, à l’épicentre de Paris, reste une des références en matière de qualité esthétique des bijoux et des tatouages proposés. La boutique est petite mais belle. Un modèle souvent copié, et qui se reproduit à Paris et sur l’Île de la Réunion. Un piercing sur le capuchon du clitoris vous coûtera 80 €, comme la plupart des autres piercings génitaux, masculins ou féminins. Pour orner vos tétons, comptez dans les 60 € pièce !

Osez tout…

Prends-moi toute !

Au plus profond de la nuit parisienne, vous allez vous promener dans les rues sombres, après une folle soirée en boîte libertine, ou un bon repas. Vous rejoindrez en marchant à pas de loup votre hôtel lointain ou votre appartement, en guettant la moindre occasion…

Vous êtes des malfaiteurs, des petits coquins en rut, des libertins en goguette. Au moindre coin sombre, un porche, une ruelle, vous vous plaquez l’un contre l’autre, Monsieur caresse les fesses de sa compagne, Mademoiselle frôle le sexe durci de Monsieur. Soyons précis, il bande, elle mouille… Ils sont excités par leur soirée, par les circonstances et par ce qu’ils ont prévu de faire en regagnant leur chambre. Mais si c’était possible, là ! Mademoiselle branle le sexe tendu de Monsieur qu’elle a extrait de sa braguette. Ils sont à l’abri des regards, sous un arrêt de bus dans une grande avenue vide.

Plus tard elle le sucera contre la grille d’un square, puis ils feront l’amour debout sous les voûtes d’un passage couvert…

Mais personne ne vous a dit que cette ville est truffée de caméras de surveillance ? Pas grave, ça fera de la distraction pour les policiers de service cette nuit…

4.osez… les nuits blanches de Pigalle

8e et 9e arrondissements

Pigalle et ses « petites femmes » ! Elles font rêver les hommes du monde entier, depuis la création du Moulin Rouge et la naissance du french cancan, une danse désordonnée qui permettait au public des premiers rangs d’apercevoir la frondaison pubienne des danseuses au travers de leurs culottes fendues lorsqu’elles levaient la jambe.

L’esprit du quartier d’antan règne encore aux abords de la place Pigalle. Une promenade – prudente – s’impose dans les rues Frochot, Fontaine ou Pigalle, qui redescendent vers le 9e arrondissement. Nous y découvrirons des bars à hôtesses dont les façades, la décoration et les filles semblent sortir d’un roman noir des années 50 : nous vous déconseillons d’aller vous y faire plumer la carte bleue, car il n’y a pas que l’ambiance qui perdure, le goût de l’arnaque au bouchon de champagne a lui aussi survécu.

Le quartier abrite aujourd’hui certaines des boutiques les plus sexy de Paris et quelques hôtels où il sera bien agréable de « faire l’amour à Paris ». Et puis nous irons voir de belles filles dénudées… Celles qui lèvent la jambe encore et toujours au Moulin Rouge, mais aussi celles qui s’ébattent joyeusement dans les jacuzzis des saunas libertins.

Pour pimenter votre visite…

• Aller draguer au Musée de l’Érotisme

• Visiter le Sexodrome de haut en bas

• Faire l’amour dans la piscine du Moon City

Nids d’amour

La colline de Montmartre, les abords de Pigalle et les pentes du 9e arrondissement abritent certains des hôtels les plus émouvants de Paris, dans la catégorie qui nous passionne, les hôtels « faits pour ça » ! Ils respirent la sensualité et la luxure. Vite, il faut y aller !

L’Hôtel Amour

8, rue Navarin, 9e

Métro : Pigalle

Tél. : 01 48 78 31 80

www.hotelamourparis.fr/

Chambres de 165 € à 310 €

« On dirait qu’on est un couple illégitime et qu’on se retrouve dans une maison de rendez-vous pour commettre l’adultère. » Voilà l’endroit idéal pour cela. Situé juste en face d’une célèbre maison close vouée au fétichisme dans les années 1930 et dans la rue qui abrita l’enfance de François Truffaut, ce petit hôtel, déjà célèbre pour sa courette ombragée, est l’une des nouveautés les plus bouleversantes de ces dernières années ! En effet, les jeunes gens qui l’ont créé affirment sans complexe – mais pourquoi en auraient-ils ? – que leurs chambres sont faites pour accueillir les ébats amoureux de couples, venus pour la nuit ou un moment. D’ailleurs, les tarifs « à l’heure » sont affichés dans l’entrée. La décoration de chaque chambre est choisie avec soin. Les baignoires sont souvent au pied du lit, une manière de vous exhiber nus. Vous apprécierez particulièrement les chambres décorées d’une vitrine de sextoys ou d’une collection de revues de charme.

Une visite de leur site internet permettra de découvrir une incroyable photo de la façade de l’hôtel, décorée par la présence de vingt-quatre filles nues batifolant aux fenêtres grandes ouvertes…

Villa Royale

2, rue Duperré, 9e

Métro : Pigalle

Tél. : 01 55 31 78 78

www.villa-royale.com

Chambres à 250, 310 et 350 €

Ses façades ouvrent sur le Moulin Rouge au cœur de Pigalle. Vous allez passer la nuit à deux pas du Moon City et du Musée de l’Érotisme. Les chambres s’appellent Catherine Deneuve, Jean-Paul Gaultier ou Coco Chanel (avec un jacuzzi). Décoration baroque et écran plat géant s’associent dans ce palace bon enfant. Idéal pour quelques nuits d’ivresse parisienne. Et, qui sait, pour votre nuit de noces !

Monsieur et Madame y mettront le prix qu’il faudra, mais ils loueront une chambre d’hôtel équipée d’un jacuzzi. Ils le rempliront d’eau tiède et de bain moussant. Ils boiront du champagne, comme dans les films, Madame sucera Monsieur, assis sur le rebord du bain. Puis ils feront l’amour dans l’eau.

À quoi on joue ?

Un gage

revivez l’adultère de votre grand-mère

Nous sommes en 1897. Mademoiselle, vous êtes une jeune femme d’ordinaire discrète et fidèle, vous vous appelez Hermance, mais vous venez de découvrir que votre mari Edmond vous trompe. Vengeance ! Vous allez le tromper avec son ami Eugène. Il connaît un petit hôtel discret dans un quartier excentré de la ville. Les couples non mariés y sont les bienvenus, le patron a l’habitude de ne pas trop poser de questions. Mademoiselle Hermance arrive la première, le patron de l’hôtel est au courant.

« La chambre de Monsieur Eugène, mais oui tout de suite… »

Mademoiselle est très gênée de suivre le garçon d’étage, elle n’a pas de bagage et l’air égaré des femmes adultères qui découvrent certains aspects pratiques de l’infidélité. Monsieur Eugène arrive enfin. Commence alors un jeu de marivaudage tendu, presque énervé. Mademoiselle, bien décidée à tromper son mari, semble moins décidée à avoir un amant. Monsieur doit la cajoler, la noyer de paroles, la forcer un peu. La déshabiller n’est pas une moindre affaire, elle porte toutes les couches de dessous compliquées et inutiles des femmes de son époque, des jupons sur d’autres jupons, un pantalon de dentelle, un corset. Monsieur s’agace, Mademoiselle résiste.

Ils font enfin l’amour à demi déshabillés, sur le sofa. Monsieur se glisse entre les cuisses de Mademoiselle malgré le rempart d’une demi-douzaine de couches de sous-vêtements en dentelle… Elle aime ça, sans plus, avec son mari c’était un peu ennuyeux mais plus doux, elle demande de recommencer pour voir si… Cela se passe un peu mieux, il lui semble bien avoir senti quelque chose. Mais il faut déjà en finir, car la chambre se loue à la demi-journée…

Hôtel Montmartre mon amour

7, rue Paul Albert, 18e

Métro : Château-Rouge

Tél. : 01 84 16 15 69

www.hotelmontmartremonamour.com

Un petit hôtel sobre et design, dont les chambres vous plongent « dans un univers autour de couples d’amants célèbres – Jean-Paul et Simone, Edith et Marcel, Victor et Juliette –, de secrets d’amour, baisers volés, mais aussi d’amour du quartier de Montmartre ». Pour vos nuits thématiques.

Hôtel Kube Paris

1-5, passage Ruelle, 18e

Métro : Pigalle

Tél. : 01 42 05 20 00

www.muranoresort.com/

Chambre double 300 € • Chambre double luxe 400 €

Cet hôtel extravagant vous offrira le plus incroyable des décors pour vivre une nuit au grand Nord, mais dans des chambres bien chauffées. Le blanc domine ! Mais l’hôtel abrite surtout le premier « ice bar » parisien, un lieu réservé aux amateurs de vodka sortant du congélo. Pour entraîner vos conquêtes les moins frileuses, des grands blonds nordiques ou des Suédoises.

L’Hôtel Particulier

23, avenue Junot, 18e

Métro : Abbesses

Tél. : 01 53 41 81 40

www.hotel-particulier-montmartre.com

À partir de 390 € la chambre et jusqu’à 590 € la suite

Cet hôtel quasiment unique en son genre à Paris vous propose de résider dans l’une de ses cinq suites décorées par des artistes contemporains, là, au cœur vivant de Montmartre. Même le salon fait dans le genre loft. Une ambiance unique, pour les couples amoureux qui désirent vivre leur passion dans un décor enfin moderne et voluptueux.

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

une chambre à l’heure

« Nous avions tellement l’air de ne venir que pour ça… » disait Jean Poiret dans le film Assassin et voleur de Sacha Guitry. Faire l’amour dans une chambre d’hôtel louée à l’heure, lorsqu’on est un couple illégitime ou débutant est en soi une belle aventure érotique. En revanche, pour un vieux couple, c’est en apparence une sensation moins excitante… À moins d’intégrer la visite au love hotel dans un scénario érotique… Deux sites vous permettront de trouver à Paris une chambre accueillante et confortable. Aujourd’hui, il n’est même plus nécessaire d’être discret, Internet fait tout, mais gare aux traces laissées par vos cartes bleues !

Day Use

www.dayuse-hotels.com/fr/day-use-paris.html

Une chambre pour quelques heures.

« Le Day Use, rappellent-ils, est un anglicisme qui désigne une réservation d’une chambre uniquement en journée. Le Day Use peut être utilisé pour laisser ses bagages et prendre une douche le jour d’un départ avant de rejoindre l’aéroport, retrouver un peu de sérénité lors d’une sieste salvatrice, ou encore organiser une réunion. Multiples sont les facettes du Day Use Paris. »

Il s’agit donc d’un site de réservation de chambres d’hôtel comme tous les autres, sinon que vous ne réservez que pour quelques heures. Les tarifs sont « négociés », inférieurs à ceux d’une nuit complète, et on vous offre parfois le champagne. Comment résister alors au désir d’adultère… Car c’est assez souvent de cela qu’il s’agit.

Soyons discrets, certains des hôtels figurant dans notre propre liste proposent leurs services sur le site. Il vous en coûtera en moyenne 150 € pour quelques heures de plaisir dans un cadre souvent luxueux.

Room For day

www.roomforday.com/chambre-journee

« RoomForDay® vous aide à trouver une chambre dans le cadre d’une utilisation en journée. Pour les personnes à la recherche d’un simple day use ou d’un lieu particulier pour travailler ou organiser un rendez-vous… » Oui c’est précisément cela, nous voulons y « organiser un rendez-vous ». Simple, très discret, sans CB ! Idéal pour réserver une chambre à l’heure.

Shopping sexy

Le boulevard de Clichy est le paradis des amateurs de shopping sexy. Vous trouverez ici absolument tout ce que vous pouvez désirer en matière de jouets érotiques, de vidéos, de sous-vêtements et de vêtements. Le boulevard est dominé par la haute silhouette de l’une des institutions parisiennes en matière d’érotisme, le Sexodrome, un complexe érotique dont nous visiterons d’abord le magasin avant d’aller ensuite suer un peu dans le hammam qui lui est accolé. Mais il y a bien d’autres boutiques extravagantes à découvrir ici.

Le Sexodrome

23, boulevard de Clichy, 9e

Métro : Blanche / Pigalle

Tél. : 01 42 82 11 90

www.sexodrome-paris.fr

Ouvert tous les jours 24 h sur 24

Le Sexodrome est devenu l’un des endroits les plus extravagants de Paris ! Du sexe à tous les étages. Visitez donc les trois niveaux de sa boutique de sextoys un peu élégants : le paradis sexy, le royaume des délices et l’antre du vice. Vous trouverez tout, absolument tout ce que vous espériez ! L’un des monuments du sexe à Paris. Un sauna, un bar libertin, des cabines vidéo et d’autres équipements complètent cet établissement hors normes. Vous pourrez ainsi assister aux « shows pornos » de quelques jeunes femmes dénudées se trémoussant. Un séjour libertin ou amoureux à Paris ne serait pas complet sans une visite de cet endroit extravagant et grandiose.

Une vingtaine de boutiques érotiques se partagent les trottoirs du boulevard, ce qui suit n’est qu’une sélection fondée sur des critères très subjectifs. De toute manière vous trouverez ce que vous cherchez. Et n’hésitez pas à marchander, en particulier dans certaines petites boutiques.

Li’Night

19, boulevard de Clichy, 9e

Métro : Pigalle

Tél. : 01 44 63 00 43

Ouvert du lundi au samedi de 9 h 30 à 2 h, le dimanche jusqu’à 00 h 30

La boutique a abandonné son ancien nom, Les Artistes, mais pas ses activités. Les deux étages regorgent de tous les objets dont vous rêvez : bas, collants, petites mules en fourrure, cuissardes en plastique (jusqu’au 45), pots de latex liquide de toutes les couleurs, articles SM en cuir ou en plastique, faux piercings et un grand choix de lingerie.

Galactica

31, boulevard de Clichy, 9e

Métro : Blanche

Tél. : 01 48 74 56 71

Ouvert de 9 h 30 à 20 h 30

Du harnais au « baby kit », en passant par les créations en latex les plus étonnantes, le joyeux désordre de Galactica propose un choix important d’objets et de tenues en latex ou en vinyle à des prix raisonnables. Cuissardes et chaussures, bas, collants, jarretières : tout est disponible en grandes tailles.

Sex-Shop

33bis, boulevard de Clichy, 9e

Métro : Blanche / Pigalle

Nous sommes ici dans l’un des lieux mythiques de l’histoire du commerce du sexe à Paris. Au début des années 70, un dénommé Truong Cong Tranh, connu des services de police sous le nom de Monsieur Truong, installa l’un des premiers sex-shops de la capitale. Il avait également ouvert discrètement des boutiques au 4 rue du Petit-Pont, au 34 avenue des Champs-Élysées, au 70 rue Castagnary, et au 17 rue Vergniaud… Malheureusement, le succès de ses entreprises attira l’attention de la police. Monsieur Truong fut expulsé de France en 1972 et écopa d’une interdiction de séjour de dix ans. Exit, le précurseur en matière de commerce pornographique.

New Girls

69, boulevard de Clichy, 9e

Métro : Blanche

Tél. : 01 48 78 25 32

Ouvert de 11 h 30 à 1 h du matin

Un vaste magasin où le cuir, le plastique et le latex sont utilisés à profusion pour faire de jolis costumes. Camisoles, fouets, ceintures de chasteté… Tout pour les rêves sadomasos les moins sages. La boutique propose également tous les objets traditionnels des sex-shops, un grand choix de lingerie et des combinaisons en latex sur mesure.

Hop, on change de trottoir ! Nous voici côté Montmartre. Vous allez être souvent sollicités par les aboyeurs de boîtes de strip-tease dans lesquelles nous vous déconseillons de pénétrer. En revanche, ce côté du boulevard abrite le Musée de l’Érotisme, un immense sauna libertin et deux célèbres cabarets parisiens, mais nous allons surtout y faire du shopping.

Secrets Pigalle

62, boulevard de Clichy, 18e

Métro : Blanche

Tél. : 01 46 71 84 13

Une très belle boutique, largement ouverte sur le boulevard – des dizaines de Japonais se photographient chaque jour devant son étalage de costumes fétichistes et de gadgets fluo. Vous y trouverez tout ce qu’un coquin peut rêver de ramener de son passage à Paris. Très très recommandable.

Bora from Paris

44, boulevard de Clichy, 18e

Métro : Pigalle

Tél. : 01 46 06 29 10

www.borafromparis.fr

Ce beau magasin en noir et blanc vous propose tout ce qu’il vous faudra pour organiser une belle soirée érotique, des jolis petits dessous, des sextoys, et même quelques versions en anglais de nos petits « Osez », ce que nous laissait présager son slogan « lingerie et glamour ».

Rebecca Rils

76-78, boulevard de Clichy, 18e

Métro : Place de Clichy / Pigalle

Tél. : 01 42 52 61 92

www.rebeccarils.com

Vous serez attirés par de la lingerie en vitrine, puis vous irez des objets banals disposés à l’entrée à l’enfer pornographique au fond du magasin. Par ailleurs, le personnel est sympathique, pas bégueule. Cet établissement est sans doute le meilleur de Pigalle, vous y trouverez d’ailleurs tous nos merveilleux petits guides de la collection « Osez ». Pourquoi acheter ailleurs ?

Strip-tease à Paris

Dalida, place Dalida, 18e arrondissement

Le buste de la chanteuse Dalida, installé sur ce petit espace situé à l’intersection de la rue de l’Abreuvoir et de l’allée des Brouillards, non loin de sa résidence de la rue Orchampt, est dû au dessinateur Aslan – Alain Gourdon, (1930-2014) –, l’auteur des quelques centaines de dessins de femmes nues qui illustrèrent les pages intérieures du magazine Lui. Les seins de la chanteuse, polis par des milliers de caresses anonymes, brillent d’un bel éclat.

L’une des photos les plus faciles à réaliser, l’endroit est souvent désert. Il s’agit d’un buste, vous n’aurez qu’à dévoiler brièvement votre poitrine… En revanche il va falloir faire des efforts de coiffure et de maintien pour ressembler à votre modèle.

Les amateurs de chaussures iront voir deux boutiques spécialisées uniques en leur genre à Paris. Le boulevard – on vous l’a dit – saura satisfaire tous les désirs.

Ernest chausseur

75, boulevard de Clichy, 9e

Métro : Blanche

Tél. : 01 45 26 97 20

www.ernest-chausseur.com

Ouvert du mardi au samedi de 10 h à 19 h 30, le lundi de 14 h à 19 h

Un monument, sexy et suranné. C’est le maître du talon vertigineux – de 8 à 20 centimètres – et de la paire de cuissardes (du 35 au 45) : de fabrication « maison » ou d’importation anglaise, l’objet respire le luxe. Cette boutique présente sur le boulevard de Clichy depuis cent ans s’affiche désormais sur le web et propose un important catalogue de vente par correspondance. Prix souvent élevés, qualité oblige. Il vous en coûtera de 160 à 200 €. La boutique vient de publier un livre, bilan de son action au service du pied parfait : Vertiges & Variations on high heels.

Rebecca Rils Shoes

76, boulevard de Clichy, 9e

Métro : Blanche / Pigalle

Tél. : 01 42 52 61 92

www.rebeccarils.com

Ouvert quasiment tout le temps

Cette incroyable petite boutique, située sur le côté 9e arrondissement du boulevard de Clichy, ravira tous les amateurs de chaussures sexy, de bas, de collants et leurs amis fétichistes du pied – il y en a, on en connaît ! Le choix est étonnant : escarpins, cuissardes, platform-boots, aucune extravagance n’est interdite. La boutique satisfera tous les goûts et toutes les tailles, même les plus extrêmes.

Quittons un instant le boulevard de Clichy pour nous rendre aux abords de l’Opéra et découvrir les rayons les plus hot des grands magasins.

Espace lingerie des Galeries Lafayette

40, boulevard Haussmann, 9e

Métro : Havre-Caumartin

Tél. : 09 69 39 75 75

www.galerieslafayette.com

Ouvert du lundi au samedi de 9 h 30 à 20 h ; nocturne le jeudi jusqu’à 21 h

Le troisième étage des Galeries est voué à la lingerie. Les 2 600 m² de boutiques constituent le plus grand magasin de lingerie du monde. Vous y découvrirez les productions des dizaines de créateurs, d’Aubade et Chantal Thomass, de petites choses très sages ou des créations d’une incroyable audace.

Le Printemps

64, boulevard Haussmann, 9e

Métro : Havre-Caumartin

Tél. : 01 42 82 50 00

www.printemps.com

Ouvert du lundi au samedi de 9 h 30 à 19 h, nocturne le jeudi jusqu’à 22 h

Le sous-sol du Printemps vous propose un tel choix de lingerie, y compris ce qui était considéré naguère comme relevant de la lingerie « érotique », qu’il devient bien inutile d’aller traîner dans des sex-shops mal famés. D’autant qu’un stand des jolies coquines de Yoba vient se glisser entre les rayons de dentelles.

Vous découvrirez en particulier au Printemps les créations hyper sexy de la marque anglaise Agent Provocateur, leur seule boutique parisienne !

www.agentprovocateur.com

Et ne quittons pas le quartier sans rendre une petite visite à l’un de ses plus illustres habitants.

Tin-Tin Tatouages

37, rue de Douai, 9e

Métro : Blanche

Tél. : 01 40 23 07 90

www.tin-tin-tattoos.com

Ouvert du lundi au samedi de 12 h à 20 h • Sur rendez-vous à prendre obligatoirement sur place

Tin-Tin, considéré comme le meilleur tatoueur de Paris, est à l’origine de l’organisation du Mondial du Tatouage, regroupant des professionnels « sûrs ». Il pratique en artiste accompli tous les styles de tatouage avec ses acolytes, les artistes Diego, Issa et La mèche. Lio, Kad Merad ou Jean-Paul Gaultier leur ont confié leur précieuse peau à décorer.

Strip-tease à Paris

La Danse, Opéra de Paris, 9e arrondissement

L’original est au Musée d’Orsay, vous pourrez vous en inspirer et vous entraîner. Une bande de jeunes filles nues font une ronde autour d’un mec à poil qui se dresse vers le ciel. Il y a de la mise en scène. Les contemporains de l’œuvre ne s’y étaient pas trompés en trouvant que les jeunes filles avaient l’air un peu louche…

Spectacle hot

Voila, nous y sommes !

C’est ici que tout a commencé. Ici que les filles montrèrent pour la première fois leurs dessous en dansant le french cancan, dévoilant au passage un peu plus d’intimité à chaque danse effrénée. C’est également ici, au Divan du monde, que pour la première fois une femme se déshabilla en public, inventant le strip-tease. C’est encore ici que dans les sex-shops apparurent les peep-shows et la diffusion de films pornographiques en cabine. Tous les types de spectacles érotiques ont eu leur moment de gloire à Pigalle.

Et cela continue, le Moulin Rouge est toujours fidèle au poste. Et il est arrivé à ses sous-sols, la machinerie du Moulin, d’accueillir les grandes fêtes SM de Torture Garden. Tout est possible.

Le Moulin Rouge

82, boulevard de Clichy, 18e

Métro : Blanche

Tél. : 01 53 09 82 82

www.moulinrouge.com

Revue à 21 h et 23 h • Spectacle de 90 € à 102 €, dîner-spectacle à partir de 150 €

Nous voici dans le temple du music-hall, du strass, des paillettes et des petites femmes, ouvert sans interruption depuis 1889. Le Moulin Rouge est encore imprégné de la magie du Paris éternel avec son inégalable french cancan qu’interprètent tous les soirs les soixante Doriss girls. « Féerie », la dernière en date des revues, reste fidèle à la tradition !

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

strip et bars à hôtesses 

Attention aux arnaques ! Les deux rives du boulevard de Clichy comptent encore une trentaine de sex-shops ou de boîtes de « lap dance », dont nous oublierons de parler, tant ils sont interchangeables et dépourvus d’intérêt. Vous éviterez ainsi absolument d’entrer dans tous les établissements de strip-tease utilisant les services d’un rabatteur, ce qui est quasiment la garantie d’une arnaque de très grande ampleur. De plus en plus de clients vont se plaindre à la police, c’en est fini du touriste honteux qui accepte de se faire taper d’un millier d’euros pour une heure passée devant une strip-teaseuse débutante. Si vous voulez voir des filles se déshabiller ou mimer l’amour sur scène, allez plutôt au Sexodrome.

Et que se passe-t-il dans les bars à hôtesses ? Désuets, étranges et très onéreux pour qui n’y prend pas garde ! Les filles sont payées « au bouchon », c’est-à-dire à la consommation commandée. Pour qu’il y en ait davantage, elles font semblant de boire, le contenu de leur verre file à l’égout par des grilles prévues à cet effet sur le sol. Le client, grand seigneur, leur offre un autre verre, etc. Les clients en ont-ils pour leur argent ? Non, évidemment ! Une visite sur les pentes de Pigalle permet de constater que les établissements ferment un à un. Vous l’aurez compris, le problème tient à cette ambiance d’arnaque aux consommations alcoolisées payées fort cher, et l’ambiguïté entretenue quant au rôle exact des filles installées au bar.

Mais en revanche…

Vous pouvez fréquenter sans crainte cette nouvelle adresse coquine à Paris.

La Petite Taverne

53, rue Pigalle, 9e

Métro : Pigalle

http://lapetitetaverne.fr

Cet ancien bar à hôtesses, naguère fréquenté par la pègre, s’est converti en club ouvert aux amateurs de soirées coquines, à défaut d’être réellement libertines. Nous sommes ici dans ce quartier que les insupportables néo-branchés appellent le « South Pigalle ».

Strip-tease à Paris

Les dômes du Sacré-Cœur 18e arrondissement

Ce ne sont pas précisément des statues, mais leurs formes arrondies peuvent vous inspirer. Les escaliers de la Butte, dominant Paris, se prêtent à de belles photos, prises de préférence à l’aube un jour de printemps, quand la ville est encore déserte et qu’il n’y aura personne pour s’offusquer du jaillissement de vos petits seins blancs, aussi blancs que le marbre de la basilique.

Et puis on fait l’amour…

Le boulevard de Clichy est décidément l’un des endroits les plus émoustillants de Paris : on y trouve l’un des plus beaux saunas libertins de France. Et il n’est pas le seul établissement en son genre.

Le Moon City

34, boulevard de Clichy, 18e

Métro : Pigalle

Tél. : 01 42 59 52 24

www.mooncity.fr

Ouvert tous les jours de midi jusqu’à l’aube. Réservé aux couples le lundi et le mercredi • Couples 58 €, hommes seuls 108 €, femmes seules 12 € • Buffet gratuit, tous les jours à 20 h 30

Le plus beau sauna libertin de Paris : le Moon est immense, décoré de dizaines de statues indiennes, représentant le plus souvent Bouddha et des divinités sympathiques. L’ensemble se compose au rez-de-chaussée d’un bar lounge, d’un petit salon, de douches et d’une jolie piscine où barbotent souvent les filles les plus jolies et dévergondées de Paris. À l’étage vous retrouverez des douches, un hammam plongé dans une délicate lumière bleutée et un sauna. Un couloir vous entraîne vers quelques coins câlins, tantôt fermés par des portes de temples hindous, et tantôt ouverts, comme le plus grand d’entre eux.

Le Moon séduit une nouvelle forme de clientèle que l’on rencontrait davantage en boîte échangiste que dans des hammams : des jeunes couples, des filles très délurées, des garçons seuls mais élégants. La sélection est fondée sur les tarifs, exorbitants pour les hommes seuls, et un bouche-à-oreille unanime a fait le reste.

Le Moon est certainement le seul sauna parisien qu’un couple coquin débutant peut fréquenter réellement sans appréhension ni crainte d’être confronté à des gros lourds. 

Osez tout…

Enc…-moi !

Le Moon City est l’un des plus beaux établissements libertins de France. Ce serait dommage d’y aller pour vous livrer à des ébats banals. Profitez de chacune des installations qu’il vous propose, son bar, son salon, et si vous n’êtes pas tentés par un jeu libertin avec d’autres visiteurs, offrez-vous, à deux, une expérience spectaculaire, une sodomie d’anthologie.

Caressez-vous dans le jacuzzi immense, commencez Monsieur à visiter Madame au plus profond de son intimité, ouvrez-là du bout des doigts dans la moiteur du hammam, profitez de la brume complice pour plonger entre ses fesses, pour l’embrasser, glisser votre langue dans son anus dilaté et humide. Puis entraînez-la vers une cabine décorée comme un temple hindou, muni d’un peu de gel. Et glissez-vous en elle. Mademoiselle tendez votre petit cul vers les statues de Ganesh qui vous regardent en souriant. Elles ont vu bien d’autres filles offrir leur cul à des hommes entreprenants.

Le Star City

27, boulevard de Clichy, 18e

Métro : Pigalle

Tél. : 01 42 82 11 90

Ouvert de 10 h à 2 h tous les jours et jusqu’à 4 h les vendredis et samedis • Couples 20 €, hommes seuls 35 €, femmes seules invitées

C’est le petit frère du Moon, installé dans les anciens locaux du sauna du Sexodrome. L’ensemble est moins luxueux et un peu moins bien fréquenté – les filles s’y font rares ! – mais on pourra y trouver matière à se distraire également. L’ensemble se développe sur trois étages. Les vestiaires, un bar et un sauna au 1er, une vingtaine de salons câlins au 2e, et encore des salons câlins autour d’une salle de télévision où on diffuse des films X « bi » au 3e.

À quoi on joue ?

Un défi

érection générale

Madame devra convaincre l’une de ses amies d’aller avec elle dans un hammam libertin ou une boîte échangiste. Monsieur suivra de loin. Madame et son amie feront un petit concours, leur objectif : faire bander – pas plus, pas moins – le maximum d’hommes présents. Elles auront le choix des armes.

Monsieur fera en sorte qu’aucun homme n’abuse de la situation. Il n’aura absolument pas le droit de toucher l’amie de Madame…

Sauna Club Provence

66, rue de Provence, 9e

Métro : Havre-Caumartin

Tél. : 01 53 20 06 27

www.sauna-provence.com

Réservé aux couples le matin de 10 h à 13 h le lundi, mardi, mercredi et vendredi, de 10 h à 15 h le jeudi de 11 h à 14 h le samedi et le dimanche • Le reste du temps, ouvert tous les jours de 13 h à 21 h, soirée trio le vendredi • Couples 30 €, hommes seuls 40 €, femmes seules 10 €

Il va falloir le découvrir à l’étage d’un immeuble de la rue de Provence, dans le quartier des grands magasins. Un bar, offrant thé et café, un salon télé, des vestiaires nombreux ; des douches, un sauna, un hammam et une demi-douzaine de chambrettes, pouvant être fermées, destinées à abriter vos ébats des regards indiscrets. En général il y a beaucoup plus de garçons que de filles, et quelques travestis spectaculaires. Les matinées câlines, réservées aux couples, en particulier celles du dimanche, se terminent en apothéose avec l’arrivée de hordes de garçons à 14 h pétantes.

Soirées privées

Il est évidemment impossible de donner les adresses de soirées échangistes privées dans un ouvrage destiné à une large diffusion… En revanche nous pouvons vous conseiller de les découvrir en fréquentant les sites internet qui leur permettent de se faire connaître du plus grand nombre, comme nos amis de netechangisme ou youppie.net. Des organisateurs de soirées se dissimulent sous des dénominations aguicheuses, le Club du diamant noir, les Soirées de Jade, Trio sex love…

Les pentes de Montmartre abritent également une boîte échangiste et fétichiste à l’ambiance bien particulière.

Le Château des Lys

103, rue Marcadet, 18e

Métro : Jules Joffrin

Tél. : 01 42 58 13 01

www.chateauclub.fr

Ouvert du mercredi au dimanche inclus, de 21 h à 5 h du matin et le jeudi après-midi à partir de 13 h et jusqu’à 19 h • Après-midi couples et femmes seules invités, hommes seuls 100 € • Vendredi et samedi, soirées couples et femmes seules, couples 60 €, hommes seuls 100 €

C’est l’une des adresses « classiques » du Paris sexy, changeant au gré de ses nouveaux propriétaires. Le Château, installé dans une résidence ayant appartenu à Gabrielle d’Estrées, maîtresse de Henri IV, a été agencé pour redevenir une magnifique boîte échangiste. Après une longue période vouée au SM, le Château s’est consacré à nouveau exclusivement aux libertins. Le Château a décidé d’offrir un magnifique terrain de jeu à ses deux publics, alternant recoins chaleureux et caves voûtées, divans confortables et salle de torture raffinée. On y viendra par exemple pour les soirées « porno chic » du dimanche.

Patrice, gérant du Château des Lys, interrogé par Pierre Des Esseintes pour son livre Osez… le libertinage : « Toutes les femmes que je reçois dans mon club m’ont confié que depuis leur découverte du milieu libertin, elles ne remettraient jamais les pieds dans une boîte de nuit traditionnelle. Elles apprécient de pouvoir s’exhiber, très déshabillées ou complètement nues, sur la piste de danse. Elles savent que personne ne les touchera ! »

À quoi on joue ?

Un gage

la vente aux esclaves

Madame sera liée nue pendant 10 minutes sur la Croix de Saint-André d’une boîte SM. Monsieur, debout à ses côtés donnera – ou pas – les autorisations de sévir que solliciteront les habitués des lieux.

Monsieur sera lié nu pendant 10 minutes sur la Croix de Saint-André d’une boîte SM. Madame, debout à ses côtés, donnera – ou pas – les autorisations de sévir que solliciteront les habitués des lieux. Pareil !

Une dernière chose avant de partir

Vous ne devez pas quitter le quartier, malgré votre grande fatigue, sans aller visiter un lieu unique à Paris, et en Europe – ses équivalents étant bien décevants. Voici le musée dont vous rêviez.

Le Musée de l’Érotisme

72, boulevard de Clichy, 18e

Métro : Blanche

Tél. : 01 42 58 28 73

www.musee-erotisme.com

Ouvert tous les jours de 10 h à 2 h du matin • Entrée : 8 € (3 € de réduction si vous réservez en ligne)

Plus de 2 000 objets érotiques et pornographiques sont réunis dans ce musée unique en son genre en France. Le goût des conservateurs est résolument éclectique. On vous présente avec le même entrain communicatif les pièces précieuses, les masques de cérémonies hindous en forme de phallus du XIXe siècle, les objets pour fins de banquet chez les carabins des moines qui soulèvent leur soutane avec leur vit ou les cafetières phalliques.

Les grands classiques du genre sont évidemment présents : estampes japonaises, cartes postales obscènes du début du xxe siècle, flûtes phalliques du Pérou. Deux étages sont consacrés aux œuvres érotiques d’artistes contemporains dont les toiles sont parfois en vente. La visite est alors l’occasion d’explorer les nouvelles tendances de l’art érotique inspiré de l’esthétique des productions pornographiques, de l’humour débridé de la bande dessinée ou de la froideur de la science-fiction. Il faudra également s’arrêter au magasin de souvenirs du musée qui propose, entre autres jolies choses, des petites statuettes guatémaltèques, du champagne cuvée « Marquis de Sade » ou quelques objets indispensables comme ce bijou nommé « Anal Jewelry ».

Osez tout…

Suce-moi !

L’allée des Brouillards serpente au sommet de la Butte Montmartre, à deux pas de l’avenue Junot, entre la rue Girardon et la rue Simon-Dereure. C’est ici que vécurent quelques temps les Renoir père et fils, ou que se trouvait la maison de Gérard de Nerval. C’est aussi l’endroit idéal pour une fellation nocturne, langoureuse et romantique. Quand la ville s’est endormie, quand la lumière des candélabres se fait complice. Il faudra faire vite, et oublier l’étrange présence non loin de là de la statue de Saint-Denis tenant sa tête à bout de bras.

5.osez… faire la belle à Belleville

11e, 19e et 20e arrondissements

Nous sommes dans les terres de Casque d’Or, l’héroïne du film de Jacques Becker : interprétée par Simone Signoret, elle incarne la prostituée joyeuse et frivole, prête pourtant à tomber amoureuse d’un bel homme de passage.

Ce sont d’autres filles des rues qui l’ont remplacée. À Belleville, sur le terre-plein du boulevard de la Villette, les désormais célèbres « marcheuses » attendent l’air de rien que les clients les interpellent d’un geste discret. Depuis leur installation la police essaie de les chasser mais elles reviennent toujours. Ces femmes, généralement de jeunes quadragénaires, viennent du Dongbei, une région du nord-est de la Chine, victime d’une grande crise économique. Leur présence fait partie du décor, au point que Télérama publia la photo de l’une d’entre elles dans un dossier consacré aux « personnalités du quartier ». Elles officient dans des studios et de petits appartements du coin. Certaines vont également cueillir les clients jusqu’à la porte Saint-Denis.

Ce sont encore des femmes asiatiques qui officient dans des « salons de massage » dont les vitrines anodines ouvrent souvent directement sur les rues parisiennes. Après un massage souvent rapide, elles proposent une « finition ».

Pour pimenter votre visite…

• Participer à une soirée dédicace à la Musardine

• Découvrir le strip burlesque avec les Filles de Joie

• Participer à une nuit Dèmonia

Nids d’amour

Les hôtels du quartier sont évidemment design. Nous sommes en terre bobo, ce qui est plutôt une garantie de bon goût, et puis si vous nous lisez vous ne devriez pas être dépaysés dans le genre d’endroit que nous allons vous proposer.

Hôtel Angely

22, rue du Grand-Prieuré, 11e

Métro : Oberkampf

Tél. : 01 84 16 15 69

http://www.angelyhotelparis.com/fr/

Une adresse chic et branchée. Visitons la suite Diamond Lover : « Sorti du sas capitonné, on aperçoit un ciel de nuages qui surplombe un lit rond nappé d’un manteau moelleux. Autour de la baignoire, qui trône au beau milieu de la chambre, une pluie de perles nickelées fait comme un baldaquin de rêve. » Une autre : « La chambre Dalhia est tapissée de velours capitonné bleu, rouge et rose. Spectacle du lit rétro éclairé à l’incroyable effet “lévitation”, des matières réactives à la lumière, des appliques en plexi irisé, et – en tête de lit – la sculpture lumineuse en aluminium signé de la créatrice Valérie Boy. »

BLC Design Hotel

4, rue Richard Lenoir, 11e

Tél. : 01 84 16 15 69

http://www.blcdesign-hotel-paris.com/fr/

Chambres à 225 € et 275 €

Un hôtel ouvert également au « day use » qui se dit adepte du « design minimaliste, avec pour seul ornement, une photo de femme en guise de tête de lit, vous serez éblouis par l’harmonie des blancs, des brillances et de la lumière caressante ».

Strip-tease à Paris

Ève, square de la Butte du Chapeau Rouge, 19e arrondissement

Le square de la Butte du Chapeau Rouge, le long des boulevards des Maréchaux, porte le nom d’une ancienne auberge. Vous y découvrirez deux statues émouvantes. Ève de Raymond Courvègnes, est sculpturale. Quant aux Deux femmes avec un enfant de Pierre Traverse, elles sont accroupies de part et d’autre du bambin, nues, grassouillettes, souriantes…

À vous de choisir.

Shopping sexy

Le 11e arrondissement de Paris est quasiment le centre du monde, en tout cas du nôtre puisque c’est ici que se trouve la Musardine. Mais nous ne sommes pas seuls et nous sommes entourés par quelques-unes des boutiques les plus étranges de la capitale.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert, 11e

Métro : Père-Lachaise

Tél. : 01 49 29 48 55

www.lamusardine.com

Ouvert du mardi au samedi de 11 h à 19 h

La librairie de La Musardine est évidemment liée aux éditions La Musardine dont vous avez l’un des ouvrages entre les mains. Aussi vous y trouverez naturellement ce guide, les formidables textes de la collection des « Lectures amoureuses » de Jean-Jacques Pauvert et Sophie Rongiéras, les romans pornographiques de Média1000 dirigé par Esparbec ainsi que ses propres récits, tous des best-sellers, ou les ouvrages de la collection « L’Attrape-Corps », les BD de la collection « Dynamite », sans oublier les guides pratiques de la collection « Osez » ou les recueils de nouvelles érotiques « Osez 20 histoires… ».

Mais vous découvrirez aussi en rayon l’ensemble de la production littéraire érotique de qualité : les romans de la collection « Sabine Fournier », des bandes dessinées, des ouvrages théoriques, des albums de photo, etc. Et même des DVD, quelques sextoys ou des jeux.

Si vous venez nous rendre visite, n’hésitez pas à vous renseigner pour connaître les dates des séances de dédicaces organisées par Frédéric, notre valeureux libraire. Ce sera pour vous l’occasion de rencontrer les maîtres de la littérature érotique, de la bande dessinée pornographique, ainsi que des stars, actrices ou chanteuses, venues déclamer les textes les plus libertins du moment.

Moralité : on n’est jamais aussi bien célébré que par soi-même. 

Les Larmes d’Éros • Éditions Astarté

58, rue Amelot, 11e

Métro : Saint-Sébastien-Froissart

Tél. : 01 43 38 33 43

www.leslarmesderos.com

Ouvert sur rendez-vous du mardi au samedi de 15 h à 19 h 30. Fermé juillet-août

Alexandre Dupouy, auteur de nombreux ouvrages, collectionneur dont nous avons pu admirer les trésors au Musée de l’Érotisme, est aussi et surtout l’un des meilleurs libraires de Paris en matière d’érotisme ancien. Sa boutique, dissimulée derrière une façade de verre noir, attire des amateurs venus du monde entier à la recherche de photos rares dont Alexandre fait collection, quand il ne devient pas lui-même photographe, ou d’ouvrages érotiques n’ayant pas encore été réédités.

Dèmonia

22, avenue Jean-Aicard, 11e

Métro : Ménilmontant

Tél. : 01 43 14 82 70

www.demonia.com

Ouvert du lundi au samedi de 11 h 30 à 19 h 30

Cette vaste boutique, créée en 1990 dans la cité Joly, est installée dans une artère discrète perpendiculaire à la rue Oberkampf d’où on la repère grâce au gros « D » qui en indique l’entrée. Dèmonia offre un choix varié d’accessoires (godes de tous les formats, harnais, bracelets cloutés, anneaux à seins, martinets, etc.) et de lingerie coquine (slips en latex, lingerie en vinyle coloré ou en tissu léopard). Mais c’est avant tout le spécialiste de la vidéo SM : tous les films de domination et de sadomasochisme sont à votre disposition, ainsi qu’un choix de livres (bandes dessinées, beaux livres) et toute la presse sur le transsexualisme, la domination et le fétichisme. La boutique Dèmonia assure également la billetterie des soirées spécialisées. Des happenings et des performances y sont régulièrement organisés, à l’intention d’un public averti et choisi. On peut même avoir une carte de fidélité !

Aux côtés de ces librairies d’un genre bien particulier se trouvent également deux lieux bien aimés des gothiques et des pratiquants du BDSM, un tatoueur et – une fois n’est pas coutume – un bar où nous retrouverons tous les amis du quartier.

Osez tout…

Fouette-moi !

Il y a chez Dèmonia tout ce que l’esprit le plus compliqué peut imaginer en matière de petit matériel destiné aux jouissances extrêmes ; c’est le moment ou jamais, personne ne vous en tiendra rigueur. Essayez vigoureusement une cravache sur le dos de votre amant agenouillé à vos pieds. Vous comptez les coups, jusqu’à ce qu’un vendeur vienne vous demander si tout se passe selon vos désirs. S’il arrive avant le dixième coup vous le fusillez du regard et vous reposez la cravache sur le rayon. « Pas assez ferme ! » S’il vous laisse le temps de punir votre compagnon comme il l’a mérité, vous dites simplement : « Parfait je la prends. Non, mettez-m’en deux ! »

Tribal Act

161, rue Amelot, 11e

Métro : République

Tél. : 01 43 38 85 11

www.tribalact.com

Ouvert du lundi au samedi, de 12 h à 20 h • Rendez-vous 24 h à l’avance par téléphone ou sur place • Piercing intime à partir de 80 €

Si vous n’allez pas vous y faire tatouer ou percer, vous pourrez toujours jeter un œil sur une exposition décapante ou y rencontrer enfin la femme la plus tatouée, percée et décolorée de votre vie. Vous pourrez découvrir les œuvres des différents tatoueurs qui exercent à Tribal Act en visitant leur site. Et si le look Joey Starr vous tente, ils vous proposent aussi de magnifiques dents en or.

Les Furieux

74, rue de la Roquette, 11e

Métro : Voltaire

Tél. : 01 47 00 78 44

www.lesfurieux.fr

Ce bar rouge et noir, avec ses alcôves aux allures de salon de bordel et ses barmen tatoués, est le lieu de rencontre de toute la belle jeunesse gothique parisienne. Les patrons organisent régulièrement des soirées musicales et des expositions impliquant des graphistes ou des photographes de la scène gothique.

« C’est tout simplement notre bar favori, situé à mi-pente de la rue de la Roquette, à un emplacement qui accueillit longtemps l’un des points de rencontre des Hells Angels parisiens. »

La grande nouveauté de l’année, une boutique intégralement consacrée à la vente de préservatifs…

Le Roi de la capote

106, boulevard Richard-Lenoir, 11e

Métro Saint-Ambroise ou Oberkampf

Tél. : 01 42 38 60 40

www.leroidelacapote.com

Le célèbre site internet de vente de préservatifs par correspondance a ouvert une boutique à Paris. On y découvrira le plus large choix de préservatifs en tous genres, très fins pour les sensations, épais pour « retarder » les rapides, en relief, en couleurs… Ainsi que de très nombreux gadgets.

À quoi on joue ?

Un défi

les XX coups !

On s’amuse à faire l’amour au moins une fois dans chacun des arrondissements parisiens. Il va falloir déménager souvent, fréquenter un bon nombre de lieux libertins ou se lancer dans l’aventure bien dangereuse de l’amour en plein air, ce que nous vous déconseillons à Paris intra-muros.

Spectacle hot

Le burlesque a envahi Paris depuis le début des années 2010, et c’est ici à Belleville que se déroulent les spectacles les plus spectaculaires de ce genre, érotiques, féministes, rock et burlesques, évidemment.

L’École des Filles de Joie de Juliette Dragon

c/o la Bellevilloise, 19-21, rue Boyer, 20e

Métro : Gambetta

Tél. : 01 46 36 07 07

Pour suivre leur actualité : https://www.facebook.com/pages/LE--CABARET-DES-FILLES-DE-JOIE

Cours de danse : 10 € le cours d’essai • Cours de strip-tease : 15 € le cours d’essai ou 10 € pour les adhérentes

Juliette, la reine du strip burlesque à Paris, a investi la Bellevilloise pour y installer son « École des Filles de Joie ». Il ne s’agit évidemment pas de vous initier à l’art de l’amour tarifé, mais de cours de danse qui se terminent quasiment à poil, les seins à peine couverts de « pasties » dissimulant vos tétons.

La troupe se donne régulièrement en spectacle lors de revues à l’ancienne, mêlant chanson rétro, musique live et strip-tease burlesque. Les Filles de Joie participent à un palpitant festival du Burlesque, organisé justement à la Bellevilloise, généralement en octobre. Les spectacles de Juliette Dragon et ses amies sont parmi les plus délirants de Paris.

Et puis on fait l’amour…

La colline de Ménilmontant sera la destination favorite des petits coquins, amateurs de libertinage en milieu humide.

Alina Sauna

11, rue Pixérécourt, 20e

Métro : Gambetta / Jourdain

Tél. : 01 43 15 04 68

http://www.alinasauna.com

Ouvert à tous du mercredi au dimanche, de 14 h à 19 h et de 21 h 30 à 2 h, réservé aux couples le vendredi toute la journée et le lundi matin • Femmes seules 5 à 10 €, couples de 10 à 45 €, hommes seuls 40 à 60 € • Soirées du week-end : hommes seuls 80 €

Pour y accéder vous emprunterez le Passage des Soupirs en venant de la place Gambetta, tout un programme ! Ce petit sauna mérite une visite : une entrée aux allures de club, un hammam et un sauna, des douches. Au sous-sol, les nombreux coins câlins permettent toutes les folies à deux, trois et bien plus. Un seul ferme et aucun ne permet de se dissimuler aux regards. Mais quel spectacle ! Petite niche ceinturée de miroirs, chambrettes entourées de grilles. Ce sous-sol, et une mezzanine occupée par un lit immense, devraient attirer les groupes de libertins en goguette. Le mercredi est réservé aux gang bangs. C’est clean, amusant, bien fréquenté, l’une des deux ou trois bonnes adresses parisiennes.

Mais les gays ne sont pas oubliés, le quartier abrite l’un des saunas gay « hors milieu ».

Le Riad

184, rue des Pyrénées, 20e

Métro : Gambetta

Tél. : 01 47 97 25 52

www.le-riad.com

Ouvert en semaine de midi à 1 h, les week-ends de midi à 2 h • Entrée : 16 €, 14 € en soirée ; 7 € moins de 26 ans 

Un très beau sauna strictement gay à l’ambiance et à la décoration orientales, situé loin du Marais, vers Gambetta. Mais il mérite bien le détour, vous y découvrirez une ambiance unique, un peu rétro, tout comme une partie de la clientèle.

Aux lisières du quartier se trouvent deux des plus anciennes boîtes échangistes de la capitale.

Quai 17

15-17, quai de l’Oise, 19e

Métro : Crimée / Stalingrad

Tél. : 01 42 05 64 64

www.quai17.net

Ouvert du mardi au dimanche à partir de 21 h, le samedi à 22 h • Femmes seules 20 €, couples 60 €, hommes seuls 105 €

Cet établissement est situé dans le nouveau quartier hyper trendy du bassin de la Villette. Des coins câlins avec ou sans porte, des glory holes, une darkroom, tout est en place pour que la nuit soit drôle. Le dimanche soir, soirée gang bang, entrée gratuite pour les couples annonçant qu’ils y participeront. Vous voyez ce que nous voulons dire !

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

en boîte échangiste

Les clubs libertins sont en apparence des boîtes de nuit, il convient donc en priorité de s’y comporter comme dans une boîte « normale ». On s’habille élégamment et un peu sexy pour les filles – en jupe. On danse, on bavarde, et ensuite seulement on se glisse dans les coins câlins avec des couples, des femmes ou des hommes avec lesquels on a d’abord sympathisé. Personne ne s’impose, personne n’impose rien à personne, et surtout aux femmes. Un rapport sexuel imposé dans une boîte échangiste, ça s’appelle un viol, comme partout ailleurs. Et une relation sexuelle reste une relation sexuelle, même dans ce cadre, aussi un petit bisou, un geste tendre, ou des préliminaires qu’on ne bâcle pas font partie du programme, même si on est une demi-douzaine de couples entremêlés.

Enfin, il va sans dire que la discrétion doit être votre règle d’or. En fréquentant régulièrement les lieux libertins vous allez forcément rencontrer des connaissances, qui seront aussi étonnées et gênées que vous. Cela ne regarde absolument personne.

The Dream Studio

24, rue du Commandant-l’Herminier, 20e

(Près de la porte de Vincennes, au-delà du périphérique)

Métro : Saint-Mandé-Tourelle

Tél. : 01 43 28 20 24

www.dreamstudio.fr

Ouvert du jeudi au vendredi à partir de 21 h, le samedi à 21 h • Hommes seuls de 60 à 80 €, couples et femmes seules, gratuit hors consommations

Greg et l’équipe du Dream ont réorganisé le décor de cette boîte se développant sur deux étages, c’est assez beau, standard mais efficace. Le Dream organise des soirées où les couples et les femmes seules sont invités, seuls les hommes payant leur écot. Vous pouvez également y organiser des soirées très privées.

L’avis et la vie des People

L’écrivain Yann Moix, interrogé par Pierre Des Esseintes pour son livre Osez… le libertinage : « Dans un club libertin, il faut quand même un peu d’expérience pour complètement intérioriser le fait que toutes les filles qui sont là veulent vraiment se faire baiser. De même que l’on se rend compte avec le temps que les filles ne vous en veulent pas si vous ne bandez pas. Beaucoup de filles m’ont confié qu’en général les hommes, en club, sont moins performants qu’à la maison ! »

Et puis voici la nouveauté de l’année, l’installation d’un nouveau club libertin très prometteur…

Le Forty One

41, rue Servan - 75011 PARIS

Métro : Rue St Maur / Père-Lachaise

Tél. : 06 51 52 54 25

Email : contact@fortyoneclub.fr

Ouvert du lundi au mercredi à partir de 22 h 00 et du jeudi et vendredi à partir de 20 h 30. • Restaurant ouvert vendredi, samedi et veille de fêtes de 20 h 30 à 22 h 30 • Entrée couples 50 € avec une conso par personne, femmes seules 10 € avec une conso, hommes seuls 95 € avec une conso

Le nouveau club des pentes du Père-Lachaise, à deux pas de la librairie de la Musardine. Ouverte par les anciens propriétaires du Liberty, cette nouvelle boîte élégante vous met d’emblée de bonne humeur : « Soyez à l’aise, dans notre club rien n’est obligatoire, laissez-vous porter par vos envies, désirs, fantasmes… »

Nous allons revenir à la boutique Dèmonia pour y puiser des flyers annonçant les dates des grandes soirées BDSM. Elles sont nomades, changeant de lieux au gré de leurs envies. Certaines apparaissent, d’autres disparaissent… Il faut être attentif.

La Nuit Dèmonia

Infoline : francis@demonia.com

www.nuitdemonia.com

C’est désormais l’un des classiques de la fête SM à Paris : chaque année, maintenant plutôt en automne, la Nuit Dèmonia investit un grand lieu parisien, soit les trois étages de la boîte de nuit la Machine du Moulin Rouge à Pigalle, soit le Petit Domaine au cœur du bois de Vincennes, pour une grande soirée menant jusqu’à l’aube. Au programme : danse évidemment, expos, restaurant, photo, et le tout en costume fetish. Des maîtresses venues de l’Europe entière viennent y faire leur show tandis que trois DJ se succèdent aux platines.

Un classique de l’underground parisien et international. À voir au moins une fois dans sa vie ! Mais faudra se looker !

À quoi on joue ?

Un gage

offerts en pâture pendant la soirée SM

Madame et Monsieur, le visage encagoulés, sont nus ou presque – Madame porte un corset, une jupe de cuir, des bottes – dans cette soirée fétichiste. Ils en parcourent les salles, s’offrant parfois aux désirs des participants de la soirée. Monsieur risque de se retrouver transformé en siège par une maîtresse, et Madame ficelée et tripotée de toutes parts… Mais Madame et Monsieur ne sont pas vraiment venus pour se donner en pâture… Quand la fête atteindra son paroxysme, Madame entrouvrira sa culotte en cuir et offrira sa chatte détrempée à Monsieur.

Les Nuits Élastiques

Infoline : Francis, 06 58 67 61 95

www.nuit-elastique.com

Le deuxième samedi de chaque mois • Entrées en prévente chez Dèmonia, plus tôt vous réservez, moins cher cela vous coûtera

Depuis dix ans, Francis Dedobbeleer et Olivier Pé organisent ce rendez-vous mensuel des amateurs de cuir et de vinyle. Les Nuits Élastiques se doublent parfois des « Croisières Élastiques » qui entraînent quelques centaines de jeunes gens délurés en cuir et en latex à naviguer sur la Seine. C’est amusant. On y danse en cuir et en latex dans une ambiance underground unique. 

Zinella

Infoline : 06 99 19 11 69

www.zinella.com

Entrée : hommes seuls 70 €, couples 40 €, femmes seules invitées

Depuis 10 ans, les soirées de Michel Zinella sont réputées pour être les plus hard. Elles dégénèrent assez rapidement en grandes fêtes libertines et underground. Des « fetish model » et des performeurs viennent détendre l’atmosphère – âmes pures et sensibles s’abstenir ! Le dress code est particulièrement strict, il faudra jouer du cuir, du latex ou du vinyle.

SAVOIR-VIVRE PARISIEN

SM

Au moins ici, les règles sont simples. Non veut dire non, arrête veut dire arrête. Un rituel BDSM n’est pas une torture ou une scène de violence, mais un jeu sexuel impliquant des formes de douleur ou d’humiliation librement consenties. Et le maître ou la maîtresse n’ont pas de droit réel sur leurs soumis, sinon celui de leur donner du plaisir, et de cesser d’agir dès que la victime consentante estime qu’elle en a assez. Si tout était aussi simple… Sachant tout de même que tout cela relève du rituel, et que dans le cadre d’un rituel, « je t’en supplie arrête » peut signifier « vas-y continue, fouette-moi », alors qu’un petit geste ou un petit mot anodin, choisi par avance par les deux partenaires signifiera « bon là arrête, j’ai les fesses en feu ! ».

Une dernière chose avant de partir

Une visite au Père-Lachaise

Le cimetière du Père-Lachaise est certainement l’un des lieux les plus étranges de la capitale. Son immensité, propice aux rencontres, la présence de quelques monuments au charme envoûtant, suffiraient à le faire entrer dans notre petit livre…

Yoko, auteur du blog Yoko in paris, qui raconte sa vie de jeune Japonaise très délurée, affirme s’être masturbée au Père-Lachaise après avoir été suivie par un homme : « Apaisée, je me suis assise sur une tombe et ai commencé à imaginer ce qui aurait pu m’arriver… Bizarrement j’ai commencé à sentir mon entrejambe se réchauffer et devenir humide… Je me décidai à passer ma main sous mon kilt et à me caresser… Cet endroit m’avait tellement excitée, et l’idée que cet homme inconnu puisse à tout moment se jeter sur moi me rendit folle de désir… J’avais presque atteint un demi-orgasme quand je vis que l’homme s’était caché derrière un arbre et me regardait avec tellement d’insistance… De toute évidence il se masturbait derrière son arbre et n’osait pas venir vers moi… »

Des trépassés ont l’air de penser que l’éternité serait moins longue allongés sous le sein généreux d’une jeune femme dénudée. Dès l’entrée, à gauche de l’allée principale, une statue de bronze représente deux femmes dépoitraillées, particulièrement lascives, la famille Legrue savait vivre ! L’un des grands monuments érotico-funéraires de cette époque est le tombeau de Ferdinand Barbedienne. Sa tombe, le long du chemin Mont-Louis, dans la 53e division, est décorée d’un ensemble de statues dues au ciseau de quelques-uns de ses amis. De jolies jeunes femmes dénudées, œuvres d’Henri Chapu, encadrent cet étonnant monument. La jeune fille dénudée qui offre sa poitrine aux passants sur la face avant du tombeau est sans doute l’une des plus charmantes – et émoustillantes – des statues visibles sur l’espace public parisien. Les visiteurs ne s’y sont pas trompés. Ses deux jolis seins, à force d’avoir été effleurés, sont polis et brillants. La tombe d’Oscar Wilde (89e division), surmontée d’une statue de Sphinx, a toujours été l’un des lieux de rendez-vous des homosexuels du monde entier. La statue était initialement nantie d’une belle paire de génitoires qui furent un jour brisées par des puritains excessifs. L’objet servit longtemps de presse-papier au directeur du cimetière. Aujourd’hui son socle est constellé de traces de rouge à lèvres.

Strip-tease à Paris

Tombe de Ferdinand Barbedienne, cimetière du Père-Lachaise, 53e division, 20e arrondissement

L’une des plus belles raisons pour être nue : ressembler à cette jeune fille délicieuse. Vous n’aurez qu’à imiter sa pose délicate Mademoiselle, mais attendez-vous à attirer vous aussi les caresses.

Le sexe de Victor

Certaines tombes sont elles-mêmes des monuments « érotiques », le gisant de Victor Noir (92e division) est évidemment la plus célèbre. Le journaliste est mort dans des circonstances mouvementées. Accompagné d’un ami, il allait régler les conditions d’un duel entre le journaliste Pascal Grousset et le Prince Pierre Bonaparte à propos d’un article antirépublicain que le Prince avait signé dans le journal L’avenir de la Corse. Au cours d’une altercation, le Prince tira à bout portant sur Victor Noir. Cet assassinat suscita une énorme émotion chez les républicains. Ils firent réaliser un gisant de la victime par le sculpteur Dalou. Disons que l’artiste s’est montré généreux en sculptant les plis du pantalon du jeune homme allongé. La protubérance de son sexe est luisante, comme si le bronze en avait été frotté longuement. C’est précisément ce qui se passe.

À quoi on joue ?

Un défi

à vos appareils photos !

Chaque jeune femme visitant cette partie du cimetière a pour Victor un petit geste de la main ou une caresse plus précise. Pour des raisons associées à quelques rituels de fécondité, par désir de jouissance résolument perverse ou simplement pour faire leur maligne de nombreuses jeunes femmes ont chevauché l’objet, l’on flatté d’un mouvement de fesse, parfois devant l’objectif d’un photographe. À vous de les imiter. Nous attendons vos clichés.

6.osez… la débauche sur la Rive Gauche

5e, 6e, 7e, 13e, 14e et 15e arrondissements

Le Quartier Latin, le faubourg Saint-Germain, les abords de la tour Eiffel, la rue de la Gaîté, China Town ou Montparnasse, la rive gauche de Paris forme un ensemble de quartiers divers, souvent plus tranquilles que ceux de la rive droite, et pour tout dire bien trop sages à notre goût.

Mais ne désespérons pas. Nous avons trouvé malgré tout bon nombre de lieux méritant une petite visite nocturne, des boîtes libertines, des hôtels de charme, des sex-shops à l’ancienne, des saunas… Il faudra faire l’effort d’aller les débusquer dans leurs cachettes.

Pour pimenter votre visite…

• Parcourir les sex-shops de la rue de la Gaîté

• Aller voir des filles nues au Musée d’Orsay

• Vous exhiber sur la piste de danse de l’Overside

Nids d’amour

La rive gauche avec ses nombreux quartiers tranquilles et cosy, son univers élégant et les souvenirs intellectuels et historiques qui lui sont associés, ses nombreux musées, ses belles perspectives sur les berges de la Seine, mérite évidemment qu’on vienne s’y installer, pour une nuit ou quelques jours. Voici quelques beaux hôtels, des nids d’amour, confortables et bien situés.

The Five Hôtel

3, rue Flatters, 5e

Métro : Gobelins

Tél. : 01 43 31 74 21

www.thefivehotel.com

Chambres de 116 € à 260 €

Les vingt-quatre chambres de ce petit hôtel du Quartier Latin ont été décorées par le designer Vincent Bastie. C’est sexy, arty et pas trop cher. Idéal pour une nuit d’amour au pied de la Montagne Sainte-Geneviève. Pour les grandes occasions, on louera la suite, ce n’est pas donné, mais c’est un véritable nid d’amour ! Elle ouvre sur la cour, est équipée d’un jacuzzi et d’une table de jardin.

Hôtel Esmeralda

4, rue Saint-Julien-le-Pauvre, 5e

Métro : Saint-Michel

Tél. : 01 43 54 19 20

http://www.hotel-esmeralda.fr

80 € la chambre

Maurice Béjart, Hugo Pratt, Gainsbourg et Jane Birkin y vécurent. Cette petite maison datant de 1640 abrite aujourd’hui dix-neuf chambres, dont certaines offrent des vues sur la Seine et les tours de Notre-Dame. C’est d’ailleurs leur principal intérêt.

L’Hôtel

13, rue des Beaux-Arts, 6e

Métro : Odéon

Tél. : 01 44 41 99 00

www.l-hotel.com/

Chambres de 290 € à 800 €

La décoration de Jacques Garcia donne évidemment aux différentes chambres ce côté « chichiteux bon genre » qui devrait plaire à vos conquêtes, d’autant qu’elles sont baptisées Marco Polo, Mistinguett ou Oscar Wilde. C’est d’ailleurs dans cet hôtel charmant qu’est mort le romancier anglais durant son exil en France, après son procès pour homosexualité.

Le Six

14, rue Stanislas, 6e

Métro : Odéon

Tél. : 01 42 22 00 75

www.hotel-le-six.com/fr/

Ce petit bijou d’hôtel moderne – 4 étoiles tout de même – abrite un spa dans lequel vous vous glisserez avec délice. Les salles de bain des chambres du dernier étage sont directement éclairées par des puits de lumière. Mademoiselle, ce décor de rêve n’attend que vous. Il en coûtera 300 € à votre chevalier servant.

Hôtel du Quai Voltaire

19, quai Voltaire, 7e

Métro : Rue du Bac

Tél. : 01 42 61 50 91

www.quaivoltaire.fr

Autour de 120 € la chambre

« L’absence de télévision est voulue pour vous laisser admirer depuis votre fenêtre la vue exceptionnelle sur Paris. Un spectacle magique ! » Les trente-trois chambres sont décorées dans l’esprit du lieu. Certaines ont même des fauteuils Voltaire. Faire l’amour dans la chambre où Baudelaire composa Les Fleurs du Mal, cela devrait plaire à votre copine de la fac de lettres. Mais il faudra d’abord rapprocher les lits doubles !

Platine Hotel

20, rue de l’Ingénieur-Robert-Keller, 15e

Métro : Charles-Michel

Tél. : 01 45 71 15 15

www.platinehotel.fr/hotel/spa

Chambres doubles à partir de 149 €

Passer la nuit avec Marilyn Monroe, vous en rêviez ! C’est possible dans les quarante-six chambres de cet hôtel décoré à la mode vintage par l’architecte Vincent Bastie. La star est partout présente, dans chacune des chambres et jusqu’au dîner à l’ambiance new-yorkaise, au rez-de-chaussée.

Strip-tease à Paris

L’Aurore, boulevard de l’Observatoire, 6e arrondissement

Le long du boulevard de l’Observatoire, le Jardin des Grands Explorateurs abrite une magnifique collection de statues érotiques et troublantes, Le Crépuscule, Le Jour, La Nuit et L’Aurore sont autant de couples dénudés. L’Aurore, aux seins nus évidemment, se dresse vers le ciel. Vous devrez vous voiler le bas du corps mais en laissant apparent votre pubis, tandis qu’un jeune homme nu se vautrera à vos pieds, allez savoir pourquoi.

Mesdemoiselles, si vous êtes quatre, bien décidées à vous déshabiller au milieu des jardins de l’Observatoire, vous pouvez aussi imiter la Fontaine Carpeaux, mais il vous faudra un gros ballon pour remplacer le globe terrestre avec lequel elles jouent.

Shopping sexy

Les librairies et les cafés intellectuels de la Rive Gauche ont été souvent remplacés par des boutiques de prêt-à-porter haut de gamme. Vous n’aurez pas de mal ici pour trouver de quoi vous dévêtir avec élégance. Une visite s’impose en particulier dans la boutique de Nathalie Rykiel, qui fit tant pour l’émergence de nouvelles formes de sextoys élégants.

Sabbia Rosa

73, rue des Saints-Pères, 6e

Métro : Sèvres-Babylone

Tél. : 01 45 48 88 37

Ouvert du lundi au samedi de 10 h à 19 h

Des créations 100 % pure soie à la fois chic et classiques. Un choix impressionnant de coloris et de matières tendres et raffinées, dont quelques grandioses porte-jarretelles à 150 €.

Théâtr’Hall

3, carrefour de l’Odéon, 6e

Métro : Odéon

Tél. : 01 43 26 64 90

www.theatrhall.com

Ouvert du lundi au samedi de 11 h à 19 h 30

Depuis sa création, nous vous avons vanté les mérites de cette boutique qui propose des costumes historiques, tricornes, chemises de mousquetaire, chemises à jabot, spécialement dessinés et créés pour vos soirées costumées. Il va sans dire que ces produits habillent les libertins pour leur trip Eyes Wide Shut, l’un des grands classiques de la nuit sexy parisienne, y compris dans les saunas. Ce n’est pas la préoccupation principale de la boutique, mais c’est quand même là qu’il faut se fournir en capes et masques vénitiens. Les créations de Théâtr’Hall sont également en vente sur Internet.

L’objet culte

La tendance « made in France » fait des émules. Deux designers ont transformé la tour Eiffel en sextoy ! L’objet mesure 26 centimètres, il est évidemment garanti sans phtalates et 100 % made in France. Et c’est en couleurs !

Rue de la Gaîté

Ce fut l’une des grandes artères des plaisirs parisiens. On y rencontrait des cafés, des music-halls, dont le célèbre Bobino, démoli puis reconstruit, et de nombreuses prostituées. De cette ambiance particulière, il ne reste que des sex-shops – pas les plus élégants de Paris – et un sauna libertin qui a longtemps eu une réputation épouvantable.

L’Érotique

10 bis, rue de la Gaîté, 14e

Métro : Gaîté

Ouvert tous les jours de 9 h à 2 h

La rue de la Gaîté poursuit sa mue : de nouveaux immeubles, des restaurants et Bobino changent son aspect un peu canaille. De nombreux sex-shops survivent pourtant aux bouleversements. Ils se regroupent surtout au sommet de la rue, autour d’un sauna dont nous vous déconseillons absolument de franchir la porte.

L’Odyssex

28, rue de la Gaîté, 14e

Métro : Gaîté

Tél. : 01 43 22 51 14

Ouvert tous les jours de 8 h à 2 h

La boutique la plus spectaculaire de la rue, beau rayon transsexuel, beaucoup de DVD à 10 € et un rayon proposant des cordes de bondage.

Wild Video

11, rue d’Odessa, 14e

Métro : Montparnasse-Bienvenüe

Ouvert tous les jours de 9 h à 2 h

Cette petite boutique de quartier, dont la façade arrondie se glisse entre deux immeubles, dissimule un formidable rayon de DVD X de toutes sortes et à des prix particulièrement abordables. Il vous faudra franchir le petit rideau de plastique au fond du magasin.

La rive gauche abrite également deux des « supermarchés du sexe », inventés il y a une quinzaine d’année par Richard Fhal, le créateur de la société Concorde. Ils ont fait régulièrement peau neuve pour s’adapter à la vogue des lovestores, incarnée à Paris par la société Passage du Désir.

Lovestore - Concorde 13e

117, boulevard de l’Hôpital, 13e

Métro : Campo Formio

Tél. : 01 45 86 34 09

Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 20 h

L’une des deux boutiques Concorde de la rive gauche, aussi accueillante que celle du 15e arrondissement. Le rayon vêtements, placé aux avant-postes, ressemble à celui d’un grossiste de prêt-à-porter, alors qu’il s’agit d’une supérette du sexe dans laquelle les objets insolites ne manquent pas.

Lovestore - Concorde 15e

179-181, boulevard Lefebvre, 15e

Métro : Porte de Vanves

Tél. : 01 56 23 05 16

www.concorde.fr

Ouvert du lundi au samedi de 11 h à 20 h

Difficile de dire quelque chose, sinon que ce magasin est encore plus grand que l’autre et qu’on y trouve absolument tout ce qu’il faut pour passer une très bonne nuit, hétéro ou gay. Vous retrouverez dans celui-ci des beaux rayons de Vinyle, de Lycra et de cuir. Le prix des vibros défie toute concurrence.

Strip-tease à Paris

Premier frisson, parc Montsouris, 14e arrondissement

On y découvrira l’une des statues les plus érotiques de Paris, Premier frisson (1921) de René Baucour. Un homme embrasse une femme à la poitrine dénudée. Il faut prendre la pose, Mademoiselle, les seins nus, et faire semblant d’attendre en frissonnant la caresse de l’homme, à demi nu lui aussi.

Spectacle hot

Au moins, vous n’allez pas vous ennuyer… La rive gauche abrite encore des établissements vous proposant des spectacles particulièrement érotiques. « L’amour sur scène », qui fit leur notoriété, n’est plus forcément au programme, mais vous allez voir des filles superbes se livrer à des danses à couper le souffle.

Chochotte

34, rue Saint-André-des-Arts, 6e

Métro : Saint-Michel

Tél. : 01 43 54 97 82

www.theatre-chochotte.com

Ouvert du lundi au samedi de 12 h 30 à 0 h 30 • Entrée : 55 € pour Monsieur et 30 € pour Madame

Un théâtre érotique « au cœur du Quartier Latin », comme on dit dans les guides touristiques. Le cadre, très intimiste, est plutôt accueillant et agréable, et les spectacles sont de très bonne qualité. Strip-teases, tableaux lesbiens qui finissent parfois sur les genoux des spectateurs… À côté de la grande salle se trouvent des cabines privées pour revoir en petit comité les actrices du spectacle.

Le Club Azur

15, boulevard Garibaldi, 15e

Métro : Cambronne

Tél. : 01 40 56 91 57

www.clubazur.fr

Ouvert tous les jours sauf le dimanche de 17 h à 5 h • Entrée 30 €

Chez Régina, une professionnelle de la « pole dance », les filles sont belles, elles se déshabillent volontiers, et votre soirée reste d’un prix parfaitement abordable si vous ne tentez pas l’aventure du spectacle en privé. Les strip-teaseuses qui vous offrent un magnifique spectacle de pole dance, visible sur YouTube pour vous en faire une idée, sont pour certaines d’entre elles des professionnelles aguerries et pour d’autres de magnifiques débutantes.

Strip-tease à Paris

Nue devant la tour

Ce n’est pas une statue, mais vous pouvez tenter de l’imiter, longiligne et osseuse, en vous faisant photographier nue devant la tour Eiffel ! Mademoiselle devra se déshabiller intégralement et sera photographiée avec le célèbre monument phallique en arrière-plan, comme si elle était responsable de sa turgescence… Impossible ? Dangereux ? Pas forcément, il suffira pour cela que vous trouviez une chambre d’hôtel ou un appartement avec une fenêtre bien placée.

Et puis on fait l’amour…

La rive gauche est plus sage que la rive droite, mais il y reste quelques bonnes adresses, hétéros ou gays, où vous découvrirez sans doute le bon moyen d’assouvir tous vos désirs.

L’Overside

92, rue du Cherche-Midi, galerie « Le Sévrien », 6e

Métro : Vaneau

Tél. : 01 42 84 10 20

www.overside.fr

Ouvert tous les soirs à partir de 22 h 30, mercredi et dimanche à 20 h 30 • Couples exclusivement, sauf soirées trio les mercredis et dimanches à partir de 22 h 30 • Soirées couples : 68 € • Soirées trio : couples 58 €, hommes seuls 108 € avec une conso

C’est l’incarnation même du club échangiste parisien, ouvert au plus grand nombre, joliment agencé mais populaire, toujours bien fréquenté, sachant attirer la jeunesse. Idéal pour un premier contact avec « le monde de l’échangisme ». Le salon indien, le salon grec, le salon fetish, la roseraie ou le grand lit du salon mosaïque meubleront vos rêveries érotiques pour des nuits et des nuits. Les échangistes « purs et durs » trouvent que l’ambiance de cette boîte n’est pas assez sexe pour eux. L’Overside reste l’endroit idéal pour une première visite de couples débutants et craintifs. 

Le Club 2 plus 2

9, boulevard Edgar-Quinet, 14e

Métro : Edgar Quinet

Tél. : 01 43 35 14 00

www.2plus2.fr

Ouvert tous les jours de 11 h à 19 h et de 20 h à 2 h • Journée : couples 30 €, hommes seuls 60 €, femmes seules 10 €, trio (1 F+2 H 110 € • Soirée : couples 56 €, hommes seuls 95 €, femmes seules 10 €, trio (1F+2H) 120 €

Fondé en 1972, cet établissement libertin peut donc se vanter d’offrir à sa clientèle le fruit d’une solide expérience du libertinage parisien. Le club installé à deux pas du cimetière Montparnasse propose à ses clients – assez BCBG, la quarantaine – tous les équipements nécessaires à une soirée de ce genre. Une piste pour danser, un lit à baldaquin immense, des banquettes bien disposées… D’ailleurs, vous pouvez visiter les lieux tous les jours de 11 h à midi pour la modique somme de 10 €, un monument historique vous dis-je…

À quoi on joue ?

Un défi

les trois verges

La soirée bat son plein dans la boîte échangiste. Madame est habillée et maquillée pour l’occasion. Monsieur la suit pas à pas. Madame devra caresser le sexe d’au moins trois hommes différents pris au hasard dans la masse des fêtards dénudés… Ensuite, Madame racontera à Monsieur avant de le faire jouir de belle manière.

Lachem

1-3, rue du Jura 13e

Métro : Saint-Marcel

Tél. : 01 43 31 72 89

http://lachem.canalblog.com

Ouvert du lundi au samedi de 11 h à 19 h • Hommes seuls 50 € avec deux consos, couples 20 € avec deux consos par personne

Le sauna créé par les propriétaires de la boîte La Cheminée. C’est un établissement curieux, mi-boîte, mi-sauna, on ne sait pas bien s’il faut y être nu ou habillé, mais c’est assez hot, même si les « hommes seuls » restent très encombrants.

L’Amphibi

73, rue Hallé, 14e

Métro : Mouton-Duvernet

Tél. : 01 40 47 50 90

www.amphibi.fr

Ouvert tous les jours de midi à minuit • Hommes seuls 20 € (moins de 27 ans 15 €), couples hétéros 15 €, femmes seules et trans 5 €

L’Amphibi se déclare ouvert à tous les types de public et de sexualité. La déco est assez cheap, canisses et toiles de camouflage au plafond. Quant au sous-sol, il ressemble à s’y méprendre à celui d’une grande backroom parisienne avec ce qu’il faut de labyrinthes très sombres, de pièces qui ferment ou pas, de téléviseurs diffusant du porno, hétéro ou gay, de glory holes et de matelas gonflables, ça crisse ! Le public : des hommes seuls, bi ou pas, et les habituelles Amazones des saunas.

La Cheminée

11, rue des Fossés-Saint-Marcel, 5e

Métro : Saint-Marcel

Tél. : 01 47 07 66 66

www.clublacheminee.canalblog.com

Mardi, mercredi et jeudi soirée trio de 19 h à 1 h, entrée 95 € • Vendredi et samedi de 20 h à 2 h, 95 € • Cocktail le dimanche de 16 h à 20 h, 65 €

Les après-midi, tout comme les soirées, revendiquent une tendance « gang bang » vu la supériorité en nombre des hommes : les femmes avides de « pluralité masculine », comme on dit, trouvent toujours de quoi se satisfaire ici. Déjà vingt ans de service.

Charmeroy

47, rue de la Gaîté, 14e

Métro : Gaîté

Tél. : 01 43 20 24 32

Ouvert tous les jours de 11 h à minuit • Entrée 23 €

Ce sauna à la réputation épouvantable a été rénové, ce n’était pas du luxe. La clientèle changera-t-elle pour autant ?

Nous allons visiter maintenant deux saunas gays particulièrement spectaculaires. Les spectacles que vous y découvrirez risquent de vous esbaudir.

Les Bains d’Odessa

5, rue d’Odessa, 14e

Métro : Montparnasse-Bienvenüe

Tél. : 01 40 47 83 43

www.lesbainsdodessa.com

Ouvert tous les jours de midi à 22 h • Entrée : 20 €, 15 € pour les moins de 26 ans

Des cabines équipées de vidéo, un espace glory holes, une petite piscine, le tout réparti sur quatre étages. L’établissement se vante à juste titre d’être l’un des plus anciens bains parisiens encore en activité puisque le premier sauna fut ouvert ici en 1895. Les lieux, en particulier le hall décoré de statues d’empereurs romains, sont superbes et résolument rétro. La petite piscine est l’un des « lieux gays » les plus charmants de la capitale.

Le cinéaste Serge Korber y tourna en 1975 quelques scènes pornographiques de son film culte L’Essayeuse – le dernier film que les comités de censure, à la demande en particulier d’une association d’aveugles (sic !) imposèrent de faire brûler… L’essayeuse, interprétée par Emmanuelle Parèze, se rend au hammam avec une amie nymphomane, Léna « la salope ». Les deux femmes assistent à des scènes de fellation et de sodomie entre clients du sauna.

Le Steamer

5, rue du Docteur-Jacquemaire-Clemenceau, 15e

Métro : Vaugirard / Commerce

Tél. : 01 42 50 36 49

www.lesteamer.fr

Ouvert du lundi au vendredi de 13 h à 21 h, le samedi de 15 à 21 h • Entrée : 20 €, moins de 27 ans 14 € • Mercredi de 20 à 23 h, soirée « naturiste » au tarif unique de 10 € • Entrée valable plusieurs fois dans la journée

Un peu isolé dans son coin, on a souvent eu l’impression qu’il allait fermer, et pire encore qu’il était déjà fermé, et puis non. Selon l’expression en vigueur, c’est un établissement « hors ghetto ».

Une dernière chose avant de partir

Le lieu le plus érotique de la rive gauche est un musée. Vous y découvrirez quelques exhibitionnistes célèbres, offrant le spectacle non censuré de leur sexe offert.

Le Musée d’Orsay

Quai Anatole-France, 7e

Métro : Solférino

Tél. : 01 40 49 48 48

www.musee-orsay.fr

Ouvert le mardi, mercredi, vendredi, samedi, dimanche de 9 h 30 à 18 h et jeudi de 9 h 30 à 21 h 45 • Entrée : 8 €, tarif réduit 5,50 €

La plupart des chefs-d’œuvre de la peinture érotique française du XIXe siècle s’y trouvent. Vous découvrirez ainsi L’Origine du monde de Courbet, premier sexe féminin montré en gros plan. Tout le reste est du même ordre et de la même qualité, comme la statue de la Femme piquée par un serpent, présentant à l’évidence une femme – en l’occurrence une courtisane – en « pâmoison ». La Vénus de Cabanel semble flotter sur un lit de sperme tandis que le Saint Sébastien de Puvis de Chavannes est au bord de l’érection. Emmenez-y vos amants et vos maîtresses, cela les instruira et leur donnera des idées.

Osez tout…

Attache-moi !

Il y a sur la passerelle des Arts quelques milliers de cadenas accrochés là par des amoureux – des touristes surtout ! – qui souhaitent matérialiser leur passage ici et se promettre d’y revenir. Ah Paris ! Cette mode viendrait des pays de l’Est et serait liée à une légende dont la signification nous échappe. Mais pourquoi se contenter de cadenas… Faites-vous donc menotter, brièvement, dans la tenue extravagante et érotique qui vous plaira, à la place de l’un de ces foutus cadenas.

Une photo s’impose.

7.osez… l’amour en Île-de-France

Les départements voisins

Faire l’amour en plein air à Paris est un exercice qui devient strictement impossible. Il y a dix ans, lorsque la Musardine publiait la première édition du Guide du Paris Sexy, des gays se risquaient encore à folâtrer sous les ponts de Paris, près de « Tata Beach » ou aux abords de la place Stalingrad. La police, les risques d’agression et la vidéosurveillance les en ont dissuadés. Le sexe en plein air à Paris se pratique principalement dans les lieux de prostitution des bois de Vincennes et Boulogne. Des filles s’offrent à des étreintes rapides en prenant appui sur de pauvres arbres…

Pour un couple aventureux, batifoler dans l’une des vastes forêts d’Île de France, comme l’immense forêt de Fontainebleau, paraît nettement plus envisageable. Mais il faut se préparer à l’exercice, par exemple en portant des vêtements amples, une jupe légère ou un short large et un T-shirt pour Madame, un short pour Monsieur. Vous aurez l’air d’adeptes de la promenade sportive.

Mais attention, toutes les forêts de la région ne peuvent pas devenir vos terrains de jeu, un grand nombre d’entre elles sont aussi devenues des lieux de prostitution. On y rencontre les habituelles camionnettes transformées en petits bordels ambulants, mais également des signaux mystérieux accrochés aux arbres, des petits tissus de couleur ou des sacs plastiques qui témoignent de la présence de prostituées dans les bois. La forêt de Saint-Germain le long de la N184, la RN6 vers le carrefour Pompadour, la RN4 à Coubert… Autant de lieux qu’il vaut mieux ne pas fréquenter lorsqu’on souhaite juste s’amuser en pleine nature.

Pour pimenter votre visite…

• Vous couvrir de bijoux érotiques de chez Ose

• Aller vous baigner nus sur les rives de la Mer du Nord

• Faire le tour des boîtes échangistes de banlieue

Nids d’amour

Le rendez-vous galant dans une auberge de la vallée de Chevreuse ou des confins de la Seine-et-Marne est l’un des grands classiques de l’adultère bourgeois – le PDG qui emmène sa secrétaire en séminaire… Aussi des dizaines d’hôtels pourront satisfaire toutes vos envies et vos désirs, il leur suffira d’être situés en pleine campagne ou dans de petites villes de la région où vous ne risquez pas de rencontrer une connaissance.

Les établissements cités ci-dessous ont en commun de louer leurs chambres magnifiques pour des réunions se déroulant l’après-midi. À vous d’organiser la « réunion » qui vous plaira et avec qui vous plaira. Le numéro de téléphone que nous vous donnons est celui de la centrale de réservation pour le « day use ».

Villa Henri IV

43, boulevard de la République - 92210 Saint Cloud

Tél. : 01 84 16 15 69

www.bestwestern.fr/

Un bel établissement, élégant et discret, ouvert au « day use ».

Le Domaine de la Corniche

5, route de la Corniche - 78270 Rolleboise

Tél. : 01 84 16 15 69

www.domainedelacorniche.com

Un parc de trois hectares, dans un décor de rêve. Les fenêtres de certaines chambres dominent la vallée de la Seine. Idéal pour des amours bucoliques. Le « day use » y est allégrement pratiqué, mais pourquoi ne pas rester plus longtemps ?

Hôtel Napoléon

9, rue Grande - 77300 Fontainebleau

Tél. : 01 84 16 15 69

www.hotelnapoleon-fontainebleau.com/

Un forfait château de Fontainebleau à 264 € comprend deux entrées pour visiter la demeure impériale. Un magnifique jardin intérieur, une décoration classique et élégante, cet hôtel est idéal pour lutiner une ancienne copine de fac un peu Vieille France.

Le Jardin de Neuilly

5, rue Paul-Déroulède - 92200 Neuilly-sur-Seine

Tél. : 01 84 16 15 69

www.hoteljardindeneuilly.com/

Un hôtel particulier du XIX e siècle dont les chambres décorées par la designer Sarah Lavoine ouvrent sur le jardin. Le décor idéal pour une après-midi de conférence avec un joli petit collègue de travail.

Strip-tease à Paris et banlieue

Les statues du jardin du Château, Versailles

Il y a des dizaines de représentations de Galatée, de Faunes, de Vénus, de Pan ou de Diane. À vous de choisir celle qui convient à votre morphologie et à la discrétion de l’opération. Si vous pouvez vous faire photographier avec « vue sur le château », ce sera parfait.

Shopping sexy

Les sex-shops ne sont guère nombreux en Île-de-France. Pour ce genre d’achats, mieux vaut se rendre directement à Paris, mais voici cependant quelques adresses, dont une célèbre, celle de la principale créatrice française de bijoux érotiques…

Ose Créations

269, avenue du Général-de-Gaulle - 94500 Champigny-sur-Marne

RER : Les Boullereaux-Champigny

Tél. : 01 48 82 44 46

www.sylvie-monthule.com

Ouvert du lundi au vendredi de 14 h 30 à 18 h 30, le samedi de 14 h 30 à 19 h 30, ou le mercredi sur rendez-vous

« Graphiste de formation, artiste dans l’âme, Sylvie Monthulé est connue dans le monde entier pour ses créations de bijoux. Elle dessine, fabrique et vend des bijoux érotiques depuis 15 ans. Chaînes de taille et de cheville, string fétiche, bijoux de seins et de sexe, ce sont plus de 500 références pour femmes et hommes qui composent les catalogues d’Ose créations, la société de Sylvie Monthulé » pouvait-on lire dans Le Parisien. Fleurs pénétrantes, pagne à testicules, bijoux de clitoris, perles pour mamelons. Les créations de Sylvie Monthulé viennent embellir et caresser le corps de celles qui les portent. Les parures de seins se fixent grâce à un astucieux système coulissant, adaptable à toutes les morphologies ; les anneaux des bijoux intimes pour petites lèvres, avec leur système à ressort, s’ouvrent facilement et assurent un maintien parfait sans gêne ni douleur.

Cassandre

Parc d’activité du Vert-Galant

12, rue Paul-Appel - 95310 Saint-Ouen l’Aumône

Tél. : 01 30 37 60 97

http://sexshopcassandre.fr/

Un vaste sex-shop, doublé de salles de projection propices aux rencontres : dvd, revues, gadgets, lingerie, salle de cinéma, cabines, petites annonces… Tout pour vous satisfaire. Mais il faudra pour cela vous rendre au cœur d’une zone industrielle, ce sera d’autant plus excitant. Une salle de projection ainsi que des cabines équipées de glaces sans tain permettent les contacts, l’exhibition et pourquoi pas des relations chaleureuses entre clients consentants.

Tentations coquines

25, rue Marthe-Aureau - 77400 Lagny-sur-Marne

Tél. : 01 60 27 03 21

www.tentations-coquines.fr

Ouvert du lundi au samedi de 14 h 30 à 20 h et de 14 h 30 à 21 h

Une boutique érotique. Christelle a créé un espace de charme sur 110 m² à Lagny-sur-Marne juste à côté d’Eurodisney, pour que les grands s’amusent aussi. Immense, genre lovestore.

Osez tout…

Lèche-moi !

Vous allez, Mademoiselle, vous allonger sur le sol, sur un lit de mousse, de feuilles mortes ou de paille, dans une partie peu fréquentée de la forêt de Fontainebleau, de préférence un jour de semaine. Vous ne porterez ni culotte ni bas, vous relèverez votre jupe, et attendrez les yeux fermés. Monsieur se glissera entre vos cuisses.

Qui n’a pas connu les joies d’un cunnilingus parfait en plein air, le visage et les cuisses doucement caressés par la brise, les sens en alerte pou guetter les bruits alentours, mais le corps abandonné aux caresses, à la langue qui s’insinue, aux dents qui frôlent votre clitoris, à ces doigts qui entrent en vous… qui n’a pas connu ces plaisirs simples manque évidemment quelque chose. Et si décidément il n’y a personne à l’horizon, pourquoi en rester là ?

Et puis on fait l’amour…

La banlieue parisienne n’est plus aussi « chaude » depuis la fermeture du Roy René, l’un des lieux historiques du libertinage. Songez que cette auberge accueillait déjà, de manière clandestine, des couples échangistes dès l’avant-guerre. Heureusement, il reste quelques lieux propices à vos ébats…

Le 7ème Ciel

Aérodrome de Chaubuisson - 77610 Fontenay-Tresigny

Tél. : 06 73 40 40 30

www.le-7eme-ciel.com

Ouvert le vendredi et le samedi, à partir de 22 h 30 et le dimanche de 21 h à 2 h • Hommes seuls 60 €, couples 30 €

Oui vous avez bien lu, sur un aérodrome… Le 7ème Ciel occupe la carlingue d’un véritable avion, un Bréguet deux ponts, aménagé en boîte et coins câlins. Vous rêviez de faire l’amour dans une piscine et/ou dans un avion. Ici c’est possible. Au bas de la passerelle une piscine, en plein air, vous attend pour vos ébats des nuits d’été.

Amenophis

19, rue de la Grande-Île - 77100 Meaux

Tél. : 01 60 24 69 66

www.amenophis.fr

Ouvert de 14 h à 19 h les après-midi du mardi au dimanche • Couples 25 €, femmes seules 15 €, hommes seuls 40 € • En soirée vendredi, samedi et dimanche : couples 35 €, femmes seules 15 €, hommes seuls 55 €

Un sauna libertin, parfaitement équipé pour accueillir une clientèle avide de sensations. On appréciera particulièrement leur grand divan. Le seul établissement de la région parisienne qui exige de ses clients masculins qu’ils se rasent avant de venir. Mesdames, cela voudrait peut-être dire qu’on va vous lécher !

Le 5 et plus

5, rue de la Famille-Auribault - 77184 Emerainville

Tél. : 01 60 17 30 08

www.le5etplus.fr/

Ouvert du mercredi au vendredi de 14 h 30 à 18 h, les vendredis et samedis soirs • Tarifs du samedi soir : couples 70 €, femmes seules 30 €, hommes seuls 130 €

Une boîte libertine à mille lieues du centre de Paris, au croisement de l’A4 et de l’A104 ! C’est vaste, l’été on peut y manger dehors. Nous vous conseillons de consulter leur site avant de faire le déplacement, en particulier pour connaître le thème de la soirée du jour.

La Maison rose

2, rue Gustave-Ravanne - 78250 Meulan

Tél. : 07 61 10 20 06 / 09 80 34 51 82

www.maison-rose.fr/

Ouvert le vendredi en soirée mixte et le samedi de 22 h à 5 h • Hommes seuls de 40 à 50 €, couples de 40 à 60 €, femmes seules de 15 à 20 €

Une nouvelle boîte libertine située dans la ville chère à Émile Zola, pour les Nanas des Yvelines.

La Caverne de Vénus

114-118, avenue André-Morizet - 92100 Boulogne-Billancourt

Métro : Pont de Saint-Cloud

Tél. : 01 46 04 13 08

http://perso.orange.fr/lacavernedevenus

Ouvert tous les jours de 14 h à 19 h et le soir de 21 h à 1 h, sauf le dimanche de 15 h à 21 h • Couples de 25 à 30 €, hommes seuls de 45 à 65 €

La décoration de certaines salles évoque véritablement une caverne. On y rencontre quatre coins câlins, confortables et bien pourvus en miroirs et vitres sans tain, dont deux qui ferment. Malheureusement, tout ça n’est plus très net : l’accès aux vestiaires se fait par un escalier métallique hors d’âge, les serviettes sont râpeuses et les préservatifs trop rares.

Le Luxuria

7, boulevard Jean-Jaurès - 94400 Saint-Ouen

www.leluxuria.com/

Le samedi de 20 h à 2 h, 35 € par personne

Un restaurant banal durant la semaine se transforme en lieu de bacchanales le samedi soir. Faut voir…

Le Club 46

46, rue de la Marjolaine - 95100 Argenteuil

Tél. : 01 39 80 45 12

http://club46.free.fr

Ouvert le lundi, mardi et mercredi de 14 h à 20 h, le jeudi de 12 h 30 à 20 h, le vendredi de 14 h à 19 h et de 21 h à 1 h, le samedi de 21 h à 1 h et le dimanche de 16 h à 1 h • Couples de 20 à 30 €, hommes seuls de 40 à 70 € selon les jours

Ce club est ouvert depuis 1988, pour les couples libertins. Tout y est en place : des installations aquatiques (sauna, hammam, douches) et un « espace libertin », conçu comme une mini-boîte échangiste.

L’Éden

26, rue de Paris - 95380 Louvres

Tél. : 01 34 72 88 64

http://club-sauna-eden.com/

Ouvert mardi, mercredi, jeudi de 13 h 30 à 19 h 00 (fermeture de 19 h 00 à 22 h), à partir de 21 h 30 vendredi et samedi, de 13 h 30 à 23 h le dimanche • Réservé aux dames le mardi ; mixte les mercredi et jeudi à partir de 22 h, vendredi à partir de 21 h 30 • Réservé aux couples : jeudi de 13 h 30 à 19 h, samedi à partir de 22 h • Buffet froid du vendredi au dimanche • Hommes seuls de 45 à 60 €, tarif couple de 40 à 60 € selon les jours, trans’ et trav’ 30 €

Marylin et Richard dirigent cet endroit étonnant, installé dans un immeuble classé du XIIIe siècle. La déco intérieure est à l’image de cette implantation, rustique et biscornue quand on monte sous les combles. On y rencontrera également un sauna pour se détendre nus.

L’Hyppocampe

25, rue Jules-Ferry - 94100 Saint-Maur-des-Fossés

RER A : Parc de Saint-Maur

Tél. : 01 55 96 20 34

www.hyppocampe.com

Ouvert du mardi au dimanche, mixte sauf le samedi soir réservé aux couples, et le mercredi réservé aux couples et aux femmes seules • Selon les horaires : couples 25 €, hommes seuls de 55 à 60 €, femmes seules 15 €

Des vestiaires propres et bien agencés, un grand salon central aux allures de boîte de nuit avec un petit bar, un beau sauna et un hammam entourant des douches collectives et une table de massage. Ce serait déjà parfait, mais il y a aussi de somptueux coins câlins, de toutes tailles et de toutes formes, avec des grilles, une croix de Saint-André, des miroirs, des glory holes, une télé diffusant des films X… Les hommes seuls y sont de plus en plus nombreux, signe d’une évolution du genre de l’établissement.

Une dernière chose avant de partir

Il est quasiment impossible de se promener nu à Paris, et c’est bien dommage. En revanche, dans les départements voisins, sur la côte normande et la côte picarde, tout est possible. Et on ne va pas se gêner.

Tout le monde à poil !

Le Gymnos Naked Club

Boissy-Saint-Léger - 94470

RER A à 200 m

Tél. : 06 81 91 47 90

www.legymnos.com

Ouvert à partir de début mai, de midi à minuit.

Installé dans un parc de 4 000 m2, ce centre de remise en forme et de beauté possède un vaste espace naturiste en plein air, pour bronzer nu à vingt minutes du centre de Paris en RER. Une petite clairière accueille des transats et des fauteuils de jardin. Homos, bi, libertins hétéros amicaux se mêlent et s’emmêlent. Le centre est « gay à 95 % ». Pour obtenir l’adresse des lieux, il vous faudra montrer patte blanche en téléphonant et en subissant un interrogatoire en règle par le propriétaire des lieux.

À quoi on joue ?

Un défi

faire l’amour au bord de la mer

Il est bien tentant de faire l’amour en plein air quand on est déjà nus. Encore faut-il choisir l’endroit. Les plages naturistes familiales ne sont idéales pour cela, en revanche… L’amour dans les dunes est un exercice un peu violent s’il attire des voyeurs collants. Il faudra choisir son moment et un lieu isolé, ce qui dans les très très longues plages de Picardie ne pose guère de problème – en particulier hors saison. Mais la discrétion n’est pas tout. Il faut aussi faire attention à l’ennemi mortel de la sexualité estivale : le sable. Il se glisse partout, et cela peut devenir douloureux.

Pour de véritables vacances naturistes en région parisienne, cap sur Héliomonde - La Petite Beauce, 91530 Saint-Chéron. Ce site boisé de près de 50 hectares abrite une piscine, un sauna, un hammam, une salle de sport, des courts de tennis et de multiples terrains de jeux. Vous pourrez vous y installer à demeure dans un bungalow, y planter votre tente ou simplement y passer quelques heures, nus au soleil d’Île-de-France. L’ensemble est principalement résidentiel, la majeure partie des gens que vous rencontrez là viennent quasiment chaque week-end dans des chalets disséminés dans la forêt. Voyeurs collants, exhibitionnistes et malotrus sont naturellement chassés sans pitié, et stigmatisés par d’infamantes « affiches rouges ». Profitez plutôt du plaisir simple d’être nus à trente kilomètres de Paris, de vous promener nus dans les bois, d’aller déjeuner tout aussi nus à la terrasse de l’Hélio-Café récemment rénové, d’aller suer au sauna ou dans le hammam et de plonger dans l’eau sans maillot. Malheureusement les prix d’entrée « à la journée » sont proprement exorbitants.

Et si vous avez des envies de grand air, cap sur les côtes de la Manche et la Plage du Domaine de Marquenterre, non loin de Rue.

À Quend-Plage, prendre un chemin menant vers le sud et un centre nautique. Se garer tant bien que mal avant le centre nautique.

La plage commence à un kilomètre au sud du centre, elle est littéralement immense puisque des gens nus s’installent parfois jusqu’aux limites du domaine du Marquenterre au bord de la baie de Somme.

Vous pouvez également fréquenter la Plage des Sables d’Opale à Berck-sur-Mer.

À Berck, suivez le front de mer jusqu’à l’extrême nord de la ville. Après quelques zigzags, vous croiserez le boulevard de Boulogne que vous remonterez en direction de la mer, puis vous emprunterez la dernière rue à droite, dite « chemin des Anglais » même si elle a été rebaptisée, parallèle aux dunes jusqu’à un parking.

La plage commence juste après un chaos de blockhaus à demi détruits et un immeuble immense abandonné au sommet des dunes. Une belle étendue de sable s’étire sur plus d’un kilomètre, l’eau est évidemment fraîche mais généralement claire. La plage est très fréquentée par les gays de la région et par bon nombre de leurs amis parisiens. Quelques libertins s’y retrouvent également, ce qui vaut parfois des spectacles amusants derrière les immenses dunes. L’ambiance est surtout plaisante, détendue, c’est sans doute l’une des plus belles plages naturistes au nord de Paris.

En Normandie vous pourrez découvrir la Plage d’Étretat.

Elle se trouve en vérité sur le territoire de la commune du Tilleul, à l’ouest de la ville par la D940. Au Tilleul, suivre la direction du centre équestre puis celle du phare du cap d’Antifer. À droite du phare, un chemin descend vers le parking de la Valleuse du Fourquet. Qui dit Valleuse, dit falaise et donc escalier. Il va falloir se descendre 140 marches pour accéder à une plage de galets. Et, pire encore, les remonter à marée haute. Soyez prudents !

Enfin, à l’ouest de Dieppe vous pouvez vous rendre à la Plage de Varengeville-sur-Mer, sur le territoire de la commune de Varengeville-sur-Mer.

On y accède par la D75 depuis Dieppe. La plage se trouve au lieu-dit Port l’Ailly.

Les gays de la région viennent y bronzer entre amis.

Osez tout…

Branle-moi !

Y a-t-il quelque chose de plus agréable que de se masturber réciproquement, nus, allongés face à la mer, l’esprit et le regard dans le vague, indifférents à l’immensité déserte qui vous entoure ? C’est une activité qui doit plutôt se dérouler hors saison, un jour de semaine…

C’est ainsi que se termine notre voyage, avec « en guise de viatique une dernière érection » comme le chantait Brassens. Mais pourquoi s’arrêter là ? C’est par un dernier orgasme, une dernière éjaculation, que ce livre s’achève. Et la mer efface sur le sable les pas des amants épanouis…

Collection dirigée par Marc Dannam

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2014

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-907-4

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2014.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-451-4

Conception graphique :
Carole Peclers, Monique Plessis

Cet ouvrage a été numérisé
le 4 juin 2014 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez le bondage, Axterdam

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, de Vincent Vidal

Osez changer de sexe, de Axel Léotard

Osez une leçon de fellation, de Coralie Trinh Thi

Osez le kama-sutra, de Marc Dannam et Axterdam

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com